
TEMPO -Frente fria: negativo. 'Pressão
atmosfér�camédia: 1008,2 milibares. Tempe
ratura média do dia: 19,,5 graus centígrados.
Umidade relativa média: 86,7%. Estado Mé
dio do céu: cumulus, stratus, nuvens de meio
a encoberto. Estado médio do tempo: com
chuvas esparsas e passageiras no planalto e

litoral. Previsão: A. Seixas Netto.

UFSC modifica o

'!hlJoiétl Pápliea - C. Po.aw.,H4

DIA DO COMERCIÁRIO - As diretorias do
Sindicato do Comércíc-Varejísta e da Asso

ciação Comercial de Florianópolis, em' co
mum acordo com o Sindicato dos Empre
gados do Comércio, decidiram recomendar o
fechamento dos estabelecimentos comerciais
desta Capital, no próximo dia 28, a fim de

que os comerciários possam festejar a sua da-
ta.
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vestibular
o florianopo'itano compareceu
ontem, para não perder o
costume, à Praça JS de

Novembro; s6.que desta vez
.

para saborear um acarai' .

da Bahia. Promoção damini.feira.

efine a Arena

Acara -é- da Bahia
A barraca da Bahia para a mini-feira mandou buscar

em Salvador duas baianas, devidamente instrumenta
das com seus tabuleiros, para participarem da propa

ganda da promoção. Até o dia 3 de novembro tis

baianas estarão estabelecidas com seus quitutes e

iguarias na Praça 15 de Novembro, servindo um pú
blico que durante todo o dia de ontem já foi nume
roso. A primeira dama do Estado, Dona Dayse Sal,

•

les, acompanhada de promotores da mtni-feira, foi
até a Praça 15 e ali experimentou um acaraié. En

quanto isso, todas as demais barracas prosseguem

com as suas promoções com vistas às festas que vão

angariar fundos para a causa do menor trabalhador.

As organizadoras da mini-feira esperam para este

{mo um êxito ainda maior que o verificado no ano

passado.

-'Pleito

o presidente nacional da Arena, Senador
Filinto Müller, disse ontem que o resultado
das eleições de novembro 'poderão determi
nar novos rumos e nova orientação ao Par

tido, dentro do seu propósito de tornar a

Arena uma agremiação "com autonomia e,

respeitada", participando dos grandes acon
tecimentos políticos do país. Afirmou o

\

parlamentar que, acha muito difícil incluir
.

na análise da Arena a tese do Sr. Etelvino

Lins, favorável � reforma constitucional pa
'ra incorporar o AI-5 ao texto da Carta.

Reiterou na oportunidade que a prolifera
.ção dos candidatos em sublegenda é um dado

negativo aos objetivos de unir a Arena.

Pres;(lente ,da República
inicia período de .visita
ao Rio Grande do Sul

Página 5.

Religiosos
terminama

.conferência

&tá marcado para a tarde
de hoje o encerramento da

Conferência dos Religiosos
do Brasil, secção de Santa

Catarina, que reúne em

Florianópolis superiores
religiosos procedentes das
7 dioceses existentes no

Estado. O encontro, reali
zado todos os anos, visa

principalmente, "debater
aspectos da vida e do tra
balho dos religiosos ", se

gundo palavras do Secretá

ria-Executivo· da CRE,
Pe. Constantino Demarchi.

, O objetivo atual - explica
o prelado - é engajar os

:} religiosos cada vez mais em
, I

SUas comunidades, onde

passam melhor desenvol
Ver seus trabalhõs e desco
brir e formar lideranças.
(Página 3).

o vestibular da Ufsc para o

ano que vem, cujas inscrições
deverão ser abertas nos próxi
mos dias, apresenta uma no

vidade: os. candidatos pode
rão pré-optar o curso que de-

. sejam fazer. A determinação
está contida em portaria bai

xada ontem pelo Reitor, esta
belecendo as normas para o

próximo vestibular. Um total'
de 1.300 vagas serão ofereci

das em 1973, sendo 330 na

área de Ciências I Biológicas,
330 na área de Ciências F ísi·

cas, 540 para Ciências Huma
nas e Sociais e 100 para os

cursos da' área de Artes e Co

municações. Ao efetuar sua

matrícula o candidato deverá
indicar uma área de conheci
mento e respectivos cursos de
sua preferência, bem como

uma língua estrangeira mo-
.

derna, a cujo exame. se

submeterá
(Página 3).

Dolar 'sofre URI

rior ao do aumento dos preços por
atacado que, no conceito de "dis-

novo reajuste

partir da hoje. O reajustamento foi
de 1,169%. O ajuste da taxa cam-

.

um acrescimento de 12,3%. O

mercado cambial, até o reajustebial está' ocorrendo 42 dias após o

O Banco Central expediu comuni

cado ontem, alterando o valor

cambial d�';dólar para-Cr$ 6�60
(compra) e Cr$ 6;095 (venda), a

último reajustamento e representa
,

um acréscimo, no corrente ano, da

ordem de 8,21%, percentual ínfe-

poníbilidade interna", até setem

bro último já havia apresentado

que vigora a partir dm hoje, estava

'operando a Cr$ 5,990 para com-

pra e a Cr$ 6,02.5 para venda.

Tempo bom ajuda
os Jogos Abertos

Leia Suplenwnto Ellpeclal dOIl JA.SC

o

nifestantes e comerciantes que se negavam

Os galos
deMeyer
noMA'SC

O Museu de Arte de Santa

Catarina estará expondo a

partir de hoje trinta novos
quadros de Ernesto Meyer
Filho, entre os quais os

"soberbos galos, Símbolo

da virilidade, da força, da
macheza do mundo inte

rior". O artista apresenta
algumas variações, como

treze quadros "cósmicos"

e outros de conteúdo fol-'
clórico. Desfrutando atual
mente de uma merecida

aposentadoria, Meyer Fi

lho se julga, humorada

men te, um profissional
"patrocinado pelo INPS",
mais tranquilo para pintar.
(Página 8).

Lutas voltam a

a acatar as ordens de normalizar os servi

ços. Mais de vinte granadas de gás lacrimo

gênio foram lançadas pela polícia para dis

persar os manifestantes na greve do comér-

Chileagitar
ainda em greve
o Chile continua atravessando uma séria cio. Enquanto isso, em Estocolmo um juris-
crise e na tarde de ontem a polícia de San- ta sueco afirmava que os carregamentos de

tiago lutou durante várias horas contra ma- cobre chileno em direção à Suécia provavel
mente serão embargados na sua. chegada,
até que se resolva a disputa com a Kenne

cott. Em Paris a televisão transmitiu pro
nunciamento gravado de Allende, no qual o
presidente admitia problemas econômicos

no Chile (Página 2).

Ulisses GuirnarGes vai a
Joinville participar da.

campanha política do MDS
Página 7.
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TÉCNICA MAIS AVANÇADA

SALA 4TRAJANO 18

JOALHERIA E OTICA ROBERTO MÜLLER
JÓiAS.
ALlANCAS DE OURO

SEM SÓLDA, RELÓGIOS
D€ PULSO E ARTIGOS
PARA PRESENTE.
CARTÕES DE PRATA Cf
GRAVURA,CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ-

. G.ms.
AVIAMENTOS DE RE�

é'EIT'AS DE ÓCULOS:'"
ARMAÇÕES NACIONAIS
E ESTRANGEIRAS.

RUA TRAJANO 4-C·- FLORIANOPOllS

Li_no protesta
'contra' .agressiío

quem primeiro, dissse um militar de Je.
rusalém, Esta é a fase operativa da nossa

. promessa de atacar os terroristas onde es

tiverem e eles estão na Síria e no Líba
no." O ataque sobre cinco bases guerr],
lheiras nos estados árabes foi de meia ho
ra e houve calma na fronteira. Mas no sul
de Beirut, dezenas de banhistas que to
mavam sol, ou nadavam tiveram que cor.

rer para ficar a salvo dos aviões.

O Líbano se queixou perante o Con-
_

selho de Segurança das Nações Unidas

pelas inesperadas 'incursões aéreas de Is
rael no domingo sobre supostas bases de

guerrilheiros. O Líbano pediu que a quei
xa fosse distribuída como um documen-

. to do Conselho mas não pediu que se

convocasse uma reunião. O Ministro das

Relações Exteriores Khalil Abu Hamad
reuniu-se com os representantes dos
membros permanentes do Conselho. Os
aviões israelenses atacaram quatro .dife
rentes zonas. incluindo territórios da

Síria, num novo movimento para liqui
dar "em suas bases" (isto é, os refugia
dos) as guerrilhas palestinas.

Golda Meier continua
mandando aviões contra o

Líbano e a Síria,
atacando campos de

refugiados e guerrilheiros.
O Líbano protestou.

Em Moscou, o primeiro ministro Aziz
Sidky do Egito iniciou suas conversações
com os dirigentes soviéticos destinadas a

melhorar as relações entre ambos os paí.
ses. É a reunião de mais alto-nível desde
que o presidente Anuar Sadat expulsou
os militares soviéticos."Não vamos esperar mais q�e, eles ata-

Santiago: polícia
contra agitação

A polícia de Santiago lutou durante toda a tarde de polícia, que também atuou contra o que parecia ser uma

ontem contra manifestantes no centro da capital e muitos nascente manifestação de 'apoio ao governo por um grupo
comerciantes não acataram as ordens .do general Hecttor de trabalhadores. Numerosas pessoas foram detidas mas não
Bravo Munoz de normalizar os serviços. Ele tinha advertido houve nenhum ferido. Na casa do governo, o presidente
que se a ordem não fosse acatada, as forças militares e Salvador Allende fez uma reunião com os líderes da sua'

policiais entrariam em ação para faze-las cumprir.. Em coalizão Unidade Popular, pois a situação se agravou com a

Estocolmo, um jurista sueco disse que os carregamentos de adesão dos bancários e médicos à greve. Em Paris, �llende ':

cobre chileno eem direção à Suécia provavelmente serão apareceu na televisão francesa num programa gravado,
embargados na sua chegada até que se resolva a disputa com admitindo problemas econômicos no país, mas contestanto:
a Kennecott. Em Paris o Comitê Internacional de Países "Quem é que não tem problemas?

" Nixon também se viu

Exportadores do Cobre se reuniu para decidir a sua atitude obrigado a lançar mão de medidas de emergência". .

em relação ao embargo na França. O Chefe já. recebeu o Em Estocolmo, o professor Lars Hjernsr declarou qu.e a

apoio da Argentina, Colombia, Equador, Guatemala, empresa norte-americana Kennecott .Copper Corporatíon
México, Peru, Uruguai e Venezuela, através dos seus provavelmente conseguirá que um tribunal sueco embargue
representantes, em Genebra.

.

, 1.500 toneladas de cobre até que se resolva a disputa da
Os incidentes em Santiago, onde mais de vinte granadas companhia com o Cobre chileno. A fuma compradora do

de gás lacrimogênio foram lançadas pela polícia para cobre, Graenges Essen, declar�u que não se. verá afetada se

dissolver os manifestantes, não pareciam ser provocados por o cobre for embargado e o diretor executivo da empresa"
pessoas envolvidas na greve do comércio. Os grupos; Atle Lundstroem, indicou que compraria cobre de outros

geralmente de jovens, se reagrupavam uma e outra vez para produtores. Não foi fixada a data ainda para o assunto ser

tratar d� fazer as manifestações, mas eram dispersados pela tratado nos tribunais suecos.

Irlandeses não

querem eleição
A violência terrorista decaiu para tiroteios esporádicos

depois de Um fím de semana sangrento em protesto à

decisão ae realizar eleições a 6 de dezembro próximo, antes
do, plebiscito há tempos prometido pelo interventor William

Whitelaw para determinar se Ulster deve unir-se. ou não à

Irlanda do Sul. Alguns observadores disseram que não

existem planos para adiar as eleições, mas a maioria diz que
será forçado a tomar esta decisão devido ao aumento da

isegurança. Lar O'Neill, ex-primeiro Ministro da Irlanda do
.

Norte pediu ao Governo para contornar a situação. O

partido da Democracia do Povo pediu aos católicos que

para não votar, corno prova de-que a determinação do povo
não vai deixar que a máquina pro�estante de Ulster volte a

dominar a situação. A Força dos Voluntários de Ulster, fora
da lei, ameaçaram matar os candidatos. Os protestantes de

linha dura .não querem as eleições porque preferem primeiro
o plebiscito e porque se opõem ao sistema de representação
proporcional, onde se.rão vencidos. A ala_provisória d� I�
fez também um chamamento para boicotar as eleições.
Entretanto, os britânicos parecem interessados em encher o '

vazio político produzido desde que assumiram o controle

da procíncia em março passado. Londres espera que o

sistema proporcional dará aos católicos mais assentos no

parlamento tradicionalmente domíndo pelos protestantes.
Mas os ânimos estão muito agitados e a Organização Para a

Defesa de Ulster, protestante, anunciou que tinha recrutado

veteranos norte-americanos da guerra do Vietnã como

instrutores da guerra de guerrilhas.

'Bombas na
Argentina
ferem três.

Henrich Boell um discutido novelista cuja discrição irônica da
Alemanha Ocidental após a segunda guerra mundial
transformou-se em best-seller, converteu-se hoje num dos mais
destacados candidatos para o prêmio Nobel de literatura. Outros
candidatos mencionados são o alemão Guenther Grass, o

australiano Patrick White e o norte-americano Norman Mailer. O
ganhador deste ano, que receberá 98 mil dólares, será anunciado
na próxima quinta-feira pelo secret�io \ da Academia de.
Literatura de Estocolmo, Carl Ragnar Gierow. Com 50 anos de

idade, Boell tem dedicado suas novelas a expor as atitudes entre
a burguesia alemã atual, provacando controvérsias no país, pois
ele ataca publicamente o conservadorismo alemão.

O Parlamento da Alemanha Ocidental aprovou um acordo

sobre o trânsito com a Alemanha Oriental, abrindo assim o
.

caminho para a promulgação do primeiro tratado entre os dois

Estados. Segundo a agência oficial de notícias ADN, o voto na

Volkamer, ou Câmara do Povo, foi unânime. Ó Parlamento da
Alemanha Ocidental ratificou o acordo e espera-se que tenha
efeito a partir de amanhã. O secretário de Estado da Alemanha

Oriental, Michael Kohl, viajará a Bonn a fim de unir-se com Egon
Bahr da Alemanha Ocidental. Os 33 artigos dó tratado de
Trânsito relacionam-se' com o tráfego por rodovias e estradas de

ferro, mas não o aéreo. Ontem a Alemanha Orientàl declarou que
não perseguirá os refugiados que fugiram antes de 1.0. de janeiro
deste ano, mas que negará a eles e seus filhos da cidadania.

Noticiario de bal.o
Doell e Mailer para .

'O Nobel de Literat",.,.

Trdll8ito mais livre ,

entre ali 2 Alemanluul

OPORTUNIDADE
/

. ''''! �

CHEGA UM DIA EM QUE VOCE
PRECISA ESCOLHER O
TAMANHO DE<SUA EMPRESA.
SE VOCÊ TEM CORAGEM DE
CRESCER,CONTE COM A
BOAVONTADE E O
DINHEIRO DO BESC.

Duas bombas explodiram
ontem de madrugada na de

pendência da Marinha de .

Guerra e nos escritórios de
uma empresa de construção
em Max del Plata na Argentina,
além de uma poderosa bomba
no Hotel Schercton. Segundo
as autoridadegos atentados pa- :
recem relacionarem-se com as

comemorações de 17 de outu

bro 'que o movimento peronis
ta realiza hoje. A polícia infor
mou ter encontrado outros

dois artefatos explosivos que
foram inutilizados antes que
explodissem. Três pessoas fica
ram feridas com a explosão no

220. piso do Scheraton, cuja
construção custou 26 milhões
de dólares. A segurança tomou
uma máquina de um jornalista'
que pretendia tirar fotos dos
feridos. O hotel é de proprie
dade da International Telepho
ne and Telegraph (ITr). Cen
tenas de pessoas se reuniram
em frente ao hotel e foram
afastadas por um grande nú
mero de policiais. Correu o

boato que o atentado no She

raton, cujo barulho se ouviu a

um quilômetro de distância,
era da autoria de um comando
"montonero".

VISITA.DORAS DOMICILIARES.'
Necessitamos senhoras ou moças maiores de' 18 anos para s,erviços.". t

I .�. . ..,' .".J...... .:.i�, _. �. • ..... 1-" .'

externos de visitação domiciliar. Pagamos fixo mais participação. "

Tratar diariamente no horário comercial com D. Neusa à R. Tenente.

Silveira, 21 - APESC.

(

'vJ::N6E-:SE:ÓTIMA KITINEl'E COM' 30 M2, NO CENTRO

, POR- CR$ 28 ÓOO.OO SENDO 'C'R$/10 000,00 DE
, ,

ENTRADA E SALDO A CR$ 900,00 POR MÊS. DIRETO

SEM REAJUSTE. NEGOCIO DE OCASIÃO. TRATAR À

RUA DEODORO No..11 OU FONAR 3450 OU 3526.

··fiiIl�AN02

l-
O>
oe
c
'"

Besc/Finame, juros pequenas
para quem tem coragem de ,crescer.

Mais cedo ou mais tarde voéê
vai viver este dramático momento.

Nesta hora, se você decidir pelo
certo procu re o Besc.

Ele financia máquinas e

equipamentos, através do Finame a

juros muito pequenos - 12°/0 ao .'

ano e correcão monetária de 10°/0:
Carência de um ano.

�

Dois anos de prazo para
equipamentos nacionais e

quatro para importados',
Se vocé quiser mais prazo

ainda, o Besc tem o Finamão
cóm 37 à 60 meses.para pagar e

cobra o menor juro possível.
O Besc, também, é agente do PIS.

Financia capital de giro e fixo com

vistas a instalação, modernização e

reformas de empresas com

coragem de ·serem grandes.
Venha a uma das
41 agências do Besc,

Ele já abriu os cofres para
empresários de decisões seguras.

'l1' BESe"

r'

IInco do Estadode SantaCatarina SA.
rianópolis - Rio - São Paulo e 39 agências no' Estado,
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Vestibular para ano que
\fem permite a pré-opção

-

r"ão existindo 330 vagas,' sendo 60 em En-

fermagem, 90 em Farmácia e Bioquímica,
100 em Medicina e 80 em Odontologia.

As 33Q-vagas da área de Ciências Físicas
serão assim distribuídas: 70 para Engenha
ria Civil, 70 p�ra Engenharia Elétrica, 70

.

para Engenharia Mecânica, 60 para Mate
mática (Licenciatura e Bacharelado) e 60

para Química (Licenciatura).
. ,

O vestibular de 1973 da Universidade
Federal de Santa Catarina permitirá a pré
opÇão dos partici1?antes, segundo dispõe a

portaria baixada ontem pelo Reitor Rober- ,

to Lacerda. ,

O documento estabelece que "no Con

curso Vestibular Dnico e Unificado à ma

. trícula de 1973, a admissão dos candidatos

será feita com base na classificação de cada
.

um deles, por curso de sua opção, até o

pr�enchimento das vagas fixadas para cada

um desses cursos".
No ato de Inscrição ao vestibular o can

didato. deverá tomar duas decisões:

a) indicar uma área de conhecimento e

respetivos cursos na ordem de sua preferên
cia, sendo permitida a escolha de apenas
um curso;

b) indicar uma língua estran'geira moder
na (ingiês, francês ou alemão) a cujo exame

se submetérá.

Já a área de Ciências Humanas e Sociais,
com 540 vagas, apresenta o seguinte qua-

-

dro: 50 vagas para Administração, 60 para
Cíênciâs Contábeis, 30 para Ciências So

ciais, 130 para Direito, 50 para Economia,
40 para Filosofia, 50 para História, 40 para
Pedagogia e 40 para Serviço Social.

Finalmente a área de Artes e Comunica

ções disporá de 100 vagas para o curso de

Letras, com opções em Francês, Inglês, Ita
liano, Espanhol, Alemão, Latim e Portu

guês.
Com a' aprovação das normas para o

Vestibular, a Comissão encarregada de sua

realização deverá baixar nos próximos dias

o edital de abertura das inscrições.

VAGAS

Na mesma portaria o Reitor fixa o nú

mero de vagas po.r cada curso e dentro das

quatro áreas principais:
Na área de Ciência Biológicas continua-

Udesc lançou as bases
para fazer sua reforma
Foramlançadas as bases para a reforma

da Universidade para o Desenvolvimento

do Estado, que em preinício está consu
bstanciada em quatro centros: dois em

Florianópolis, um em Joinville e um em La

ges.
As bases da reforma foram lançadas du

.rante reunião do Conselho e estabelecem

que os centros de Florianópolis abrangerão
os cursos de Administração. e Educação.
Em Lages ficará o setor agro-pecuário, en
quanto que em Joinville será sediado o. en

sino industrial.

Quando a parte final da reforma estiver

delineada, a Reitoria da Udesc providencia
rá o seu encaminhamento para a análise dos

órgãos técnicos do Governo.

Na me m reunião tratou-se da agrega
ção da Universidade de Mafra à Udesc, bem
como à cessão das instalações do Ginásio
Nereu Ramos, de Itajaí, para alojamento
dos atletas que disputam os Jogos Abertos.
DIRETORIO CENTRAL

A Congregação da Universidade para o

D e s envolvinÍento de Santa Catarina -

Udesc - aprovou em sua última reunião a

criação do Diretório. Central dos Estudan

tes, que terá por objetivo. principal coorde
nar as atividades de todos os diretórios aca

dêmicos pertencentes às unidades de ensino

daquela Un:iversidade.
A criação foi sugerida pelo Diretório

Acadêmico 8 de Maio, da Faculdade de

Educação.

Lanç�fdQ O concurso

ilustrar conto
para

infantil
. o Departamento de Ensino da Secreta- uma Comissão, composta por um represen-
ria de Educação abriu-concurso- a, plU,�i.Ii I'l,e;ú;._ 4alltSl-,/ da Sec�taria '-'a� \,.Educh�ãu,'- unto dó .

ontem, visando selecionar desenhos. in,édi- Instituto Nacional do Livro e um da Eun-
'tos e adequados Fara' ilustrar o texto "A dação Nacional do Livro Infanto-Juvenil,
Máquina de Contar Histórias de Maria Te- além da própria autora do texto a ser ilus-
reza Mello Soares, vencedora do concurso d

�

tra o. .',
. "Estado de Santa Catarina na Literatura In- Os trabalhos, que deverão ser em nu-

fantíl". mero de 1-5, terão que ser entregues à SEE
. t

A SEE já remeteu diversas cópias do em uma pasta, sob pseudônimo, sem .que
texto, além do regulamento do Concurso a ultrapassem 3 cores básicas: amarelo, azul e
todas as Coordenadorias Regionais de Edu- vermelho. Aqueles que concorrerão no cer-

cação do Estado e às Secretarias de Educa- tame ficam dispensados das formalidades

ção de outras unidades da Federação. O de inscrição, uma vez que a SEE considerar

vencedor receberá um prêmio em dinheiro inscrito o candidato cujos trabalhos che-

no valor de Cr$ 10 mil. guem à Secretaria dentro do prázo estipula-
Os interessados deverão remeter os tra- do. O certame é de âmbito nacional e cada

balhos à SEE até o próximo dia 16 de de- .

outor poderá concorrer com quantos traba-

zembrp', quan�o então serão julgados por lhos desejar.

:COMUNICACÃO
A BESC TURISMO S.A. comunica que está atendendo nos seguintes

novos endereços, onde espera continuar merecendo sua preferência:

Diretoria
Gerência de Vendas·
Cartão Passaporte
Financiamento de Hotéis

Rua Trajano, 16 - 10. andar - Fones: 2187 e 2841
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Rua Deodoro, 17 - Loja --,Fones: 2525 e 3060
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Religiosos d, Sç
. re-unidos na capital. .

A Conferência dos Religiosos do Brasil, secção de Santa

Catarina, que reúne em Florianópolis 59 superiores
religiosos procedentes das setes dioceses do Estado, com o

objetivo de "promover a unidade visível da Igreja", será

encerrada hoje à tarde. Reunidos em média oito horas por'
dia desde o último domingo, os participantes da III

Assembléia Regional da CRB - Sul IV desenvolvem seus

trabalhos no Provincialato das Irmãs da Divina Providência.

2.760 EMSC

Para o padre Constantino Demarchi, secretário-executivo
da CRB, o encontro

.

- realizado todos o.s anos - visa

principalmente a "debater aspectos da vida e do trabalh�.
dos religiosos".

Considerando que durante muitos anos padres e freitas
viveram "bastante separados da realidade do mundo",
explica o sacerdote que no momento a preocupação da

Igreja é "inserir' o religioso num trabalho dentro da

sociedade, como que numa volta ao mundo que o cerca".
Acreditando que está superada a fase daqueles' que não

conseguiam conciliar o "novo e o velho", diz padre
Constantino que "atualmente não existe o problema.
Existiu uma onda de preocupações quanto ao futuro da .

vida religiosa. Questíonoü-se se ela tinha sentido atualmente
num nundo que caminha cada vez mais para a secularização.
Mas esta frase creio que está superada. Hoje muitos

religiosos já encontram sentido da sua vocação dentro das

novas estruturas".
.

- O objetivo atual é engajá-los cada vez mais em suas

comunidades, onde possam exercer melhor o trabalho de '

descobrir e forma lideranças.
Revelou o secretário-executivo da CRB que em Santa

Catarina há 2.760 religiosos, entre padres, irmãs e irmãos.

Esse número - disse - coloca-nos em posição privilegiada
em relação.a outros Estados.

PAVIMENTO SlHAI)R

TRE conclui ;ulgamento
dos recursos partidários

O, Tribunal Regional Eleitoral já decidiu
sobre todos os recursos interpostos contra
decisões dós juízes das várias zonas eleito

rais, cujo prazo para julgamento se encer

rou domingo último. Ao todo, 24 proces
sos deram entrada no TRE e obtiveram so

lução.
Foram confirmadas as sentenças recor

ridas relativas aos seguintes processos: MDB
de Araranguá; MDB· de Timb6; Pedido de

Impugnação contra a candidatura do Vice

-Prefeito de Ascurra; Arena de Araguari;
Arena de Pedras Grandes; Arena de Mode

lo; MDB de Caçador.

O 'TRE negou provimento aos processos'
da Arena de Erval Velho; MDB de Itaiópo
lis; Arena de São Francisco do Sul; MDB de

São Lourenço do Oeste; MDB de Quilom
bo; Arena de Caçador; e MDB de Caçador.
Os' processos interpostos respectiva

mente pelo MDB de Corupá, Arena de Xa

xim e MDB de Maravilha tiveram a senten

ça reformada, mantidas as candidaturas.
Por outro lado, os juízes do TRE decidi

ram não tomar conhecimento do recurso

interposto pela Arena de Bíguaçu, por care-

cerem os recorrentes de "legítímatío ad
causam". mantendo a sentença do Juiz

Eleitoral daquele Município "por seus pró
prios fundamentos".

Apreciando recurso interposto pela Are·

na de Xaxim, os membros do TRE aceita

ram o parecer da Procuradoria Regional
Eleitoral e' resolveram reformar a decisão

recorrida, determinando o registro dos can

didatos a vereador impugnados ,caso os res

pectivos requerimentos tenham sido instru

ídos com os documentos mencionados no

art. 34 da Resolução 9.224, de 23 de junho
de 1972.

O TRE aceitou ainda, em parte, o recur

so interposto pelo MDB à decisão. do Juiz

Eleitoral que julgou procedente as impug
nações da Arena aos candidatos a vereador

Nilo Marques de Medeiros e Edison Andrino

de Oliveira, concedendo o registro do Sr.
Edison Oliveira. Ainda com referencia a Ca-

pital o Tribunal Regional 'Eleitoral, apre
ciando recurso contra a decisão do Juiz

Eleitoral que julgou improcedente impug
nações a candidatos à vereança pela Arena,
determinou o registro de E'dino Rosar, des

provendo o interposto pelo MDB.

Base Aérea, Polícia Militar e Universidade

Federal de Santa Catarina.

Os jogos foram abertos na praça de es

portes da Base, sendo disputadas as modali

dades de futebol de salão e futebol de cart

po.

ESQUADRILHA

Co�emoràções da· Semana
- da Asa' têm início hoie

Iniciando oficialmente as comemorações
da Semana da Asa em Florianópolis, será

inaugurada às 9 horas de hoje a Praça San

tos Dumont, anexa ao Aeroporto Hercílio

Luz. O ato será presidido pelo Comandante

da Base Aérea, Coronel Luiz Carlos Alian

dro, devendo contar com a presença de vá

rias autoridades.

ESPORTES

Também dentro das festividades. foram
iniciadas ontemas disputas de competições
.esportivas, envolvendo equipes do 50, Dis
trito Naval, 140. Batalhão de Caçadores,

Localizado em Canasvieiras, o edifício Mediterrâneo tem todas as dei icias

de um mar imenso e as facilidades de um acesso super fácil.

O centro da cidade fica há 15 minutos e o prédio foi constru ido
à margem da nova estrada que será totalmente asfaltada.
Mude·se para o Edifício Mediterrâneo neste verão
Mas antes passe na Emedaux prá tomar um cafezinho e acertar

o melhor plano de pagamento para você.

instale-se no

edif·ícioMEDITERRANEO ;lgora
e tenha a' vida·

.(1 � •• ,t'�'·':.h, ,.

[":'q'ue \lo'cê pediu a Deus.
_, • 1

Vendas na Emedaux ou no próprio Edifício Mediterrâneo,
que tem plantão aos sábados e domingos.

o edifício Mediterrâneo é assim:
- Piso
ai salas e quartos - parquet com Sinteko

b) cozinhas e banheiros - cerâmica vitrificada

cl balcão e hall de entrada - lajota de tijolos recozidos

di área de serviço e calçada externa

a) escada - madeira de lei com Sinrnko
- Revestimento .de parede
ai cozinha - azulejos fantasia até o lorro

bl banheiros - azulejos em cor e branco até o lorro

cl outras peças - reboco fino e leltrado
- Ferragem cip la. qualidade .

- Esquadrias ri I,' madeira de lei com venezianas
- Pintura de turrnnlina nas paredes e óleo nas esquadrias
- Louca sanitária culnrida de la. qualidade e branca 110 banheiro da nrnprsqada
- Chu�eir() elótrico '

- Guarrla-ruupa embutido no quarto de casal

edifício MEDITERRÂNEO
Onde tudo é
de primeira.
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Por outro lado, foi .confir-nada para
amanhã uma demonstração da l: ';uadrilha
da Fumaça em Florianópolis. Os principais
vôos serão realizados nas proximidades da

Avenida Rubens de Arruda Ramos,

aBEMEDAUX
•

ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

Rua Anita Garibaldi, esq. Saldanha Marinho

60. e 70. Andar Fones 3164. 4716 e 4368

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

ENCONTRO
_ Vimos à presença de V.Sa., em no

me da Comissão Organizadora do II En

contro Catarinense do Bem Estar do Me

nor, a fim de apresentar-lhe sinceros

agradecimentos pela excelente divulga
çãodo Encontro, prestada por esse órgão
de imprensa.

Cumpre-nos o dever de informar-lhe

que a referida divulgação em muito con

tribuiu para o sucesso _q:ue alcançamos.
Maria Zélia Rodrigues _ Coordenadora
do II EBEM.

,

SIMPÓSIO
_ Convidamos V.Sa. para o 20. Sim

pósio Jurídico Interestadual, 'a ser reali

zado na bela cidade de Torres, nos dias

28 a 29 de outubro do corrente ano.

O primeiro conclave foi realizado na

cidade de Araranguá, recebendo o apoio
ea participação de juízes, promotores e

advogados de Comarcas dos Estados de
Santa' Catarina e do Rio Grande do Sul,
com ampla ressonância no meio jurídico.

As teses defendidas foram publicadas
sob os auspícios do Egrégio Tribunal de

Justiça do Estado de Santa Catarina. O
tema central do primeiro Simpósio foi
"O NOVO CÓDIGO PENAL BRASILEI
RO".

O segundo Simpósio Jurídico Interes
tadual irá reunir novamente os que se de

..otam ao Direito, num encontro de de
bates e de atualização, tão necessário di
ante das novas realidades e das alterações
legislativas, tendo como tema central os

"NOVOS CÓDIGOS".
Após a apresentação das teses, seguir

-se-á ampla troca de idéias entre os parti
cipantes do congresso. Albert Erich Ge

orge Karl Auwaerter _ Juiz de Direito da
Comarca de Torres e presidente da Co
missão Organizadora.

JOGOS ABERTOS
_ Desejo primeiramente congratular

me com V.Sa. 'pela excelente cobertura

que está dando à realização dos Jogos
Abertos de Santa Catarina. As notícias

publicadas diariamente através de suple
, men tos têm revelado aeficiência e gabari
to desse órgão de imprensa.

Por outro lado, dIlsejo expressar meu
descontentamento pela' situação em que
vive o esporte amador de Florianópolis.
Não me refiro à qualidade técnica de'
nossos atletas, mas sim à falta de assis
têncía por. parte das autoridades ao nosso

'esporte. Florianópolis dificilmente pode-
rá sediar os Jogos Abertos em face de

• não possuir condições necessárias à práti
.ca das diversas modalidades esportivas.
Blumenau, que já foi sede dos JASC. está
realizando uma magnífica obra, visando
proporcionar melhores condições ao de
senvolvimento do seu esporte amador.

Bem que Florianópolis poderia, pelo
menos, pensar mais' no nosso futebol
amador que até hoje não brilhou etn ne

nhum JASC. Luiz Fernando Alindner _

Estreito.

NECESSIDADE
_ Solicito a gentileza desse jornal no

sentido de' fazer ver às' autoridades poli
ciais de nossa cidade a necessidade de co

locar guardas de trânsito em volta da pra
ça Getúlio Vargas, onde as crianças cor

rem perigo de serem atropeladas quando
saem da escola. Ontem quase que atrope
lei uma criança quando esta tentou atra-:

vessar a rua em meio ao movimento de

veículos. Gerusa Fagundes Lima _ Flo

rianópolis.
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A nobre classe do Magistério
teve, ante-ontem, domingo, o dia
assinalado no calendário nacional
para as festas alusivas à dignidade'
da profissão do Professor. E, se

há, nessas celebrações do espírito
de classe, uma que mais legitima
mente se generalize, pelos senti
mentos que inspira à sociedade e

ao público em geral, essa possui,
mais do que nenhuma outra, con
dições para tanto.

,

O Professor não é somente
uma personalidade votada ao sen

tido duma profissão ::_ altamente
honrosa, aliás; é, mais do que um

profissional no sentido vulgar de
participante duma carreira no es

quema do trabalho remunerado,
um autêntico assistente, sol ícito
e dignificado pela própria nature
za dos serviços a que se confia.
Assiste a criança ou o jovem na

evolução da insciência para a lú
cida interpretação do mundo in
terior e exterior, até a plenitude
da consciência.

Na verdade, não é uma das ta
refas que mais se recomendem
pela suavidade do trabalho que
exige. Ao contrário, reclama tan
to de preparo cultural e de apre
ciável lastro de conhecimentos,
como de condições morais e virtu
des de ponderação, paciência,
tacto psicológico, perseverança e

discernimento espiritual. Educar,
que não simplesmente instruir,
tornou-se, de há algum tempo, o
objetivo doProfessor, que assim

O.' 'Professor
tem acrescidas as suas responsabi
lidades perante a formação das
crianças e jovens para as funções
sociais do futuro.

Há, pois, entre a escola e o lar,
vinculação sensível e tanto mais
relevante quanto se venham a pe
dir à escola mai<;>res obrigações
que as de conduzir, dentro do ,

respeito devido à personalidade
incipiente do escolar, a confor
mação do caráter nem sempre
bem orientada nos lares. A no

breza da função de Magistério se
avalia através dos resultados que
se projetem na formação da so
ciedade e no espírito de comuni
dade.

Mas o que está fora de dúvida
é a inegável respeitabilidade da,
carreira, que, em Santa Catarina,
foi sempre dignificada e possui já
tradições de honra inextingu í
veis. E quando, em meio das ale-
,grias da data consagrada às festas
do Professor, é justo reconhecer
as qualidades daqueles que, efi
c i e n te e honestamente, estão
cumprindo as suas excelsas tare
fas para com as novas gerações,
não seria impertinente um pensa
mento de reconhecida recorda
ção, voltado para' os que, na ina-'
tividade, não o merecerão menos,'
pelo muito que terão feito pelas
glórias da carreira e para ás me
lhores tradições do Magistério de
Santa Catarina.

Mais para trás, aqueles a quem

a morte tragou não podem tam-
, bém ficar esquecidos de quantos
hoje lhes aquilatamos ainda o pe
so dos deveres, cumpridos com

fidelidade e nobreza. É que o

professor, face à continuidade do
processo evolutivo da sociedade
ao qual está vinculado e de que
participa eventualmente, na su

cessão dos que assomam ao mes

trado escolar e às cátedras univer
sitárias ,está sempre e continua
mente presente nas manifesta
ções de inteligência ou de ativida
des práticas das gerações que se

substituem, na progressiva mar

cha da sociedade e da civilização
,

para o futuro.
Assim teria mesmo de ser idea

lizado o Professor, para as come

morações do dia que o calendário
anualmente lhe consagra: uno e

atuante, através das transforma
ções das coisas sujeitas à influên
cia do tempo - altaneiro, como
pessoa símbolo de todos quan
tos, séculos após séculos, têm
transmitido até os nossos dias o

patrimônio dos conhecimentos'
que nutrem espiritualmente os

povos e as civilizações. Ao Pro
fessor de hoje, de ontem, de to-,
dos os tempos passados e futuros
é que se dirigem as homenagens
de todo o Brasil, que sobretudo
confia na influência da educacão,
eficientemente ministrada pelo
Professor consciencioso, para a

. gloriosa expansão integral de nos
sa Pátria.

Museu, do Sambaqu.i
A inauguração do Museu do Sambaqui, em Joinville, é

mais uma realização que vem recomendar ao apreço do
mundo culto, a elevada orientação que está sendo aplica
da à valorização cultural da gente joinvillense pela Prefei
tura daquele Municipio. Com a cooperação do Conselho
Federal de Cultura e do Instituto Nacionaldo Patrimô
nio Histórico e Artístico, Joinville pode agora orgulhar
se de mais essa obra de carinhoso interesse pelos seus

valores arqueológicos.
Projetado por técnicos daquele Instituto Nacional,

tendo, obtido parecer favorável à sua acolhida quando
submetido ao Conselho Estadual de Cultura o respectivo
plano, o Museu do Sambaqui é auspiciosa realidade a

assinalar, por sua vez, o apreciável nível de formação
artístico-científica dos que ali o idealizaram o concreti
zaram. À solenidade de sua iJlauguração compareceu o

Presidente do Conselho Estadual de Cultura, Pe. João

Alfredo Rohr, convidado para' assistir ao expressivo
acontecimento.

As iniciativas dessa natureza, em Joinville, vêm gran
jeando as simpatias de todos os centros oulturais do Esta
do e repercutem nos grandes meios de estudos e pesqui
sas especializadas, 'havendo a instalação do novo Museu
trazido à progressista cidade do Norte catarinense o re

presentante do Ministro da Educação e Cultura e o Dr.
Renato Soeiro, Diretor do Instituto do Patrimônio His-
tórico e Artístico Nacional.

'

Presidiu aos trabalhos de organização do Museu join
villense; 'o Dr. Alfredo Russins, Museologista daquela en

tidade nacional, que assim prestou excelentes serviços à
comunidade ioinvillense.

Deve-se enaltecer, portanto, o sentido da política mu

nicipal de exaltação dos setores educativos, artísticos e

culturais, que revela o superior critério posto em evidên
cia através 'do zeloso cuidado para com as riquezas da
tradição histórica. Aliás, coincidentemente voltada para
tais frentes de atividades administrativas, a preocupação

da Prefeitura está indo ao encontro das atuais cogitações
do Governo Colombo Salles, que, por intermédio da Se
cretaria do Governo, está incrementando providências a

fim de situar cada vez em posição de mais relevo as

organizações de finalidade cultural do Estado.
A construção da Casa de Cultura, já planejada, será

, uma das imediatas iniciativas a serem realizadas, dentro
dessa nova política estadual de valorização da inteligên
cia e da erudição catarinense. E sempre que, nos municí

pios, se verificam movimentos de apreço aos ideais de
aprimoramento cultural do homem, justo é que os saude
mos co� regozijo, tanto mais oportuno e merecido

, quanto os setores de estudos e culto intelectual não têm
sido compreendidos com a lucidez de vistas que terá de
apreciá-los.

Joinville também vem, de há algum tempo, persistin
do na construção de sua Casa 'da Cultura. E, apesar de
todas as dificuldades que, encontrou, pode já tê-la por,
vitoriosa, devendo estar concluída em breve. Convém
que nos detenhamos a considerar o que essa obra signifi
ca, ao lado de tantas outras que atestam, não apenas o
dinamismo da administração, mas um sentido superior
guiando a metas certas o esforço joinvillense.

Ao lado do seu Museu do Sambaqui, o Município de
Joinville terá também convergindo para a mesma afirma
ção do alto prestígio de suas tradições culturais, a Casa
da Cultura, integrando a concepção psicológica do ho
mem joinvillense, na sua esclarecida capacidade de ação
objetiva, enriquecendo o meio físico em que atua, e na
sua consciência intelectual, que o enobrece na perpetui
dade de' uma inteligência ativa, a serviço do desenvolvi
mento mental da comunidade. É exemplo que, projetan
do no panorama do País a mentalidade reverente ao pa
trimônio artístico e histórico dum povo, acentua a uni-:
dade espiritual da gente catarinense.

6ustavo Neves

Trivial
MarcRio

Variado Medeiros,
fi'ho

Arena revitaliza
suas esperanças

A Arena catarinense vê aproximar-se o pleito com as suas esperanças
significativamente revitalizadas. Embora reconhecendo as. notórias
dificuldades que o Partido terá de enfrentar em alguns dos principais
municípios do Estado, os dirigentes da agremiação confiam na

capacidade de reaglutinação dos seus correligionários' que, em dado
momento -da campanha política, abriram disputas internas em virtude
das divergências entre as correntes que compõem a Arena catarinense.
Os antagonismos existem e isto é indisfarçável, mas a cúpula partidária,
que em mais de, uma oportunidade demonstrou na prática os seus

propósitos de apaziguamento e harmonização, espera que o mesmo
venha a acontecer no âmbito 'dos municípios num pleito em que os mais
elevados interesses do'Partido em Santa Catarina estão em jógo. Os
dirigentes

-

da Arena acreditam que a união das facções partidárias
municipais deverá se concretizar nas últimas semanas que antecedem o

pleito, na medida em que se fortalecer a consciência de que essa união
será imprescindível para o sucesso eleitoral da agremiação. 'Isso vem

sendo largamente repetido nos bastidores do Partido em diálogos que
têm sido levados ao conhecimento dos líderes do interior.
,É preciso que se faça justiça nesse processo de apaziguamento,

harmonização 'e orientação. ao presidente do Diretório Regional da
Arena, Sr. Renato Ramos da Silva. Num trabalho paciente e constante o

presidente da Arena catarinense tem feito sentir aos seus

correligionários de todo o Estado a importância da união arenista para o
futuro do Partido em Santa Catarina. Mais que palavras, ele dá o

exemplo pessoal de abnegação e renúncia, predicados que têm marcado
a sua vida pública e que não lhe faltam no exercício da presidência do
Partido. Assumindo o posto numa hora difícil, em que ainda
fermentavam certos mal-entendidos entre, a' área política e a área
administrativa, o Sr. Renato Ramos da Silva contribuiu para a'
serenidade dos ânimos com a eficiência da sua propria serenidade e

assim, num trabalho de catequese partidária, pôde contornar situações
que certamente se agravariam se não fosse a sua presença em todas as

oportunidades em que se fizerem necessários o bom senso, a isenção e o

equilíbrio. A Arena enfrentou dificuldades em muitos casos sérias, mas
sempre que possível e desde que sua interferência direta fosse solicitada,
,o Sr., Renato Ramos da Silva soube dar ao Partido as soluções mais
adequadas aos interesses da agremiação.

Esse novo alento de otimismo que vem animar a Arena catarinense
deve ser creditado como fruto do trabalho do presidente do Partido no

. Estado. E se porventura persistirem divergências num ou noutro

município até o dia do pleito, em função das quais a Arena não obtenha
nas eleições os resultados que seria de se esperar, é porque houve
obstáculos intransponíveis que escaparam ao controle da direção
partidária, em relação aos quais qualquer solução seria impraticável,
dadas as circunstâncias que, envolviam a questão. Mas, ainda assim,
confiam os dirigentes do Partido na obtenção de vitórias que em muitos

municípios haverão de se constituir surpresa para a Oposição, talvez
excessivamente confiante nas suas possibilidades.

FORA DO AR s ou delicadamente, dizendo que
O Senador Antônio Carlos Kôn- tanto como vereador como na qua

der Reis participaria do programa lidade de cidadão comum poderá,
de abertura da Arena através do ho- com igual dedicação e desvelo, con
rário reservado pela Justiça Eleito- tribuir pelo desenvolvimento da Ca
ral na 'IV Cultura, na noite de sába- pital. Mas o Sr. Admar Gonzaga não
do. O parlamentar, que se encontra- é, decididamente, um cidadão co

va participando do jantar oferecido mum. Ele agora esta empenhado até
. pelo Governo do Estado aos estagiá- a medula na campanha pró
rios da ESG, 15 minutos 'antes de BR-282 e ninguém há de negar que
iniciar o programa deixou o Palácio o movimento aumenta de expressão
da Agronômica rumo ao Morro da a cada dia que passa.
Cruz. Aconteceu, porém, que o NO ATERRO
automóvel que o transportava, com Estava um espetáculo bonito de
tração dianteira, não conseguiu su- se ver, na manhã de domingo, no
bir o morro e o Senador teve que aterro da Baía-Sul. Centenas de
voltardo meio do caminho, sem po- pessoas se aglomeravam I).� local, a
der participar do programa. Mas maioria crianças, brincando ou sim
prometeu que dentro de poucos plesmente andando para lá e para
dias estará novamente em Florianó- . cá, desfrutando da nova paisagem
polis e então, em condições mais fa-. que vai sendo montada no cenário
voráveis, vai à televisão recomendar da Ilha. Vez por outra alguém apa
os candidatos da Arena ao próximo nhava nas proximidades do tubulão
pleito. da draga uma cocoroca ou uma ca-

,

nhanha, levada pelo poder de'
sucção até a areia. Não era, bem
uma festa, mas sem dúvida alguma
era motivo de alegria para a garota- '

da e para os espectadores que, em'
dado momento, não tinham como
'sair com seus carros do estaciona
mento, tal era a quantidade de veí-'
culos ali estacionados.

ADMAR GONZAGA
Pouca gente sabe, mas o Sr.

Admar Gonzaga foi fnsistentemente
.assedíado por um grupo de amigos e

de pessoas influentes para se candi
datar à Câmara Municipal nas próxi
mas eleições. Ele ponderou, ponde
rou, agradeceu o convite mas recu-

'As, explosões' no sol � ,o clima
Janeiro para baixo - uma série de artigos e no

tas sobre explosões solares de arrepiar o cabelo;
até parece que esses autores só sabem o Sol de
livros e nunca estudaram o dito cujo diretamen
te. Então lembramo-nos de publicar o nosso

adendo sobre o comportamento solar. E eis a

anotação:
As explosões -solares são corno que sismos

provocados na massa do Sol por efeito ou ação
da gravidade dos Planetas circundantes, em de-

, terminados ângulos orbitais e tão mais impor-
'

tantes quando esses ângulos se aproximam do

ponto peri-helial. O mesmo ocorre quando há
. essa mesma ação sobre a Terra atuando em seu,
núcleo estelar. É verdade que somos dos que
acreditam - (e a teorização está no citado livro,
raro agora) - que o núcleo da Terra é u'a massa

estelar em decadência progressiva da antiga Ter

ra-Estrela, aprisionado e exaurido no encrosta

mento de superfície. O Planeta' que maior ação
gravitacional exerce sobre a massasolar é, evi
dentemente Júpiter; em Júpiter está, verdadei
ramente, o equilíbrio do Sistema Planetário e

por ele é provo�ado o balanceio catastrófico

quando, a cada milhões de anos, ocorre a apoca
tâstese planetária. E o mais importante, e nin

guém observou isto ainda, tanta é a pressa do

na,· terra
mundo atual,' é que ao movimento orbital de

Júpiter está associado o período de 11 anos da
máxima incidência de explosões solares. (É de
11 anos e 314 dias e algumas horas, o período
de translação jupiteriana) Mas se o grande perf
odo de explosões ocorre em cada 11 anos, em
cada 2 anos e meio há um pequeno período de
curtos sismos ou curtas explosõesno Sol. Vai
daí que um bom observador nunca ou raramen
te deixará de ver no disco solar manchas negras
nesses pequenos períódos; e quando não as vê é
só esperar que o Sol cumpra sua rotação equa
torial de 25 dias e lá estarão elas à vista. Logo,
essas publicidades inusitadas ocorridas em tomo
rui grande explosão solar no mês de agosto, sen
sacionalismo d'uma época basbaque de tecnolo

gia em.. todo o mundo, é fora de razão; as explo
sões solares de grande vulto ocorrem de' 11 em

11 anos e as pequenas explosões de 2 em 2
anos. E o que é mais importante, há as expio
.sões solares provocadas pela gravitação terrá

quea em cada 91 dias também, de pequena
monta é certo. O vento solar varre o Sistema
Planetário em períodos certos; não há que es

pantar. Isto ocorre desde bilhões de anos passa-
, dos e ocorrerá sempre.

Esta a nota adenda ao livro citado e já fica

em registro público de imprensa;' igualmente,
publicamos para estudos posteriores, os gráficos
destas relações planetas-sismos solares. As ex

plosões solares produzem ventos ionizados, que
não são ventos na acepção 'de ar em movimento
mas sim de massas magnéticas eletrizadas des
parramando-se em ondas até dissolver-se por
completo lá pelos limites conhecidos do Siste
ma Solar para além do décimo Planeta. Esses
ventos produzem perturbações enormes na Ter
ra, que está próximo 'do Sol e é alcançada, em
15 horas apenas - portanto, pela massa densa
ainda - como distorções nos sistemas eletroma-

, gnéticos de comunicações, fontes de energia-elé
trica, e produz um aumento notável de água na

Atmosfera baixa da Terra, donde as grandes
chuvas e cheias nos 20 dias anteriores ou poste
riores ao fenômeno. (E é bom ressalvar que em
nosso MAPA DO CÉU de agosto, publicado nes

te jornal, fazíamos as previsões antecedentes
das enchentes que abalaram o mundo e o sul do
Brasil. Parece que pouca gente o leu...) E é as

sim que se faz Astronomia. O céu realmente
não tem mistério; misteriosos são os homens
que não querem aprender.

Em nosso livro GÊNESE ESTELAR E CON
CEITO DE UNIVERSQ, publicado em 1969,
temos um capftulo inteiro dedicado ao estudo
do Sol, em minúcias, como Estrela. É bem ver

dade que entre os elementos da mecânica solar,
anotamos observações outras e idéias nossas não
em uso correntemente. Não distendemos, na

ocasião, o ensaio solar porque era da no� in-
,

tenção publicar outra série de cópias do livro,
com 'as necessárias análises mais profundas que,
.a bem da verdade, estão prontas faz um ano. O
livro esgotou-se à maneira da província,' - da
dos com autógrafos aos amigos e inimigos;
àqueles para, não ferir suscetibilidade; a esses

,

para não acirrar mais a ira e até acalmá-los; o
diabo é que atnbos os "times" não se lembram
que o autor paga as cópias; não deixam os tais
fãs livrescos um mísero e mambebe cruzeirinho'
colado a "durex" sequer. Mas esgotou-se a edí-

, ção, salvo uma meia dúzia de exemplares, que
estamos guardando a sete chaves para a posteri- ,

dade para que eles possam ver que nós não éra-
: mos tão burros assim Mas deixemos e vamos ao

I ponto.
Tem aparecido na imprensa de todo o País -

pois que temos por norma ler, diariamente, um
jornal de cada Capital de Estado, do RiQ de

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Pena de morte

para advogado
A nova justiça

eleitoral·
o advogado Francisco Lindolfo Cordeiro poderá ser

condenad� a morte por �m Conselho Especial de Justiça do

Exército. E acusado de diversas mortes ocorridas no interior

do Ceará, .depois que incitou ?� agricultores à luta contra os

proprietános de terr�. � decisão para provessar o advogado
foi tomaçla, por unanimidade, pelo Superior Triunal Militar,
em sua sessão de ontem, ao determinar ao Juiz de Auditoria

,

da 100. Circunscrição Judiciária Militar de Fortaleza que
receba a denúncia contra. ele oferecida pelo Ministério

Público.
.

.

O advogado Francisco Lindolfo Cordeiro foi enquadrado
na artigo .39, incisos I e IV e seu parágrafo 20. da nova Lei

de Segurança Nacional, que pune o infrator com pena de

morte. Por outro lado, o Superior Tribunal Militar, em

julgamento de· apelação, absolveu Ganio Ganeff Ribeiro,
que havia sigo condenado a 10 anos de reclusão pelo
Conselho Permanente de Justiça da 2a. Auditoria da

Marinha, sob a acusação de atividades subversivas. A decisão

da Corte foi por insuficiência de provas.

O STM resolveu, ainda, com relação ao julgamento de

primeira instância, a II' de maio último, manter a sentença
que condenou Jorge de Aguiar Costa a 11 anos, e Augusto
da Silva, a 10 anos, de reclusão como incursos no artigo 27

da nova Lei de Segurança Nacional, aplicando aos dois a e

na acessória de suspensão dos direitos políticos por 10 anos.

De outra parte, o STM determinou que fosse mantida a

medida de segurança' com respeito a Augusto da Silva

(recolhimento ao manicômio judiciário) para tratamento a

'recuperação pelo prazo de 2 anos, de acordo com o artigo
112 do Código Penal Militar. Foi relator da matéria o

ministro Alcides Carneiro, funcionando como revisor o

ministro Oliveira: Sampaio.

.

O deputado federal
Francelino Pereira dos
Santos (Arena-MG) infor
mou que o Partido já pen
sa na criação de Cartórios
Eleitorais Permanentes em

todo o País e da realização
de uma, ampla reforma na

o rg arriz açâo da Justiça
Eleitoral.'

".

Esta reforma po
derá ser agora , realizada,
com o envio ao Congresso
pelo Presidente da Repú
blica, de projeto que rea-

justa as gratificações pagas
a procuradores, juízes e es

crivães eleitorais e que se

constitui numa constante

Anuncie em

Q ESTADO
Rua Felipe
Schmidt 116

REPRESENTANTES
Importante organização, com sede na Guanabara e filiais nas principais capitais
brasileiras, instalando escritório em Florianópolis necessita de pessoas dinâmicas e

ambiciosas oara trabalharem nesta capital e sul do Estado.

O F E R E C E:- E X I G E:-

Ótimo salário

Registro em carteira
130. salário
Férias
Possibilidades de promoções a cargos
de chefia·

Condução (estuda-se)
Cursos de vendas

•

Curso ginasial

Boa apresentação

Fontes de referência

Tempo integral

Documentos em ordem

Os candidatos deverão se apresentar para entrevistas a partir de hoje, .dia 17, após as

9 horas, no Centro Executivo Miguel. Daux, 80. ando - Conjunto 802 -

Florianópolis.
.

Paulo César, Orlando José, Maria Cristina e João Batista tem a grande satisfação

de. participar e convidar para a missa em açã� de graças que mandarão celebrar 'às

19,30 horas do dia 18 deste mês na Igreja de Santo Antônio, quando comemoram

BODAS DE PRATA, seus queridos pais OSNV E MARfUA BARBATO.

mercado de.capitais
é assunto para

especialistas!

Nossa orientação é sempre no sentido do me

lhor neqócio para os nossos clientes.
LETRAS DE CÂMBIO, com renda fixa ou

mensal. Incentivos Fiscais, Fundo de lnvestimen
to, Obrigações Reajustáveis do Tesouro Nacional

(ORTN), Ações e Letras Imobiliárias -- co-ihece -

mos à fundo.
.

É sempre bom lembrar q:Je somos a Empra
sa piorrrira em Sa-rtaCatarina.

aplique bem·aplique na

DISTRIBUIDORA CATARINENSE DE
TíTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS LTOA
RUA ANITA GARIBALDI, 10 -- FOI\IE 3033.

MONTEPIO DOS

FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS
. • ·L .

DO. BRASIL
CÓPIA ÀUTÊNTICA: Ata da Ass�mbléia Geral Extraordinária Nacional, realizada aos 23 dias do mês de setembro de 1972, do Montepio dos Funcionários Públicos do, Brasil.
Aos vinte e três dias do mês de setembro de mil novecentos e setenta e dois, às dezesseis horas e trinta minutos, na sede do Montepio dos Funcionários Públicos do Brasil, à rua

Miguel Calmon, 17, segundo andar, na Capital do Estado da Bahia, foi instalada a Assembléia Geral Extraordinária Nacional, já em segunda convocação vez que, na forma dos

Editais Publicados, de Convocação, no Diário Oficial da União datado de 4 de setembro de 1972, Diário Oficial do Estado da Bahia de 23 de agosto de 1972 página 14

.(quatorze), Jornal "O Estado de São Paulo", de 23 de agosto de 1972, "Jornal do Brasil", de 23 de agosto de 1972, Diário Oficial do Estado do Espírito Santo do dia 23 de

agosto de 1972, pág. 22, "Diário Catarinense" de 03 de setembro de 1972, "O Diário" do Espírito Santo de 17 de setembro de 1972, "Jornal da Bahia" de 27 e 28 de agosto
de 1972 e "A TARDE" de 16 de setembro de 1972, todos com o seguinte teor: Montepio dos Funcionários Públicos do Brasil - Assembléia Geral Extraordinária Nacional -

Edital de Convocação - De conformidade com os Estatutos deste Montepio, r�gistrados sob No. 719, folha 203, livro 1 e alterados de acordo com o livro No. B-40, folha

'2f!l9;(duz�ntos,e noventa.e nove) sob termo No, 25.025 - Cartório de Tftulos e Documentos e Registros de Pessoas JUrfd\cas,de i=JW)ÇlIJ..9:P.PJj_�'0',S,_am_\l,"��1�fin�, ficam
convocados' os associados em pleno gozo de seus direitos para tomarem parte, na Assembléia Geral Extraordinária Nacional, a realizar-se em Salvador, Capital c;la Bahia, em sua

sede Nacional sito à rua Miguel Calmon, 17,20. andar, Ediffcio Portugal, dia 23 de setembro de 1972, às 16 horas com a maioria e às 16,30 horas com .qualquer número, para
o fim especial de serem legalmente eleitos e empossados os novos dirigentes do Montepio dos Funcionários Públicos do Brasil, de acordo com a seguinte pauta: 1 - Leitura dos

Editais Publicados - '20. Eleição e posse dos órgãos administrativos da Entidade - 30. O que ocorrer sobre os ítens 1 e 2. - Foi pois constitu rda a mesa Diretora dos trabalhos

desta Assembléia que aberta pelo Senhor Dunialtércio Davico, foi indicado o associado Dr. Dfbon White para presidi-Ia que convidou a mim, Antônio Macário Teixeira para

Secretário. Dando cumprimento às disposições do Edital de Convocação, procedeu-se a leitura do mesmo e após foi procedida a ·eleição prevista, tomando-se os votos dos

associados por escrutínio secreto, obedecendo-sea ordem de assinaturas no livro de presenças do que se teveo seguinte resultado: Para Diretor-Presidente, Senhor Durvaltércio

Davico, com 267 votos; para Junta Superior de Orientação e Julgamento, Dr. Díbon White, José Nilo Passos da Silva e Dr. Arnaldo Antônio.Marques e os respectivos suplentes
- Dr: Hugo Correia Filho, Dr. José Raimundo Fortes do Rêgo e Dr. João José de Almeida Seabra, para Conselho Consultivo, Dr. João Bião de Cerqueira e Souza, Dr. Rubem

Góes Vasconcelos, Sr. José Espinheira Garcia, Sr. Adhayr Mattos e Dr. Árycles Domitillo Costa e seus respetivos suplentes - Dr. Armando Pondé, Dr. Eduardo Dantas de

Cerqueira, Sr. Olímpia Barreto Silva, Dr. José Adonias e Sr. Jayme Souza. Para o Conselho Fiscal, Dr. Enjolras P'. dos Santos Cajueiro, Prot. Sebastião Camilo Valença, Sr.

Antônio Macário Teixeira e respectivos suplentes - Dr. Antônio Carlos Lage Soares, Dr. Douglas White e Sr. Salomão Moryscott Mattos. Os votos foram contados e apurados

pelos associados Dr. Moacyr Fernandes de Oliveira e Sr. José Jutaí da Silva, convidados pelo Senhor Presidente para escrutinadores. Foram anulados dois votos; porque se

identificaram nas chapas. A Assembléia aceitou a renúncia de fato e de direito do Dr. Júlio Desjardins, objeto do artigo 100. dos Estatutos vigentes por cujo motivo o

substituiu com a eleição do Sr. Durvaltérciq Davico. Foram proclamados eleitos e empossados, pelo Senhor Presidente da Assembléia, a chapa acima referida que sob os

aplausos dos presentes assumiu os encargos, jurando o fiel cumprimento de suas obrigações para com o Montepio dosFuncionários Públicos do Brasil. Em seguida o Senhor

Presidente, franqueou a palavra e não havendo quem da mesma quizesse fazer uso, foi dada por encerrada a presente Assembléia, agradecendo o Senhor Presidente a presença

da numerosa e valiosa assistência que à mesma se fez presente. E eu, Antônio Macário Teixeira, Secretário desta Assembléia, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme

vai por todos assinada. Salvador, 23 de setembro de 1972. Em tempo, após a leitura da Ata o Sr. Carlos Silvestre da Cruz, pediu que se registrasse a publicação do mesmo

Edital de Convocação no Jornal "O Povo" de Fortaleza - Ceará do dia oito de setembro de 1972. Vale a emenda que diz setembro, Salvador, 23 de setembro de 1972. 1 - Dr.

Dfbon, 2 - Antônio Macário Teixeira, Durvaltércio Davico, João Cassimiro Margalho, Valentim Rafael Simon Joaquim Calderon de La Vara, Moacir Barbosa

Figueiredo, - -

-, Jorge Oliveiri de Souza e Silva, Manoel Geral de Sant'Ana, Anita Matos Araújo, Barthblomeu Bomfim, Isaurino Moraes de Oliveira, Maria de Lourdes

Farias Alves, Manoel Cassimiro de Lima, Antônio Teixeira de Souza, Eduardo Cavalcante Silva, Eduardo Cavalcante Silva, p.p. de Egído A. Parente, Altino Silva, José Bispo
dos Santos, Diva .Bo01bep Nunes, Álvaro da Costa Nunes, Antônio Lopes Menezes, Anphilofio Francisco Coêlho, Ináh da Silva Gomes, Dr: Douglas White, José Nilo Passos da

Silva, Waldemar Caetano de Farias, Cândido Bispo da Silva, Régia Glória Santos Hausner, Alais Hausner, Serafim de Oliveira Costa, Antônio Dias Rebouças, Dr. Enjolras
Peltier dos Antas Cajueiro, José Espinheira Garcia, Jayme Souza, Olímplo Barreto Silva, Fernando Maia Fontes, Antônio Dias Rebouças p.p. Gesino Fernandes de' Souza, p.p.
Rodrigo Brito Leite, p.p. Esther Souza, p.p. José Amorim Tavares, p.p. Antônio Maria Rodrigues Cardoso, p.p. Zoroastro Augusto Pinto, .p.p. Vic.ente Celino Filho, p.p.

Edgard Pedreira Gama, p.p. Vicente Celino de Souza, p.p. Carlos Oliveira Guimarães, p.p. Rudival Correia Botelho, Dr. Rubem de Góes Vasconcelos, Rubens de Góes

Vasconcelos, p.p. Olga Davico e Vasconcelos, Lourival Alves de Souza p.p. Falismino José Pereira, p.p. José Gonçalves Leite, p.p, José Fiuza Gomes, Lourival Alves de Souza.
Carlos Silvestre da Cruz, Carlos Silvestre da Cruz p.p. Desembargador Aurino Augusto de Araújo Lima, p.p. Coletor Artur Evangelista Rabelo, p.p. Promotor Salustiano Pinto

Pessoa, p.p. Desembárgador Floriano Benevides, p.p. Francisco Rodrigues dos Santos, p.p. Raul de Castro, p.p. Bento Alves de Souza, p.p, João Galdino de Souza, p.p. Álvaro
Alves- Monteiro, José Jutal da Silva, p.p. Francisco das Chagas Cabral, p.p. Judith Neide Silva, p.p. Gislene Moura da Cruz, José Jutaí dá Silva, Rodolpho Trobine Pellerano,

Albina Rezzieri, Enjolras Peltier dos Santos Cajueiro p.p. Manoel Fernandes dos Santos, p.p. Gerson Antunes de Macedo, p.p, Plácido Fernandes dos Santos, p.p .. Hipólito
Ribeiro Soares, p.p. Joaquim Martins dos Reis, p.p. Maria de Lourdes da Silva Ribeiro, p.p. Nilza Baldoino de Castro, Jayme Souza p.p. Joaquim Matos Teles-de Menezes, p.p.

Nelson Vaz Sampaio, p.p. Etelvina Jaqueira Pimenta, p.p. Antônio A. Perez, p.p. Guiomar Brito Pereira, p.p. Nair Brillo, p.p. Hugo Correia Filho, p.p. Manoel Cerqueira da

Silva, p.p, Pedro Silva Araújo, p.p, José Gomes da Silva, p.p. Eduardo Henrique Behrens, p.p. José Clélio. Soares Felizola, p.p. Perolinda Perdigão Perez, p.p. Esmeralda José

Leal, p.p. Esmeraldina Antônia de Argollo, p.p. Ananias Félix de .Arnor irn, p.p, Oswaldo Manoel de Souza, p.p, Valdemira Antônia de Argollo, p.p, Amadeu Guimarães

Brasileiro, p.p, José Marçal .Ferreira, p.p. Oscar Martins Fontes, p.p. Edgard Cardoso de Moura, p.p. Djalma Carlos .do NasCimento, p.p. Fernando Ferreira de Oliveira, p.p.

Lisete da Cruz Ramos, p.p, Dulce Ramos, Dr. Moacyr Fernandes de Oliveira, Antonieta Alves de Ávila, Antonieta Alves de Ávila p.p. Deraldo Motta, p.p. Manoel Paiva de

Azevedo, p.p. Jacy Motta Gesteira,' p.p. Antônio Virqffio' Santos, p.p. Dr. Ubaldo Geraldo Miguel, p.p, Francisco Theotônio Calheira, p.p. Astrogildo José de Santana, p.p.

Tomaz de Aquino Bastos, p.p. Carlos de Carvalho, p.p. Benedicto Querino Bastos, p.p. Diógenes Mendes Barros, p.p. Sebastião Manoel da Rocha, p.p. Dr. Clóvis Leone, p.p,
Dr .. João José de Almeida Seabra, p.p. Lídia Marques da Silva, p.p. Abel Marques da Silva, p.p, Arnaldo Antônio Marques, p.p, Antônio do Amaral Cardoso, p.p. Carlos
Humberto Soares Felizola, p.p. Antônio José Neiva Lemos, p.p. Florentino Pastore, Olímpio Barreto Silva p.p. Játy Moreira de Oliveira, p.p. Cvnobelino Meira da Silveira,

p.p. João Salles Britto Machado, p.p. João Angelim de Oliveira, p.p, Luiza de Salles 'Britto Machado, p.p. José Lima da Silva, p.p. Mário Bittencourt Calazans, p.p. Hilton Vita

Santa Rita, p.p, Manoel Ranulpho da Silva, p.p, Mário Kuhim Barretto, p.p, Dr. Mário Bessa de Araújo, p.p. Jose Ladislau da' Silva, p.p. José Paulo Cornélia Lemos, p.p.

Anibal Teixeira diqo Alvim Teixeira, p.p. Almir Freire Protásio, p.p. Dernosthenes Ephifânio de Oliveira Sobrinho. p.p, Adherbal Oliva Guimarães, p.p. Dr. Durval Ribeiro

Saback, p.p, Dr. Antônio Campelo de Araújo, p.p. Maria lcilrna Carneiro Cezar Pires, p.p. Salomão Moryscott Mattos, p.p. Edgard Abbehusen, p.p. Altamira Santos Soledade,

p.p. Francisco Solano Lins, p.p. Felipe Miranda, p.p. Dr. Orlando Bacelar Gomes, p.p. João de Souza Araújo; p.p, Miguel de A. Pereira, p.p. João Dewey Guimarães Filho. p.p.
José Hagge Midley, Osrnário Alvesda Silva, Osmário Alves da Silva p.p. Aureüna Esmera Vaz, p.p. Sebastião Gonçalves do Couto, p.p. Cândido Pimentel Filho, p.p. Maria de

Lourde� da Cruz Ramos, p.p. Josefa' Alves dá Silva Ávila, p.p, Eunice Moreira Gonçalves p.p. Dr. Osório José de Oliveira. p.p. Oswaldo de Freitas Neves, p.p. Sylvia Magalhães
.Ribeiro, p.p, João Stellito da Silva, p.p. José Dias Laranjeiras, p.p. Alfpió Castelo Branco, p.p. Mário Cassimiro da Boa Morte, p.p, Arthur Luiz Brandão, p.p. Dr. Wenceslau

Pires da Veiga, p.p, Ricardo de Moraes Calazans, p.p. João Batista Hortela, p.p. João Alves de Souza Freire, p.p, Ottoni José da Silva p.p. Antônio Dantas de Amorim, p.p.
Milton Serra Scladaferri, p.p. Claudemiro Augusto Chaves, p.p. Lindolfo Araújo Santos, p.p. Filenilha Estephânia Neves, p.p. Marigia Stella Lopes, p.p. Aurélio Justiniano

Rocha, p.p. Desembargador Dr. Aderbal .da .Cunha Gonçalves, p.p. Hermes Peixoto Sobral, Manoel Geraldo de Sant'Ana p.p. Joaquim Muniz Sobrinho, p.p. Arlindo Jerônimo

Bispo, p.p. José Cupertino de Freitas, p.p. Elza Moraes de Freitas, p.p, Raimundo Serafim, p.p. Cosme Marques de Araújo, p.p. Antônio Alves dos Santos, p.p. João Lopes de

Souza, Cremilda Gonçalves de Alcântara, Cremilda Gonçalves de Alcântara, p.p. Dr. Adernoei da Cunha Chagas, p.p, Wlisses José dos Santos, p.p. Pedro Lessa, p.p. Dr.

Perceval da Cunha Vasconcellos, p.p. Aidil Silveira Lima, p.p. Dejanira Viana. p.p, Ananias de Almeida Lima, p.p, Elifio Pedrosa da Rocha, p.p. Adônias Alves Lins, Sebastião

Camilo Valença, Edgar Oliveira Regis, Carlos Sales Júnior, Carlos Sales Júnior p.p. Otto Spinola Teixeira,' p.p, Inah Coelho Campinho de Santana Santos, p.p. José Zaidan, p.p.
Dr. João Bião de Cerqueira e Souza, p.p. Laura Araripe Pereira, p.p. Clarice Porto d'Almeida, p.p. Odilon Castro Lima de Athayde, p.p. Alfredo Fernando de Almeida, p.p.
Zenon Campos, p.p. Avelina Maria dos Santos, p.p. JuliElta Alves Britto, p.p. Manoel da Rocha Barbosa, p.p. Augusto Euzébio do Espírito Santo, Nyomisio Lisboa, Nyr Lisboa
de Britto, Abel Freitas Meireles, Dr. Arycles Domitillo Costa, Pedro Antônio Urrutia Cerda, Pedro Antônio Urrutia Cerda p.p. Dora Maria de Oliveira Pellerano, p.p. José

Seixas, p.p. Maria Ángela de Oliveira Pellerano, p.p. José Luiz M. de Araújo Filho, p.p. João Dodomanski, p.p. Anna Kostinh, p.p. João Valente Calvário, p.p. Antônio Paulo

Mancheim, p.p. Emanuel Pinheiro de Moura - Economista, p.p. Dr. Antônio Alves de Araújo, p.p. Hélio Coutinho, Advogado Ari Rolim Costa, p.p. Adelço Monteiro de

Souza, p.p. Terezinha da Veiga, p.p. Renato Thiemes, p.p. Arnaldo Heusi, p.p. Lucy Canziani - Tabeliã, p.p. D. Afonso Niehues - Arcebispo Met�. de Florianópolis, p.p. Rolf

Edelberto, Bub - p.p. Polmércio Vespúeio Prates - Prof.' Universitário, p.p. José Tolentino de Souza, p.p. Luiz Boiteux Piazza, p.p. Desembargador Dr. João da Silva Medeiros;

p.p. Jacob Manoel Knabben, p.p. João Batista Luf - Prof. Universitário, p.p. Oadi Cherem, José Campos de Menezes, José Campos de Menezes p.p. Humberto De miranda

Rangel, Raimundo Pereira da Rocha, Maria Anunciação dos Santos:Elias Jasmim Uanús, André Lisboa, Laudionor Almeida Lisboa, p.p. Id.ália V. de Almeida, André Lisboa

p.p. Esmeraldino Lisboa, p.p. Vicentina Cardoso Melo Lisboa, Emília Dantas p.p. Terezinha de Jesus Dantas, Dr. Antônio da Silva Gomes, Altamira Dorotéia de Jesus, Adhair
da Silva Mattos, Dr. José de Almeida Magalhães, Dr. Díbon White p.p. F:'rancisco Lizardo Neto, p.p. Dr. Odimar de Almeida Leite· (Advogado), Luiz Pereira de Matos, Antônio
Carlos Ribeiro, Manoel Jovito da Silva.

Registro Especial de Tlturos e Documentos, apres.entado no dia 02 para Reg. e apontado sob No. de ordem 47.912 do protocolo' livro No. 4, Bahia, 02 de outubro de 1972.

Registrado sobre o No. de ordem 34.050 do lívro No. B·75 do Registro Integral no dia 02, Bahia, 02 de outubro de 1972.N.Lobo - af. Substituta.

reivindicação dos Partidos.
A reforma da Justiça Elei
toral começou a ser díscu

.

tida em reuniões do Dire
tório Nacional da Arena,
segundo o deputado Fran
celino Pereira, por propos
ta do deputado Dib Che
rem (Arena-SC) e do sena

dor José Sarnei (Arena-M
A).

As bancadas da Arena
na Câmara' e no Senado
também examinam o as

sunto, pois "já se torna ne
.

cessária uma revisão na es

trutura da Justiça Eleitoral
para que ela possa exercer

melhor sua tarefa".

17 pedidos a

Médici no Sul
o presidente Médici prometeu ontem aos onze

vereadores da Arena e aos oito do MDB da cidade de
Pelotas, estudar a sugestão de que a Loteria Federal devolva
aos municípios dez por cento da arrecadação da Loteria
Esportiva em favor dos menores abandonados. Este foi um
dos 17 pedidos feitos pela Câmara pelotense ao Presidente.
Todos os demais tiveram também sentido social: melhor
prestação de serviços pelo INPS, e uma política. de
co�tribuição à previsdência que beneficie os segurados com
mais de 60 anos de idade, além da vinculação completa das
domésticas _. inclusive quanto aos serviços médicos do
instituto. A recepção popular foi discreta. As escolas.

. fecharam, para que os estudantes pudessem saudar o

Presidente, mas todo o comércio funcionou normalmente.
Não houve revista às tropas e a permanência do Chefe do
Executivo na cidade durou 50 minutos. Na sede da
Prefeitura ele apareceu à sacada para ouvir um coral de mil
vozes, que cantou o Hino do Sesquicentenário e o Hino de
Pelotas. No interior da sede do Governo Municipal, o.
Presiden te ouviu algumas palavras do Ministro dos

Transportes e do diretor do DNER. e as audiências que
concedeu foram todas muito rápidas.
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Arena dispersa
comício do MDS

o deputado Jorge Ferraz, presidente do Diretório Regional do
MDB, em Belo Horizonte, denunciou à Secretaria de Segurança a

dissolução de um comício da Oposição, na madrugada de ontem, em
Visconde do Rio Branco, por um grupo de mais de 100 arenístas.'

.

. •. -----
,.

.
Na

denúncia, em forma de ofício, enviada ao Secretário OdeImo

Teixeira da Costa, o deputado Jorge Ferraz, afirma que a violência

dos arenístas de Visconde do Rio Branco, cidade natal do

vice-governador do Estado, Celso Machado, foi provocada por uma

denúncia sobre a existência de "curral eleitoral". na cidade.

Na madrugada de ontem, quando diversos candidatos

'oposicionistas falavam em praça pública, em Visconde do Rio

Branco, cerca de 40 veículos, entre automóveis e camionetas,
. irromperam de diversas ruas, .conduzindo um grupo aproximado de

100 pessoas que provocaram um. conflito com os participantes do
Comício. O povo dispersou-se e, segundo a denúncia do deputado
Jorge Ferraz, só não foram registradas piores consequências: devido a

intervenção do destacamento policial e do Promotor de Justiça.

Jorge Ferraz informou também que as providências pára garantir a

campanha eleitoral dos candidatos do MDB já foram tomadas,
inclusive com a nomeação de uJ!l delegado especial para a c!dade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ainda no sábado a Prefeitura de Joinville efetuou a

entrega do Museu Arqueológico de Sambàqui,
constru ído em duas etapas e em convênio com, o

Ministério da Educação e Cultura. Na primeira etapa,
durante a gestão do Sr. Nilson Bender, foram gastos
Cr$ 80 mil provenientes do MEC e Cr$ 40 mil da
Prefeitura. O Prefeito Harald Karmann concluiu a obra

gastando, Cr.$ 100 mil, além de outra verba destinada

pelo Ministério.

JOINVlllE GANHOU NO FINAL DA'
'SEMANA IMPORTANTES OBRAS

9 ESJ'ADO =-.11_de Outubro de 1972 - p' ina 6
--- _._--'----�--------------------------------�------------------------------�------------------------------------------------------------------------------------��---

Uma velha aspiração dos moradores do Distrito de
Pirabeiraba foi concretizada sábado quando à Prefeitura
de Joinville e o SAMAE fizeram a entrega oficial do
sistema de distribu leão de água, em ato, que contou com
a presença de destacadas autoridades.

No discurso que pronunciou na oportunidade o

diretor-regional da Fundação SESP, Mário Francalazzi,
afirmou que o sistema, construído dentro dos mais
modernos conceitos de engenharia sanitária, virá
proporcionar aos habitantes de Pirabeiraba mais saúde e

bem-estar, contribuindo desta forma para o processo de
desenvolvimento econômico desta região.

Acentuou que-os investimentos realizados "devem-se
à importante integração e confiança mútua com que a

comunidade e órgãos da União e do Município se

houveram para alcançar mais este expressivo triunfai'.
No final de seu discurso consignou o reconhecimento

ao Prefeito Harald Karmann pelo apoio, compreensão e

elevado espírito público com que se conduziu na

construção do empreendimento.
Também fizeram uso da palavra o vereador Guilherme

Zuege, o engenheiro Edson Luiz Calvo, ex-diretor do
SAMAE e o Prefeito Harald Karmann.

A obra custou Cr$ 380 mil e tem uma capacidade de
vasão de oito litros por segundo.

MUSEU

I

DECLARAÇÃO

O abaixo assinado senhor ALDO VARGAS, declara que extraviou o

.Certificado de Registro de sua comionete tipo Variant, marca

Volkswagen, ano de fabricação 1971, motor no. BV-OOO.387,
chassis no. BV-055.955, com 65 HP, de cor azul diamante,
capacidade para 5 passageiros, de placa CR-1698.

Criciúma, 12 de Outubro de 1972.

CARTEIRA EXTRAVIADA

O Sr. Rudnyr Benvindo Bardini, declarater estraviado sua Carteira

Nacional de Habilitação de Categoria Profissional. Residente em

Tubarão -, SC.

CARTEIRA EXTRAVIADA
o Sr. José Dassoler, declára que extraviou sua carteira nacional

de habilitação. Criciúma- SC.

EDITAL

(AVISO)
LEILÃO DE SUINOS

A Diretoria Estadual do Ministério ela Agricultura em Santa

Catarina, por intermédio de Comissão designada para tal fim;
realizará dia 21 (vinte, e hum) de outubro vindouro, às 8.00 (oito)

horas, no Parque de Exposições em Concórdia � S.C_, ' L E I L Ã O

de animais [sufnos] destinados à reprodução e excedentes do plantel,
do Posto de Multiplicação de Material Básico para a Suinocultura de

: Concórdia,
'

Os animais a serem leiloados são em número de 128 (cento e

vinte e oito), da raça L A M D R A C E e poderão ser vistos

pessoalmente pelos interessados no Posto de Multiplicação acima

referido.

Florianópolis, 25 de setembro de 1972.

HIPÉRIDES LEANDRO FARIAS

Eng. Agr. TC-101-20A
Diretor Substituto da DEMA/SC.

AGRADECIMENTO
ELlZEU SILVÉRIO DOS SANTOS, genro e família agradecem

de público às ORGANIZAÇÕES KOERICH, bem corno aos alunos

do 10. ano Básico, período diurno da UFSC pela atenção que dis

pensaram, por ocasião do falecimento de seu filho JOSÉ ELlZElJ
DOS SANTOS ocorrido sexta-feira, dia 13 p.p.

Outrossim convidam parentes e pessoas amigas para a missa de

70. dia que será realizada às 19,00 horas de quinta-feira na igreja de

Santo Antônio em CAMPINAS,
'

.. ,-----

AGRADECIMENTO E MISSA DE 70. DIA

José Augusto Koehler e filhos: Pe. Albano (Azambuja), Paulina
(Marilena-PR), Leopoldo (Itaúna do Sul-Pr.), Samuel' (Rio do

Sul-SC), Teresa' (Blumenau-SC), Melânia (São Paulo), Eleutério

(Marilena-Pr), Pe. Pedro (Polis-SC), Godofredo (Guanabara), Mônica
(São Paulo), Irmã Maria Madalena (São Paulo), José Vendelino

(Fpolls-Sc]. Egídió (Luis Alves), Idalina (filha adotiva - Luis Alves),
ai nda 'sensibilizados pelo triste acontecimento, agradecem as

manifestações de pesar e preces de todos que comungaram com sua

dor e os confortaram pejo passamento inesperado de sua esposa e

mãe e convidam para participarem da Missa de 70. Dia, na Catedral

de Florianópolis, às 19 horas do dia 17 de outubro.

"Quem crê em mim não morrerá eternamente".

O 'Museu conta com três salas de exposição, depósin
secretaria, gabinete de administração, laboratório,
biblioteca e salão para conferências e projeções.

Seu acervo é constitu Ido de obras de grande valor
histórico; constituindo-se numa das grandes atrações
turísticas de Joinville.

À solenidade de inauguração comparecerem
destacadas autoridades, tendo discursado o diretor do
Instituto 'do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional, -

Dr. Renato Soeiro e o Prefeito Harald Karmann, que
destacou o esforço do Governo Muni'cipal para concluir a

, obra.
PRONTO-SOCORRO

Após a inauguração do Museu, a Prefeitura de
Joinville entregará à comunidade o, Pronto Socorro
Municipal, construído pela atual administração defronte
ao Hospital São José, equipado com o que há de mais
avançado na técnica de atendimento de emergência, o

Pronto-Socorro deverá ser inaugurado no próximo dia
28, em ato que contará com a presença do Governador
Colombo Salles.

RUA PIAUI
Em ato simples, realizado' na última semana, a

Prefeitura de Joinville entregou ao tráfego inteiramente
calçada a Rua Piau í, numa extensão de 2.500 metros

quad rados.

DR. JOÃO BATISTA BONNASSIS JÚNIOR
• Ex-Estagiário do éentro de Tratamento Intensivo do Hospital,
'dos Servidores do Estado da, Guanabara.
Ex-Estagiário do Serviço de Fisio=Patoloqla Respiratória do
Prof; PAUL SADOUL, Nancy - França.
,DOENÇAS DO APARELHO RESPIRATÓRIO

, (Asma, Bronquite, Enfisema).
,
GINÁSTICA RESPIRATÓRIA
Atende.com hora marcada pelo Fone'44-62.
Consultório - Rua Anita Garibaldi, 13
Centro Executivo Miguel Daux - conj. 601 Residência -

,

Fone 28-14
'

� . \

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da UFSC

,

Membro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO,
CIRURGIA GERAL

Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR.' RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica - reumatismos. Consultório

Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 16,00 horas.

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM-SC 820, CPF 0'29727279'

DOENÇAS DE SENHORAS
Exame preventivo do câncer

Consultas diariamente das 15,às 18 horas no

Centro Executivo Miguel Daux
rua Anita Garibaldi
esquina Saldanha Marinho
10 andar � conjunto 104 - telefone 36"83
Florianópolis - SC

SECRETARIA E

AUXILIAR DE ESCRITORIO

Empresa de ambito internacional necessita, para ad

missão imediata, de moças com prática comprovada,
oferecendo remuneração compatível com as aptidões,
Entrevistas no Ed. Centro Executivo Miguel Daux,
100. andar - sala 1003.

CÃO DESAPARECIDO

Desapareceu da R. Bocalúva No. 59 um cachorrinho policial.
Gratifica-se bem a quem o encontrar. Informações pelo telefone

3011 ou 2579.

Começa campanha
,

, .

contra tOXICOS
Em solenidade realizada no auditório da Celesc, às 10

horas de ontem, presidida pelo Secretário da Educação '

Carlos Augusto' Caminha; foi oficialmente instalada a

Semana Antitóxico, promovida pela' SEC e' pela Liga
Comunitária Paranaense de Combate ao Tóxico. O conclave
tem por fmalidade, em quatro itens específicos: a) despertar
nos jovens estudantes o cuidado com sua saúde física e

mental e seu relacionamento' com a comunidade; b)
incentivar a sua, participação em atividades comunitárias; c)
alertar e esclarecer pais e professores para o problema dos

tóxicos e suas consequências d) arrecadar fundos para a

construção de um hospital especializado no tratamento dos

toxicômanos.

Ao dar por iniciada a Semana o Sr. Carlos Caminha dis�
que a toxicomania é um problema que preocupa muito
"não só às autoridades que lidam com educação, mas

àqueles que lidam também com jovens e àquelas que lidam'
com problemas policiais". Esclareceu que quando ainda
estava hospitalizado - em consequência do recente desastre'
aviatório - recebeu a visita do Coronel Rutíldo Pulido, que
veio lhe propor a idéia, na qualidade de presidente da

Licopar. "O Coronel Rutildo Pulido - comentou o

Secretário - é um companheiro de armas que vem se juntar
aos jovens".
Em seu pronunciamento, naquela oportunidade, o

Coronel Pulido acentuou que a promoção "tem o objetivo
primordial de levar alguma mensagem, levar um alerta sobre
o problema da toxicomania ao Estado de Santa Catarina,
nos moldes do que foi feito em outras regiões do País".
Adiantou que dentro de mais alguns dias irá ao Rio Grande
do Sul e a Minas Gerais com a finalidade de desenvolver

campanhas similares.
"Desde o seu início" - afirmou - "a Licopar, nos seus

três setores (prevenção, repressão e recuperação da

toxicomania) vem fazendo palestras, entrevistas e prestando
particularmente orientação aos pais e aos jovens. Somos um,
grupo de pessoas residentes no Paraná, empenhadas em,

alertar o Brasil para o flagelo do tóxico".
O Coronel Pulido informou que o hospital que a Liga

Comunitária Paranaense de Combate ao Tóxico pretende
instalar, c<;lm fundos angariados nessas campanhas, será

especializado no tratamento de vítimas dos tóxicos,
devendo ficar - localizado na região de Lages, por ser o

centro geográfico da região do Extremo-Sul.

I..

II
LETRAS DE CAMBIO

-IV�:P
LIQUIQEZ IMEDIATA

Ten. Silveira, 21 - Salas 4 e 5

Fone 2965

·APARTAMENTOS

Localizaçãos- Av.. Beira Mar Norte

Acabamento: - De Luxo

• Metragem: - 135 m2., com 3 quartos, amplo
living, copa, cozinha, área de serviço, depen
dência de empregada e garage.

Condições: - Cr$ 4.000,00 inicial, saldo fi
nanciado em até 20 anos, prestação mensal de

um aluguel.
.

�

Inforrnaçõesr= Sr. Wilson F; Andrade, pelo
Fone 33.....;98
Rua dos Ilhéus, 8 - Ed. Aplub sala 64

Florianópolis - SC.

TERRENOS E CASA NO CENTRO
VENDE-SE

1. ÓTIMO TERRENO E CASA DE ALVENARIA SITUADOS À
RUA DUARTE SCHUTEL, 62 NESTA CAPITAL.
2. TERRENO EM ZONA CENTRAL DA CIDADE, ÓTIMA
'LOCALIZAÇÃO COM LINDA VISTA PANORÂMICA PARA
BAfA SUL E CENTRO DESTA CAPITAL.
TRATAR NA RUA TRAJANO, 25 - 10. ANDAR - SALA 2 -

NESTA CIDADE.

VENDE-SE URGENTE
Um apto. c/quarto, sala de estar, sala de Jantar, cozinha'

c/armário, área de serviço, banhei ro c/armário, todo acarpetado. Ed.
São Francisco apto. 110. Tratar pelo fone 3478 c/Bete..

VENul:;_�t: t;ASA

Á rua Gal. Nestor Passos (Servidão Gonçalves, 7) Centro. Tratar no
local ou pelo fone 3022 com Simões.

CASA ALVENARIA C/TERRENO
Vende-se, situada à rua Dr. Homero no. 205 (próximo à praça

Municipai) em São José. Informações - No local c/sr. Marçal,

ALUGA�SE
Escritório no centro (rua Tiradentes, 26) com duas salas e

toalete. Tratar no mesmo endereço, período da tarde.

VENDE-SE
Dois armários de vidro para livros, três mesas de centro de

diversos tamanhos (novas), uma mesa elástica moderna, uma

escrivaninha antiga (Bureau) com dois renques de gavetas - Fone

2131.

DR.' E,DMO, BARBOSA 'SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

Semana' 'do IEE'
alcança sucesso

A direção do Instituto Estadual de Educação decidiu
divulgar somente no próximo sábado os resultados da
gincana a que se submeteram os alunos durante as festas
alusivas à Semana do IEE. A medida, segundo o diretor do
estabelecimento, prof.

-, , ,

-

Nilton Severo, possibilitará a revisão
de todas as respostas apresentadas pelas 146 equipes,'
"evitando quaisquer dúvidas quanto à correção".

Analisando os resultados na Semana do IEE, o prof.
Nilton Severo' afirmou que eles suplantaram' todas as

expectativas:

- A Feira de Ciências - disse - foi visitada por ce!ca de

30 mil pessoas. As cinco exposições (desenho, educação
para o lar, geografia, artes industriais, e higiêne e

puericultura), receberam a visita de .mais de 43 mil pessoas.
Só estes dados demonstram o sucesso da nossa promoção.

INOVAÇÃO,
Por outro lado, informou que a direção do Instituto está

estudando a possibilidade de na próxima semana marcar a

data de realização do "Festival da Canção do IEE", que não

pode ser realizado durante a Semana em virtude da falta de'
local.

s:mnço DB INFORJo'�IO DE HERCADO AGRICOLl • Sl}l� ...

c o M Y B I'f I Dr -MINIBTBRIO. Di A'lRlCUL'l'U1l.l • BBCRBTA.RlJ. Di iGIUCULTORA "" BC.

P R B ç O S DI·.1 T .l C .l DO. 16 ...10_7.2.

I P •• ç •• _

! !!POLI•• a,., JANEIl!O i P • ."BOM U s , PAULO H ctl"T'.'
==�=,

�oz AMAftILlo••••••• Bc. 60 �. 10,2,00 112,50' 106,00 ies.oo
Jl'Aft.MjNDIOC� FIU ". Se. /.J5 1(&_ 33,50 i!7,50 32,00 29,00 :53,00
lI'JIJIo PRBro COMUM ••• Se. 60 1.:,. 61,50 67,50 71,00 72,50 70,00
BJ.f.lTmBA•• •••.•••••• se, 50 Jí:,o 57,50 65,00 10,� 60,00 - 613;00
MILHO ,AMAl'lKLo COMUM •• Se. 60 l,. 29,00 ?9,00 27,50 28,50 2l.J,00
BAlIHI ISPKCUL ••••••• Bx. 30 pct••• 93,00 109,00 96,00 95,10
-B.lftllA co)(o)r•••••••••• Lata 16 1\,. 50,00 lI8,Bo lI3,OO u2,56
O_V08 CABa&. BltUCl ••• Cx. 30 Dz" M,ao 45,00 50,50 48,00 �o-,OO
PJ\.UfQO ABATIDO ••.•••• X,. u,50 5,05 4,70 tt,05 4,35
Tctl4TB PAUL18rl ••••• ex, Z1 xs. lIl1,50 57,00 59,00 55,00 55,00
CBNOtRlA Kt'l'!t.4 ••••••• ex. 30 Kt. 211,50 M,oo 'lI,.oo 50,00 u7,50
&bp/sr.

- -

ATENÇÃO
A. GONZAGA MANT�M PLANTÃO NO·

TVRNO Ate ÀS 22 HORAS.

ORDEM DOS MÚSICOS DO BRASIL
CONSELHO REGIONAL DO ESTADO

DO RIO GRANDE DO SUL
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIAGERAL ORDINÁRIA
O Delegado do Conselho" Federal da Ordem ,dos Músicos do

Brasil, no Estado de Santa Catarina, conforme determina o art. 21
da Lei 3.857/60, convoca os sócios quites com a tesouraria, para a

sessão de Assembléia Geral Ordinária a realizar-se no dia 31 de
outubro de 1972, às 18 horas, em sua sede na rua Felipe Schrnidt,
62 con], 605. Não havendo "quorum" em primeira convocação, se

reunirá, com qualquer número, às 19 horas, no mesmo local e data,
com a seguinte

ORDEM DO DIA:
Leitura e discussão' das contas dos três primeiros trimestres do

exercício de 1972.

'Florianópolis, 16 de outubro de 1972.EDGAR OSMAR KÉSSLER
,

Delegado do Conselho Federal da
OMB em Santa Catarina.

RESENHA DE JULGAMENTOS

A Câmara Criminal do Tribunal de Justiça do Estado de Santa
Catarina, em sessão extraordinária no dia 16 de outubro de 1972,
segunda-feira, julgou os.sequintes processos:

1) Apelação Criminal no.11.883 de Balneário deCarnborlú, ápte,
a Justiça, por seu Promotor e apdo. Reinaldo Oliveira.

Relator: Des. MARCíLlO MEDEIROS
Decisão: À unanimidade, e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer da apela;:ão e dar-lhe

provimento, para reformando a decisão apelli:la, condenar o réu a 2
anos de reclusão e multa de Cr$ 2,00. Custas na forma da lei.

2) Apelação Criminal no. 11.817 de Campos 'Novos, apte, o

Assistente do Ministério Público e apdo. Adrlanode Oliveira.
Helator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: 'à unanimidade; e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e dar-lhe

provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão
3) Apelação Criminal no. 11.790 de Urussanga, apte, Ademir

Lemos e apda, a Justiça. por seu Promotor.
Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: À unanimidade, e

-

de acordo com o parecer da
Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e der-Ihe

provimento, em parte, para reduzir a pena imposta 'a um ano de

detenção e excluir das condições do sursis a do pagamentCll dás'
cus tas. Custas ex lege.

Acórdão assinado na sessão. ,
,

4) Apelação Criminal no. 11.908 de Concórdi a. apte. Antônio
Produrutti e apda. a Justiça, por seu Promotor.

'

Relator: Des. MARCíLlO MEDEIROS
Decisão: à unanimidade, e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento. 'Custas na forma da lei.

' '

Acórdão assinado na sessão
5) Apelação Criminal no. 1 í 706 de Capinzal, apte; a Justiça, por

seu Promotor e apdo, João 'Batista Antunes de Almeida.
Relator: Des. MARCíLlO MEDEIROS'

'

Decisão: À unanimidade e de acordo - com o parecer da
PrÓcu radoria Geral do Estado, conhecer do recu rso e negar-lhe
provimento. Custas na forma da Lei.

Acórdão assinado na sessão. -

6) Apelação .Criminal no. 11.857 de Ituporanga, apte, a Justiça,
por seu Promotor e aodo, Jonir Jairo Ingles dos Santos.'

Relator: Des, EDUARDO LUZ
Decisão: à unanimidade, e de acordo com o parecer da

Procu radoria Geral do Estado, preliminarmente, determinar a volta

do mesmo à Secretaria a fim de ser redistribuído em recurso

'próprio. Custas na forma da lei.
7) Apelação Criminal' no. 11.904 de Videira, epte, Wildoma'

Grazziotin e apda, aJustiça, por seu Promotor.
-c.

,Relator: Des. EDUARDO LUZ I '

Decisão: à unanimidade, e de acordo com o parecer .da

Procuradoria Geral do Estado, decretar extinta a punibilidade pela
prescrição. Custas na forma da lei.

Jaime Sprlcigo
Diretor.
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- BLUMENAU

JOINVILLE

-

A Escola Superior de

iMúsica de Blumenau pro

move junto às escolas de

níveis primário e secundá

rio da região e à Fundação
Universitária Regional de

Blumenau, pequenos con

certos apresentados por

professores e alunos da en

tidade. Durante a manhã,

de ontem o concerto foi
apresen,tado - no Teatro

Carlos Gomes para os alu

nos do Ç;o.légio D. Pedro

II. Hoje, o show será desti

nado ,aos estudantes dos

cursos ginasial e normal do
Colégio Barão do Rio

Branco e, amanhã, para os

da Escola Sagrada Famüia.
No período. de 20 a 23

deste mês os concertos se

rão apresentados para os

acadêmicos da Fundação
Universitária Regional de

Blumenau, no Teatro Car

los Gomes. O repertório é

constituído de músicas da

idade média, renascença,

barroco, .
classicismo, ro

mântico, moderno e peças

juvenis de Carl Orff com
os instrumentos Orff:

.SÃO BENTO

A Prefeitura Municipal,
de São Bento do Sul anun
ciou para adio, 21 de se

.tembro do próximo ano a

realização da Exposição
Industrial e Agropecuária,
'como parte do progra
ma alusivo à comemora
ção de seu, centenário de

fundação. Membros da co

missão designada' pelo Go
verno Municipal, informa
ram que a exposição con

tará coni a participação
das maiores empresas in
dustriais de Santa Catari

na, cujos dirigentes já de
monstraram interesse em

tomar parte da promoção.
A feira exposição terá a

duração de nove dias no

PavilhãoMunicipal.

JOINVILLE

O Rotaract Clube de
Joinville programou para o

-prôximo-dia 2-2 'a -realiza:
ção da I -Ginkana Cicltsti-.
ca no Jardim da Biblioteca
Pública Municipal, dessa
cidade. A promoção conta
com a colbaração da firma
Stein Çenter e. ria -Monark.
A ginkana lerá início às 8
horas com a entrega das ta

refas aos participantes. As
inscrições estarão abertas
até o próximo dia 20 nas

lojas Stein Center.
'

'BLUMENAU

Equipes da Diretoria do
Fomento Agro-Pecuário de
Blumenau processo proto
colizado no Ministério da

Fazenda, sob o número

21.360 aprimoramento da

técnica agrícola. Os encon
tros contam com o incenti

vo dos Sindicatos de Tra

balhadores rurais da re-
.

gião.

S�O BENTO

Enquanto a Prefeitura
Municipal de SãoBento do
Sul continua âesenvolven
do a campanha da limpeza
sob o lema "Povo Desen

volvido é Povo Limpo ", a
iluminação das principais
ruas do município conti

nua sendo prejudicada
com a quebra de lâmpadas
que se verifica todas as

noites. As autoridades mu-.
nicipais já comunicaram,o

fato à Polícia que já to

mou as providências, mas

o ato de vandalismo conti
nua sendo praticado, toro

nando as ruas cada vez

mais escuras.

O Presidente Garrastazú

Médici autorizou o Serviço
do Patrimônio da, União a

aceitar a doação de terreno

pela Prefeitura Municipal
de Joinville para a constru

ção da sede da Junta de

Conciliação e Julgamento
da Justiça'do Trabalho. O

terreno possui 721,24 me

tros quadrados, localizado
à rua do Príncipe, de acor
do com os elementos cons

tantes do processo proto
lizado noo Ministério da

Fazenda, sob o número
21.360.

UlissesGuimarAes vem prestigiar·.
OposiçAo em .Joinville e alumenau

"

.

, ,

Joinville (Sucursal) � o

Presidente do Diretório

Nacional do MDB, Depu
tado Ulysses Guimarães,
estará amanhã em Joinville

a fun de prestigiar o candi

dato' oposicionista à Prefei

tura do Município, Depu
tado Pedro Ivo Campos,

seu ompanheiro de. legisla
tura na Câmara Federal. O

dirigente deverá chegar à
,

cidade por volta das 10 ho

ras e às llh30min conce

derá entrevista à imprensa
no Joinville Tênis Clube.

No período da tarde o

Sr. Ulysses Guimarães terá

PRECISA-SE
Moça com prática de datilografia e serviços
gerais de escritório.
As i nteressadas deverão se dirigir aos

escritórios da Sulbras, à rua Bernardino Vaz

no. 29, 10. andar - no Estreito.

ATENÇAO
CENTRO HELIOGRÁFICO
CÓPIAS HELIOGRÁFICAS

MATERIAL:
ENGENHARIA E DESENHO
SOLICITE MENSAGEI RO

FONE: 27-51

UM NOME
,EM

'�

PAINÉIS E CARTAZES
EM SI! CATARINA

R.ITAJAI, 1691
FONE: 22-'1457

BlUMENAU - se

Anuncie em
o ESTADO

Rua Felipe
Schmidt 116

um encontro com os mem
bros do Diretório Regional
do MDB e Diretório Muni

cipal, quando serão anali

sadas as posições do parti
do com vistas ao pleito de

novembro no Município.

putado Ivan Rodrigues,
candidato a Vice-Prefeito,
disse que a vitória do MDB

já está assegurada, graças
ao seu prestígio no meio

rural e ao fortalecimento'
do Sr. Pedro Campos na ci
dade.

Suecos vão implantar em Lages
mais uma indústria de papel

tamt, das Indústrias Modo, da Suécia, que
atua no ramo florestal e papeleiro. Os visi

tantes mostraram-se inclinados a implantar
no município mais uma fábrica de papel,
tendo em vista o grande volume de maté

ria-prima existente na região. Recepciona
dos pelo engenheiro José Battistella, os em

presários de reflorestamento da região e

sentiram as reais possibilidades do empre
endimento.

Os líderes emedebistas

acham que a presença do'

Presidente Nacional do

partido será muito oportu
na, para fortalecer ainda

mais o candidato partidá
rio, principalmente devido

ao grande prestígio do Sr.

Ulysses Guimarães e .ao seu

empenho em ver o Sr. Pe

dro Ivo Campos vencer as

eleições num Município
politicamente da máxima

importância para' a Oposi
çãoSegundo os homens do

MDB, '. pós a chegada a

Joinville do candidato do

partido e o efetivo início

de sua campanha, a situa

ção "está bastante favorá

vel" e deverá melhorar ain

da mais com a participação
de personagens como o Sr.

Ulysses Guimarães. O De-

ULYSSES
Além de Joinville, o De

putado Ulysses Guimarães

percorrerá Blumenau e

Florianópolis nesta sua vi

sita a Santa Catarina, po
dendo ainda ir a outros

municípios, dependendo
,
das circunstâncias e conve

niências. Ainda amanhã, à

noite, Ulysses Guimarães

participará em Blumenau

de um programa na

TV-Coligadas, em horário
cedido pelo TRE. No dia

seguinte permanecerá na

quela cidade prestigiando
, os candidatos de seu parti- .

do, entre os quais está

também um seu compa-'
nheiro de Câmara, o Depu
tado Jayson Barreto. Na

Sexta-feira Ulysses estará

em Florianópolis.

Peret diz que contingente da
551 ,vai ter.au;mento de 52%

Durante o encontro que o Secretário Pe

ret Antunes da Segurança e Informações,
manteve com doze delegados da 9a. Delega
cia Regional de Polícia, o titular da SSI

procedeu a um breve .reíato das atividades

administrativas da sua pasta informando

que no contingente do grupo operacional
foi registrado um aumento de 39% número

que deverá atingir a 52% até o fim de exer

cício 'com a formação da nova turma pela
'Escola de Polícia Civil. Revelou o Coronel

Peret Antunes na reunião de Rio Negrinho
que a frota de veículos teve um aumento

da ordem de 34,5% e que o número de
, viaturas deverá aumentar em mais 5,5% até

o fun do ano,
'

. Prosseguindo seu relato em termos com-

partivos no período de 1971 até agosto de

1972, o titular da SSI informou que o au

mento registrado no atendimento de cartei
ras de identidade foi da ordem de 54%, cu
ja expedição está a cargo da Diretoria da
Polícia Científica. O Setor de Estrangeiros
teve aumento de 40% no número de passa
portes expedidos e forneceu mais 82% de
Carteiras de Estrangeiros. Por sua vez, o

Detran que, em 1911 forneceu 41 606 car

teiras de habilitação, até 31 de agosto do
corrente ano havia expedido 33191 cartei
ras de motoristas. Esse mesmo órgão da SSI
licenciou no ano anterior 194681 veículos
e nos primeiros oito meses do ano havia

legalizado 181 049 carros em Santa Catari
na.

FACllFACll Inquérito revela amanhã por
que o delegado matou CileneCONSERTO TV

SERVILARSERVILAR SERVILAR

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA
MÃO DE OBRA
SOM Cr$ 8,00

IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAfRA,<127 - TEL. 2059.'

Lages (Sucursal) - O_inquérito instaura
do quinta-feira última' para averiguar as

causas que levaram o Delegado Ricardo

Feijó, de São Joaquim, a atirar involunta

riamente na jovem Cilene Rernor, que teve

morte instantânea, será concluído amanhã,
segundo informou o Delegado Regional de
Lages, Pedro F. Pereira, que preside a sindi-

cância. I

Tão. logo seja concluído o inquérito, o

processo será encaminhado ao Juiz da Vara

Criminal de São Joaquim e uma cópia para
a Secretaria de Segurança e Informações.

Enquanto isso, o Delegado Ricardo Fei

jó continua hospedado em Lages, dando

expediente normal na Delegaciadesta cida
de. Fazia apenas 12 dias que estava atuan

do como titular da Delegacia de São Joa

quim quando aconteceu o incidente.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mayer Filho, "um
pintor profissional
patrocinado pelo
INPS", como ele

mesmo se considera,
abre hoje sua'

exposição no Museu
de Arte de Santa
Catarina. Como

sempre, os

galos dominam as

suas obras - um

total de 30 quadros.
Entre os galos há,
inclusive, o Côsrni

cO.A exposição
é promovida pelo\

Departamento de
Cultura do Estado

e sua

abertura está marca

da pará as 20 horas.

OS,galos deMeyer
Filho estão noMasc

Ernesto Meyer Filho,
que com muito bom hu

mor se considera membro

do "Departamento de Fis-
.

cais e Inspetores da Draga"
- uma invisível repartição
que já possui muitos ade

ptos - está expondo desde

hoje no Museu de Arte de

Santa Catarina seus trinta

quadros, cujos motivos são

os já conhecidos galos, ou
tros "cósmicos" e ainda

outros usando como tema

o boi-de-mamão.

Considerando-se hoje
um pintor profissional
"patrocinado pelo INPS, já
que desde setembro do

ano passado está aposenta
do e, podendo, por isso

mesmo, pintar com mais

tranquilidade, Meyer Filho
se julga um "sujeito sério,
mas sou também goza

dor". E por ser um' sujeito
,

de urn excelente senso de

humor, se dá o direito de

rir da vida e levá-la com

calma, voltado para a pin
tura. Se antes produzia

"abaforado, sempre con

trolando \ o horário "hoje
está fazendo as coisas com

mais dinamismo e tranqui
lidade. É dessa fase q�e
provém os trinta quadros
que a partir de hoje esta

rão expostos no MASC.

Dos soberbos galos,
símbolo da "virilidade, da .

força, da macheza no mun
do interior" Meyer Filho
no momento também está

voltado para "as coisas do

cosmos", daí seus 13 qua
dros com esse tema.

- Antes, quando jo
vem, eu rezava para todo o

mundo, Maomé, Buda, Je
sus Cristo ... Dei urna puxa
dinha de leve em todos,
mas agora estou convenci- \

do que o que há é um só

Deus. Os outros são espíri-.
tos' altamente evoluídos

subordinados a Deus.
- Quanto ao Universo,

é tão grande que não admi

to que só a terra seja habi
tada. Há por aí seres supe

riores e inferiores e é isso
,

Rodrigues exalta·Bonifácio
José Bonifácio não foi uni homem de ordinária medida.

Foi o maior dos brasileiros de todos os tempos,
incomparável nós seus valores e virtudes e que liderou todos

õs brasileiros a obterem a posse de si mesmos e ao Brasil a

ganhar a liberdade nacional e a Independência - declarou

ontem, no auditório da reitoria da UFSC, o escritor José

Honório Rodrigues, professor da Universidade Federal da

Guanabara e membro da Academia Brasileira de Letras, ao

proferir conferência sobre "josé Bonifácio e a Liderança da

Independência" .

O EQUILÍBRIO
Disse o escritor que "a expulsão de José Bonifácio do

processo histórico revolucionário não se entende. se
buscarmos apenas as razões psicológicas; seu temperamento,
seu caráter. A firmeza na luta contra os portugueses, sua

combatividade para .reduzir todo- o País à submissão do

RESTAURANTE PRAVON
I •

COMIDAS'

TIPICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PAN'ORAMAR

'SERViÇO A LA CARTE

AV. RUBENS DA ARRUDA RAMOS

(Baía Norte)

governo do Rio de Janeiro, suas idéias de reformas

estruturais, que dariam ao movimento o caráter

revolucionário, que muitos queriam evitar, especialmente os

grandes proprietários de terras, os senhores de escravos, os

comerciantes portugueses; causaram grandes embaraços à

sua ação e acabaram por derrubá-lo".
A índole combativa, a dureza da política indispensável

àquela época, para manter a estabilidade do Governo - não

se fazem revoluções com flor de laranjeira - a paixao

patriótica, tudo isso levantou contra ele uma onda de

adversidade, disse o conferencista,

José Bonifácio não tinha filiações ideológicas inabaláveis
.

- prosseguiu - pela sua formação era um conservador, que
os fatos encaminhavam para .a revolução, pois 'faria a

ruptura com o sistema colonial. Sua tenacidade e firmeza
eram um contrapeso às vacilações de Dom Pedro I. Seus

servicos, seu acendrado nacionalismo compensam seus

excessos, a dureza na repressão muito relativa em termos
.

comparativos, e muito momentânea, especialmente se.
lembrarmos a, crueza de Dom Pedro em 1824, e em outros

movimentos. Sua probidade, sua cultura, seu nome de

repercussão internacional, sua visão de estadista eram

reconhecidos por todos.
PESQUISA HISTÓRICA

Ontem, o autor de "Teoria da História do Brasil", Brasil
And Africa", "Aspirações Nacionais' - Interpretação
Histório-política", "Civilização Holandesa no Brasil", além
de mais oito obras publicadas, deu início ao curso de

Metodologia da Pesquisa Histórica destinado aos professores
da UFSC. As aulas estão sendo ministradas diariamente no

Centro de Estudos Avançados, na Trindade e se prolongarão
até o próximo dia 31.

.
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Indústria e Comérci o LIda.

• PAPELARIA

• Carimbos de borracha

• Agora, também, com

M P R E, 'S S O·'S

Rua Deodoro, 33·1 - Telefone 2517

f I o ,r i1. n é p oli 5 .

- Santa Catark�

i

ITAGUAÇU - COQUEIROS'

que procuro transmitir na
pintura. '

Dessa fase "cósmica"

Meyer Filho, 52 anos que,
apesar da "saúde de fer

ro", se considera "burro

por fumar tanto", surgi
ram a "Magia no Cosmos",
o "Ritual Cósmico", o

"Galo Cósmico", Amizade
no Cosmos", "Centauro

Cósmico", "Anjo Cósmi

co" e outros. Todos belos

quadros, com estranhos se

res, alguns com asas, cau

das e animais coloridos e

esbeltos, lembrando muito
animais pré-históricos. São
pinturas de urn puro primi
tivismo, coloridas e mági- '

cas, onde surgem pássaros,
seres viris mas sem sexo

defmido em estranho diá

logo com animai� criados.
pela fértil imaginação do

artista.

Galo sempre foi o tema

preferido do pintor catari
nense que, numa outra de

finiç ão diz que "estou

sempre com a cuca giran
do". Nessa exposiçao não

faltam os soberbos galos,
com a série de quatro do
"Galo' Continental da
Paz". Orgulhosos e colo

ridos animais,' todos eles
com o desenho da Bandei-

.

ra do Brasil. no corpo. É a

união do símbolo dele - o

galo - com o símbolo bra

sileiro, nossa bandeira.
- O galo é urn símbolo

bíblico pois Cristo disse:

"Pedro, antes que o galo
cante, tu me negarás três

vezes". O galo ainda é o

animal mais cosmopolita,
maior símbolo que há para
o pintor.

- Gosto muito de bri

gas de galo, só não gosto
quando vai para o rebolo

(fase final da briga, onde
quase sempre sai morto,
ou cego) aí fico com pena.

Além dos galos, Meyer
Filho ainda expõe a partir
de hoje pinturas com inspi
ração no boi-de-mamão,
"coisa que acho urna bele

za, mas pinto com sentido

de arte, não me considero

folclorista" .
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Vendo 3 lotes com aproximadamente' 1.000 metr�s
quadrados com 32,00 metros de frente para a Baía

Sul, com praia particular, murado, com rampa para
lancha etc. Barbada preço de ocasião.,
Vendo terreno' com 800 metros quadrados (20,x 40)'
na Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito,
pronto para construir.' '.

Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi

cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frenta ao

Detran no Estreito.
Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar 'do Edifício

Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Escrit6-.·
rios, Consultórios etc.

'

Tratar com Paulo pelo fone 4414.

ESTE É O EDIFíCIOGAIVOTA
AB OLUTAMENTE PRONTO

Com apenas 1·
apartamento .

.. .esperaodo
. '"

porvoce

José Rodrigues abriu o curso sobre pesquisa
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CONSTRUIDO EM APENAS 11 MESES, 'SENDO
ENTREGUE 30 DIAS ANTES DO PRAZO PREVISTO.

Você pode adquirir um apartamento com 123 m2. com

garagem morar num dos mais aprazíveis recanto de'

Florianópolis e pagar a longuíssimo prazo.
É uma questão de opção.

Opção pela qualidade EMEDAUX e opção pela
certeza de fazer, melhor negócio imobiliário.

Venha conversar conosco, ou solicite a visita de um corretor.
PLANTÃO DE VENDAS NO LOCAl - AV. DESEMBARGADOR

PEDRO SILVA. 1170 - EM rfAquAçU.

EMEDAUX
ED� CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX
Rua Anit!l Garibaldi, esq. Saldanha Marinh�
60. e 70. Andar Fones'3164, 4716 e 4368
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manecer 30 dias no interior cearense signi
ficaria "dose prá elefante". Mesmo que se

levasse em conta o espírito patriótico e a

filosofia nobre da missão a cumprir dentro
do "campus" avançado.

Por isso mesmo, o desinteresse extra-ofi
ciai manifestado pela Universidade Federal
de Santa Catarina parece ter sido providen
cial.

Não demorou muito tempo e a hipótese
de localizar os catarinenses em Itapipoca
malogrou. Surgiu, triunfante, a indicação
de Santarém, a terceira cidade da Amazô

nia, superada apenas por Belém e Manaus.

E, desta feita, os dirigentes da UFSC

não pediram prazo para decidir. Encampa
ram a oferta e partiram para a ação. Da

proposta à inauguração decorreram alguns
dias, dedicados principalmente às ta�efas de
cunho .administrativo e relativas a proble
mas de despesas com manutenção, sede;
transporte, etc.

Itapipoca, pequena cidade situada a

150 Km de Fortaleza, �o C:ará, .foi '� pri-
',) iro oferecimento feito a Universidade
me .,

IFederal de Santa Catarina para a imp anta-

ção do seu "campus" avançado. Ali, a exis-
"ncia de uma fazenda modelo, desapro-
te

I
..

d
.

riada pelo Governo pe a pratica e cnme

�e sonegaç�� fi�c�I,. seria a base de todo o

processo unlversltano.

A História, todavia, insiste, desde mea

dos do século passado, em unir catarinenses

e paraenses, s�tuando-os nas extremidades

desta verdadeira ponte da integração nacio-

nal.

Assim é que, depois de ocupar impor
tantes funções na Província de Santa Cata

'rina e destacados cargos no Ministério lrn

tperial, o lagunense Jerônimo Coelho foi

lipresidir a Província do Pará, no longínquo
norte brasileiro.

Itapipoca tinha tudo para representar

sucesso nos planos do Ministério do Inte

rior. Contudo, para os acadêmicos e profes
sores da UFSC acostumados às delícias de

um entardecer na Baía Norte ou as alegrias
de prolongados dias de veraneio nas tenta

doras praias da Ilha de Santa Catarinaper-

No dia 14 de outubro de 1971 o Minis-
-tro Costa Cavalcanti cortava a, fita simbóli
ca, dando por inaugurado lO "campus"
avançado da Universidade Federal de Santa
Catarina em Santarém, no Estado do Pará.

Portanto, há um ano.

\_,

" .

Santarem:anossa CI

A IgrejaMatriz
e as casas

azulejadas
de Santarém:

lembranças
de uma

época dourada.

Naquela tarde 'ensolarada, o Reitor
Ferreira Lima, Vice-Reitor Roberto
Lacerda, Desembargador Marcílio Me:
deiros, Vice-Governador Atílío Fonta

na, Prefeito Ary Oliveira, professores e

estudantes de' Santa Catarina mistura
vam-se com integrantes da. comitiva
ministerial, mais o Governador Fernan
do Guilhon, o Prefeito Everaldo Mar
tins e outras autoridades.

Os catarinenses vidrados na bela

paisagem proporcionada pelo Rio Ta

pajós. Na sede provisória do "campus"
sentia-se a nossa Baía Sul, com todos
os detalhes. Faltava apenas o Cambire
la para a composição ideal. Já os para
enses entusiasmavam-se com o início

das atividades da Universidade Avança
da, antevendo no ato; a plantação, em
SOlo fértil, da semente universitária

santarena.
-�

Os habitantes de Santarém tinham'
razões demasiadamente fortes para as

expressões de otimismo. Afinal de con-,
tas, a cidade já sentira a presença dos
catarinenses. Comunicando-se com o

resto do Brasil apenas de avião ou pelo
Rio Amazonas, abria-se uma terceira
via: à terrestre. E, na Cuiabá-Santarém,
as mãos dos catarinenses que, deixan
do a cidade de Lages, instalaram-se em

Santarém, com a incumbência de abrír
a floresta amazônica, até encontrar a

Serra do Cachimbo. tarefa bem dife
rente da executada no planalto catari
nense.

Enquanto isso, a UFSC se instalava
e alguns dos poucos veículos existentes
em Santarém destacavam a presença
barriga-verde, com placas de Concórdia
e L<tges, contrastando com os demais,
autorizados com placas apenas de Be

lém.

Para quem deseja mais sabor i�éu
ãs margens do Amazonas ou do Tapa
jós são oferecidas, ainda, residências
geminadas, estilo colonial, que assina

la.m um retorno ao passado florianopo
Iítano. Ou mesmo' a piscosidade dos

I '\,

A imensidão

do Amazonas

apequenaa

cidade,
ao fundo.

noPará
afluentes do Tapajós e igarapés, sem:
pre prontos :a nos oferecero melhor

prato para o almoço ou o jantar.

INTERIOR SACUDIDO

, Às 7 horas da manhã do dia 11 de

outubro, o DC-3, do Projeto Rondon,
prefixo PP-FOR decolava do Aeropor
to Hercílio Luz, conduzindo a primei
ra equipe de catarinenses para Santa
rém. O grupo constituiu-se, também,
no pioneiro pelos trabalhos e pesquisas
levados a efeito na área abrangida pelo
"Campus". A chegada a Santarém,
com temperatura superior a 38 graus,
deu-se na tarde do dia 12, depois de

pernoite em Brasília e escala em Caro

lina, no Maranhão:

A exemplo do que ocorreu com os '

pioneiros em "campus" - os gaúchos
de Santa Maria, que se fixaram em Boa

Vista, ligando os dois pontos extremos
do imenso território brasileiro - a via

gem foi farta em qbservações, comen
tários, estudos e surpresas, que se reno

vam a cada equipe que vai e que volta.

Há um ano eram oito os "campi"
avançados, Hoje são 23, com seis pro-

,

jetados para serem implantados breve

mente. Ainda este ano serão entregues
os de Benjamin Constant, no Alto Soli

mões, e Humaitá, na rota da Transama

zõnica, a' cargo, respectivamente, da

PUC de Porto Alegre e Universidade
. Estadual de Campinas.

Todos com objetivos bem definidos

pelo Projeto Rondon: l, Proporcionar
à região melhores condições de se

transformar em polo de desenvolvi

mento; 2. possibilitar educação de ba

se; 3. dar condições aos universitários
de obter outros ensinamentos através
da prática, mediante a execução de tra

balhos e prestações de serviços; 4. criar
meios pata adequação do exercício

profissional às peculiaridades da região
e política de fixação de técnicos; 5.

cooperar com órgãos públicos federais,
regionais ou municipais, bem como

com órgãos privados, sob a forma de

A assistência médica
e efetiva, numa
urea de muitas

doenças.

projetos, estudos, pesquisas e serviços
com vistas à implantação de programas
específicos para o desenvolvimento lo
cal integrado ..

to e Pesquisas Florestais. Às margens
do Tapajós, onde à noite são vistos os

navios do Loyde Brasileiro dirigindo-se
,

a Belém ou'Manaus.

A viagem ainda é feita à bordo dos

DC-3 do Projeto Rondon. O roteiro,
divergindo do original, prevê pernoite
em São Paulo, Uberaba ou Porto Na
cional. Todas as despesas correm por
conta do Ministério do Interior- Proje
to Rondon.

Enfim, sacudir as comunidades inte- .

rioranas, levando-lhes os novos concei

tos que a civilização moderna está ofe
recendo e integrando-as no processo de
crescimento do país.

Com atividades típicas de extensão

universitária, os "campi" avançados -

criados. pelos própriog acadêmicos, co-'
mo procura ressaltar o CeI. Sérgio Pas-

.

quali tendem' a se constituir em efeti-
.

vos instrumentos de' transformação só-
.

cio-econômica. I

São experiências vividas pelos pró
prios estudantes, procurando o enca

minhamento de certas dificuldades
típicas de cada área, divergindo quase
sempre da realidade existente na ori

gem.
A PARTICIPAÇÃO'
Como extensão da Universidade Fe

"deral-de Santa Catarina, o "campus"
avançado de Santarém abre suas portas
a todos os seus professores e acadêmi

.

coso As áreas prioritárias estão defini-
, das: Saúde, Educação, Agropecuária,
Tecnológica e Sócio-Econômica.
.

O "campus" tem dois núcleos admi
nistrativos. Um em Florianópolis, jun
to ao Grupo de Trabalho Universitário,
onde está localizada a Coordenação
Geral. O outro, em Santarém, .onde fi
ca a Direção do "campus".

Enquanto aqui se planejam as ativi
dades técnico-administrativas e de

apoio às equipes que viajam-em Santa

rém, a Direção encarrega-se da integra
_ç ã Q estudantes-comunidade-professo
res.

Falar que os acadêmicos fazem tu

rismo quando participam do Projeto
Rondon ou vão ao "campus" é preten
der ressaltar o óbvio, pois quem viaja
sempre faz turismo. Dizer que os uni
versitários inscrevem-se para ver e sen

tir os Problemas Brasileiros seria louvar
uma atividade que já nasceu meritória.

Enfim, o simples fato de poder ofere
cer algo de pessoal, por mais insignifi
cante que pareça, representa sempre
uma oportunidade de realização pes
,soal para quem dá e para quem recebe.

Principalmente, porque o nosso pouco
representa muito para os que se deba
tem com outros tipos de problemas.

Talvez; por estes motivos o rondo
nista retorna sempre mais patriota. É
um sadio nacionalismo que se identifi
ca com a necessidade de consolidar e

ampliar os nossos valores, sejam espiri
tuais, materiais ou morais, e reflete
bem o feliz '.'slogan" do Projeto Ron-.

-

don, pois hoje, mais do que ontem é,

preciso "Integrar para não Entregar".

Antes do deslocamento, as equipes,
compostas depois de escolhidos os es

tudantes inscritos, são treinadas para a

missão. Vida, usos, costumes, enfim, o
homem de Santarém, são também co

nhecidos previamente, em seus múlti
plos aspectos.

Os 50 professores e 70 estudantes
da UFSC, componentes das várias

equipes, trabalharam o equivalente a

4 320 dias, e têm plena consciência
disso. O mais importante' é que esses
números cresçam sempre. E, ,em pro
gressão geométrica.

Cada equipe permanece 40 dias na

cidade paraense. Os alojamentos ficam
na sede provisória do "campus", em

construção cedida pela Superintendên
cia do .Desenvolvimento da Amazônia,
onde funciona o Centro de Treinamen-

Fontana,
Costa Cavalcanti

e Guilhon,
na inauguração.

o ESTADO - ..
17 de Outubro de 1972

_ Projetos em Curso
Area Bio-Médica

1. Integração de Saúde no Posto Médico Municipal;
2. Assistência Médica, laboratorial, farmacêutica e

odontológica, em entidades sanitárias oficiais e particulares;
3. Educação sanitária abrangendo toda a comunidade,
integrada às demais áreas que atuam no "campus";

.

4. Levantamento odontológico do índice CPO-D, com

vistas à fluoretação das águas em Santarém;
S. Levantamento hematológico para estudar a instalação do
Banco de Sangue;

.

6. Levantamento das condições gerais de saúde e sanitárias
em toda a cidade de Santarém e bairros adjacentes.
Area Sócio-Econômica "

1. Revisão e reestruturação do setor contábil da Prefeitura;
2. Treinamento do pessoal do setor contábil da Prefeitura,
necessário ao projeto de reforma;
3. Levantamento de estudos relacionados com a

AVANÇAO'OS

diretores e técnicos ()ara o ensino de l<? e 20. grau.

Área Tecnológica
1. Levantamento plani-altimétríco para construção da nova
sede do "campus";

,

2. Elaboração das plantas da sede do "campus", com

recursos e tecnologia regional;
3. Elaboração de plantas .baixas e projetos de construção
para o Centro Social.
AreaAgro-Pecuária
1. Manutenção do solo, horticultura, introdução,
observação de pastagens;
2. Cooperação no desenvolvimento florestal junto a

Sudam;
3. Apoio ao movimento cooperativista;

,

4. Citricultura e experimentação agro-pecuária;
S. Culturas e subsistência;
6. Reconhecimento do material botânico e entomológico;
7. Introdução de práticas zootécnicas;
8. Extensãó rural.

UF.SM. _lJniv.....1dode f.oerol d, 510. Mario
i.oFJF _. "

IJFRGS, _" ." �

de Rio Gd .. de Sul
U.F.SC _" " • ""

de StIlCatnrtnO
�E,G. .;" n "dI'!Estadodo Gu<n:KJO,g
UEC. _" " "E�todoal <!. co.'9i,IQ,
USP. .;." "

d, SÕO Paulo

F,UB _flll'llklr;� Uriv.raidode dA B.o�;Ho
I!:S.Ub. _EloColas S"p.rlorn d. Ub"abo
ES.RP. _E5colol Sup.r;o,,� oe Rib,i'QO P .. to

.�CUIftPIUln'lalOdal
.'t?O ....pI"tm 10M d. !.n�lolo,·

$"C<flT11I",m, ••tudo

racionalização administrativa, conforme o 'decreto-lei no,
200'

'

4. 'Levantamento relacionado com a realidade
sócio-econômica da região, com vistas à elaboração e

execução do Plano de Desenvolvimento Integrado;
S. Assessoria à Coordenação 'dos Programas de
Desenvolvimento de Comunidade, compreendendo
treinamento de recursos humanos, implantação da rede de
energia elétrica,' instalação de rede d'água, emissão de
carteiras profissionais, construção do Centro Social para
atividades sócio-culturais e levantamento das necessidades
no campo da recreação.

Área de Educação
1. Levantamento de dados sobre a situação educacional de
Santarém;
2 � Assessoria técnico-pedagógica ao Colégio Estadual
Álvaro Adolfo da Silveira (6 mil alunos); ,

'

3. Programa de formação' e treinamento de professores,
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Sósias
É uma velha mania. Sempre acho alguém parecido

com alguém. Às vezes, além da semelhança fision?mica,
coincide ainda certa identidade nas atitudes,

comporta:nento, c�nhecimento. N? olhar e na v?z, .até.
Exemplo inicial, sempre achei o �osso psiquuura

Antônio Santaella a cara do Madanaga. Quem é o

Mad'ariaga1 Digo, já. Madariaga, Salvador de Ma�ariaga,.
foi ilustre diplomata e polígrafo espanhol. Digo f�1
porque nasceu em 1886. Portanto, m�smo que esteja

vivo, já deve ter pendurado as chuteiras. As casacas,

melhor dizendo.
l<àlei 'que era poligrafo. De fato, "": Hsc!evia a

respeito' de ,tudo: "Quadro Histórico das Indias",

"Ensaio de História Contemporânea", "Guia do Leitor

de Quixote", biografias de Hernán Cortés e Bolivar.

Santaella não é sÓ psiquiatra. No decorrer de um ou

dois uisquinhos no "meu Cantinho ", tem demonstrado
um bom passado de leitura e muita atualizaçiio. Otimo

papo sobre ânema, teatro, literatura, artes plásticas: não
se li11}ita aos grilos freudianos. Ri, fala e gesticula como

ri fala e gesticula um diplomata.
E têm, Madariaga e Santaella, a mesmtssima cara. Os

mesmos óculos, até. Mais ainda, o psiquiatra, paulista
, adotado por Florianópolis, é filho de espanhol.

Já o Jaimes Freyre era igual ao Álvaro Catão. Do
Catão, sei pouco: político, industrial, dono de minas de
carvão, assíduo frequentador das colunas do Ibrahim
Swann, Zury. Faz parte da caravana que nem liga os cãe�
latirem. Não sei se gosta de poesia. Mas seu sósia,
Ricardo Jaimes Freyre, poeta boliviano de boa cepa,
nascido em Tacna, foi ,um mestre da escola modernista.

. Faleceu em 1933.
Outros, aos quais a natureza reservou a mesma cara . ,

são o poeta Cruz e Sousa, nascido aqui mesmo e�
Florianópolis, e o general e político dominicano Ulises
Heureaux.

'

Cruz, sem trocadilhos, carregou uma grande cruz.

Cruzou, durante trinta e cinco anos, com a hostilidade
dos brancos, com a miséria e a doença. Findos os quais,
morreu. Mas levou à sua terra o título' de berço dó
simbolismo brasileiro.
Heureaux governou duas vezes a República

-

Dominicana, reformou a Constituição e, apesar de alguns
tropeços financeiros, demarrou o progresso do seu pais.
Semelhante ao. Cruz, sofreu um bocado. Morreu
assassinado.

E por aí vai. Sempre acho alguém parecido com

alguém. É uma velha mania, disse. Não pára nunca.

era relativo ao volume de compra. Não deixava,
portanto, de haver relatividade. E o fruteiro, semelhante
ao 'ftsico, era um homem da paz. Não era por qualquer
carambola que ele brigava não.
Rossini, autor de "Moisés", "Guilherme Tell",

"Semiramis", tinha uma barbeariazinha no Estreito. Um
péssimo profissional. Ao lado do seu salão, o boteco do
Noca. Rossini estava'sempre mais lá que cá: de vez em

quando, abria uma avenida na cara do freguês. Rossini
era au tor de "Barbeiro de Sevilha", também.
E tem muito mais. Franz Liszt, compositor húngaro,

vende cabides a domicilio. Frederico II, o Grande, é

peixeiro na Pedra Grande. William Faulkner mora na

Coloninha e briga nos jogos do Figueirense. Victor Hugo
pede esmolas na Catedral. O marechal Tito é baleeiro na

Palhoça. T.S. Eliot ganhou prêmio de fantasia no

Carnaval. Primeiro lugar em' originalidade: "Odalisca
Assanhada".

'

Na semana passada, Mário Moreno, o grande
Cantinflas, não resistindo, baixou um pouco mais as

calças e fez ali mesmo, em pleno Mercado. O dono de
uma banca de peixe, comovido, ofereceu papel.

Mas a graça' chega quando encontro alguém assim,
jogado fora, que é tal qual um dos grandes do passado ou
do presente. Exemplos? Ah, há dezenas.

Martin Heidegger, filósofo alemão, um dos criadores
da doutrina existencialista, autor de' "Ser e Tempo ", era
a cara de um bicheiro que fazia ponto no Ponto Chico
Cara dum, focinho do outro .

Muitas vezes, Heidegger, bloquinho no bolso, lápis na
orelha, cochichava ao meu ouvido.

"

- Não vai no milharzinho do pavão, dotõ? Arrisca
cinco continha na cabeça e Cinco de primeiro a quinto..

A chapa do seu carro não é 2271?
.

- Era, Heidegger. Já vendi aquele. A chapa, agora, é

9956.
- Arrisca, então, sinhô. Já faz tempo que não dá

gajo. E hoje, prá mim, só dá bicho de pelo.
- Dois continhas, então. I

- Só? Joga cinco logo, dotô. Escuta, dotá, por que. e
que o sinhá só me chama de Reidi... Reidigo...

- Nada/não, Heidegger.
Já o ftsico alemão Albert "Einstein, o homem que

formulou a teoria da relatividade, durante muito tempo,
vendeu fru tas na Felipe Schmidt. Einstein vendia três

maçãs por cinco cruzeiros. Mas uma por dois. O preço
"

---------

Jair Franeiseo Hamms.

CinellW

JAKE, O GRANDÃO (Big Jake), western estrelado

por John Wayne, :que está aproveitando ao máximo, sua
última faixa de atividades.

O diretor George Sherman é o

responsável oficial pelo filme: possuidor de extensa

filmografia, tem, entretanto, poucos filmes merecedores
de atenção: O Vale da Redenção, Cavalgada para o

Inferno, Página Denunciadora, este último; da série The
Whistler (O Assobiador).

,
, Exatamente, por ter uma folha

de serviços, onde o mau fílme é a tônica, vem causando
certa' surpresa, as 'qualidades à vista, em Big Jake, bem
recebido. Por outrolado, a presença de John Wayne, que

, também já dirigiu (Alamo) e como toda sua experiência
pessoal no western, faz pensar que o veterano ator tenha,
extra-oficialmente, influenciado no resultado do filme,
que é produção da Batjac, produtora: do próprio Wayne
que, a esta altura, jamais poderá se libertar de toda a

carga de influência recebida de John Ford, através dos

anos. Wayne, logo em seguida fez Os, Cowboys (The <'

Cowboys) de Mark Rydel.
.

Particjf>am também de Big
J ake: Maurren O'Hora, autêntica ,e; pura fordiana,
Richard Boone, Chris Mitchum, Patrick Wayne, Bruce

Cabot, Harry Carey Júnior e o pequeno John, Ethan

Wayne, entre outros, A música é de Elmer Bernstein e a

fotografia do mestre William Clothíer. Technicolor.
Censura 14 anosCíne São José - 3-7,45-9,45 horas.

DJANGO .. PISTOLEIRO IMPLACÁVEL cf Hunt
Powers e Lucy Mac Murray, Technicolor. Censura 14
anos; Cine Ritz: 5-7,45-9,45 horas.

QUE O CÉU A CONDENE, além do fato de repetir o
título de um antigo filme da Warner, com Bette Davis e

Paul Henreíde, nenhuma outra informação ternos a.

respeito, deste melodrama, cujos intérpretes são: Tomas

Milian e Adriane La Russe,_Eastmancolor. Censura 18

anos: Cine Coral 3-8-10 horas.

OS CAMINHOS DE KATMANDOU, c! Jane Birkin,
filme de André Cayate ..

Eastmancolor.

CL'ÉO E DANIEL, de Roberto Freire cIJohn Herbert,
Irene Stefânia e Chico Aragão. Censura 18 anos.

Programa duplo no Roxy - 2 e 8 horas.

AVENTURAS DE UM CASAL NO ANO 2, comédia
com fundo hístóorico, de Jean Paul Rapenneau, com
Jean Paul Belmondo, Marlene Jobert, Pierre Brasseur.

Eastmancolor. Censura 14 anos. Cine Jalisco 8 horas.
,

A PRIMEIRA NOITE DE UMA MULHER

(L'Initiation) filme francês de Dennis Herau, com

Ch an tel Renaud e Daniele Quimet. Eastmancolor.
Censura 18 anos. Cine Glória 5 e 8 horas.

CONDENADAS PELO SEXO, filme na�ü�nal em

, Eastmancolor..Censura 18 anos. Cine Rajá 8 horas, I
UMA SOMBRA ME PERSEGUE (Cover Me Babe) de

Noel Black, com Robert Forster. Technicolor. Censura
18 anos. Cine São Luiz 8 horas.

CINEMA EXTRA - No auditório do Palácio da
Reitoria: Le Grande Meliés, de G. Framjou; O Sangue ,

dos Waelsungen, de Rolf Thiele. Em cores, 1964, i
baseado em Thomas Mann. I

i

Darci/C.,osta !
( I,

!

I
I.rv Cultura Canal 6

TV Educativa - 14:40; Informe 6 - 15:15; Clube dos

Heróis - 15:30; O Signo da Esperança - 18:00; Vitória
Bonelli - 18:45; Bola em Jogo � 19:25; Jogos Abertos I

de Santa Catarina - 19:30; Câmera 6 - 19:35;Pic e Nic
'I

- 19:50; Bel-Ami - 19:55; Comédia d? Costinha - !
20:45; Chaparral .- 21 :45; Alma de Aço - 22:45; Cíne í
Mistério - 23:40;

li
II:
II

II
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rJii 'ALEGRE
, E,SUA VIDA

OUVINDO
RADIO

CRM-SC 820 CPF 029727279

ORA. MOEMA OESJAROINS
... � i:
....................................--' li

I
DOENÇAS DE SENHORAS

Com Residência' em Ginecologia e Obstetricia na San
ta Casa de Porto Alegre, Estágio r.'" Hospital dos Servido
res Públicos «Ernesto Dornelles» do Rio Grande do Sul.
Cursos de Especialização na Maternidade Escola do Rio de
Janeiro.

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E- i i:
xecutívo Miguel Daux, Rua Anita Garibàldi esquina Sal-

'

I:danha Marinho, lQ andar - Conjunto 104 - fone '36-83 -
Florianópolis - SC.

...

�

Aos 16 anos a filha de Grace Kelly é uma jovem
bonita demais e seu maior sonho não é ter na

morado: espera ansiosamente pela maioridade,
quando a mais bela princesa da Europa poderá
se libertar da vetustez de uma educação severa

como a da Saint Mary Convent School. Aí sim,
ela poderá ser tão livre quanto as suas amigas e

talvez, namorará um plebeu, seguindo o exem

plo do pai que se casou com uma Star hollywo
odiana no clímax de sua carreira.

Não deve ser fácil' ser uma princesa no

século xx. Além das dificuldades normais

que toda a adolescente, normal, encontra,
o fato de pertencer a uma família real,' e
portanto sob protocolos, torna ainda mais

complicac& a adolescência: das princesinhas,
No caso de Caroline, o fato de casamen

to de seus pais ter sido· a realização de um

quase conto de fadas - mocinha sonhadora
e príncipe encantado - ganha importância
perante os "papparazzi", que ao menor si
nal de quebra da casca que a protege cor

rem a ver que borboleta substituirá a larva
muito tempo adormecida por força das res

ponsabilidades palacianas.
Sempre acompanhada por guarda-costas,

Caroline, que completará sua educação in:
terna no Saint-Mary Convent School, em

Ascot na Inglaterra, não se demonstra con

formada com a limitação de atividades que
a sua condição de princesa: lhe obriga.
_

Até 1974, Caroline completará sua edu
cação, e então, com 18 anos, sem ser a her-

. deira da coroa - que pertence a seu irmão
mais moço - poderá iniciar uma vida com

bastante liberdade para circular como con

diz a uma moça de sua idade e posição pe
las noites e locais do "set" internacional.

INTERNATO
Alguns meses depois de enfrentar' pela

Ce;ro'ine:,

quer
'iberdlUle�
aimla 'lue tarde

,
I

primeira vez ausência tão prolongada de, ca
sa, um novo ritmo, de muita disciplina, or
denandotodos os seus passos e um ambien
te totalmente .novo, ela já havia se integra
do.

Durante os passeios a Londres, as visitas
habituais são à National Gallery ou ao Bri
tish Museum. Sempre, .as alunas rigorosa-:
mente em ma e com seus impecáveis uni
formes azuj-marinho,

Caroline não tem nada de timidez ou de

introspecção. Ela sabe exatamente o que
quer e, se aceitou de bom grado a reclusão,
é porque isso lhe "convém. Não lhe atrai a
idéia de ser uma estrela de cinema como

sua mãe, nem parece lhe tomar muito tem

po os sonhos com um casamento nobre.
A princesinha raramente fala de seus

planos, mas já disse que após Ascot preten
de se fixar em Paris para estudar sociologia,
além disso Caroline continua sendo um

enigma. Mas um enigma muito gracioso, cu
jas' aulas de ballet só aperfeiçoam aquilo em

que a natureza foi pródiga .

D ois atributos evidentes, entretanto,
que faltam a Anne da Inglaterra, e que so-

...

bram em Caroline de Mônaco; beleza e uma

calculada determinação. Parece que ela não

pretende ser .uma princesa encantada a

mais.

Associação Coral, um dos melhores entre 44 corais.

ser realizado nos primeiros dias de novem
bro. ,Arthur Clarke, autor de "2001 -

Uma Odisséia no Espaço", homem.de ci
ência e de ficção, além de tomar parte no

Congresso, pronunciará um ciclo de pales
tras. Clarke virá de longe, pois mora em

Colombo, no Ceilão. Na equipe de coor

denação, a catarinense Vera da Costa
Vianna, 'poetisa e escritora, apaixonada
por esse tema. '

'

Durante o Congresso, que terá a dura- MEYER FILHO NO MASC .

ção de sete dias, o jovem e brilhanté mé- A partir de hoje, no Museu de Arte de
dico apresentará e defenderá o seu traba- Santa Catarina, a exposição. dos trabalhos
lho "Eritema Pigmentar Fixo - Estudo do pintor Meyer Filho que, segundo ele
Clínico". Em seguida, viajará para Nova próprio, deverá ser a última em Floriano
Iorque e Miami, onde visitará grandes

.

polis. O artista, já consagrado nos grandes
clínicas especializadas em. alergia, para es- centros, está -recebendo convites para noe

tudo e observação do que de mais atual vas mostras, vendendo sempre muito
existe na sua especialidade; Paulo, que

'

. bem, naturalmente.
viajou acompanhado de Vera, é dos mais CONtESTADO, DIA 20
considerados especialistas do momento. A peça de Romário José Borelli, "Con-
Daí o honroso convite para ajudar a re- testado", estará em cartaz no Teatro Al

presentar o Brasil no exterior. varo de 'Carvalho, a partir do dia 20, sex-
ta-feira, às 21 horas, prolongando-se a

temporada até o dia 22, passando depois
para o Teatro Trapiche.

CORAL EM PORTO ALEGRE
A Associação Coral' de Florianópolis,

que se encontra em Porto Alegre, partici
panda do 20. Encontro Panamericano de
Corais, foi aplaudida de pé, na noite de
sábado, no Teatro da Reitoria da Univer
sidade do Rio Glande do Sul bisando
duas composições: "RanchO d� Amor a
Ilha" e "Macumba ", de Vil/a-Lobos e, se

gundo tudo indica, o Coral da Cidade de
verá ser um dos classificados do Encontro
Internacional. Ontem, segunda-feira, 'a As
sociação Coral apresentou-se em Pelotas,
a convite da prefeitura municipal daquela
cidade e hoje estará de volta a Porto Ale
gre, para o encerramento do Encontro,
quando serão conhecidos os vencedores.
Logo após o seu recital de sâbado;« Asso-

,

ciaçõo Coral recebeu convite oficial da,
Orquestra Sinfônica de Porto Alegre, pana
um breve recital, quando apresentará a

"Suite Transamazônica", de Omar Fonta
na, recentemente gravada pelo Coral, em
disco stéreo, na Copacabana Discos, em

São Paulo.
'

;.ulíà,-o J; Amorim

PAULO NO MÉXICO
Encontra-se no México, participando

do Congresso Latino-Americano de Aler

gia e Imunopatologia, o Dr. Paulo Ferrei
ra Lima, que foi especialmente convidado
a compor a delegação brasileira, junto
com os doutores Brum Negreiros, Carlos
Dias de Almeida e Marcos Schose, todos
da Guanabara.

ALCENI DUARTE
Há uns dois anos atrás, ao ouvi-lo num

recital, com a Urquestra de Câmara da
Universidade, onde ele executava o Con
certo No. 1 de Vivaldi, para violão e, or

{fuestra perguntamos, através do jornal,
porque esse moço não havia ganho, ainda,
uma bolsa de estudos para o Rio' ou São

Paulo. Pois bem, ele ainda não ganhou a

bolsa e, do jeito que as coisas vão, prova
velmente. jamais ganhará. Mas nem por is
so deixou a música. Na última sexta-feira,
atendendo a convite da Barraca da Espa- .

nha, que teve o bom gosto de convidá-lo.
embora o público presente não tivesse o

mesmo de ouvi-lo com atenção, Alceni
Duarte voltou a se apresentar, executando
alguns dos maiores clássicos para violão.
Voltamos a repetir que é um bom artista
e que merece, pelo menos, um trabálho
melhor e mais tranquilo do que aquele
que executa no Instituto Estadual .de

Educação, a fim de que tenha mais tempo
para estudar, principalmente.

CIBERNÉTICA '

Movimenta-se Porto Alegre para rece
,

ber as feras da Cibernética intemacionai;
todas convidadas para o I Congresso Bra
sileiro de Cibernética e Sistemas Gerais, a

1

�----�---------------------------------------------------------'------------------------------------------�----�
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BESC FINANCEIRA

O Diretor Administrativo da Besc Financeira, Luiz

Carlos Santiagó, informou que superou as expectativas o

movimento verificado no primeiro dia de funcionamento

da Empresa em suas novas instalações, à rua Deodoro,

Ii
TURISMO
Marcado para o dia 24 próximo, 3a. feira na boite do

,

Clube Doze de Agosto o coquetel de lançamento local

da Empresa de Turismo SOL-JET(SOL-JET),
subsidiária da AUSTRAL Linhas Aéreas Argentina,
oferecendo vôos Florianópolis- Buenos Aires e Bariloche.

O lançamento contará com a presença de nomes da

conceituada Empresa onde serão apresentados
maravilhosos films sobre Turismo naquelas cidades.
_Manolo 's será o responsável pelo divulgado coquetel.
COHAB
Está prevista para o próximo dia 21, a assinatura do

Termo de Entrega, pela COHAB-SC à Prefeitura
Municipal de São José, das obras viárias e logradouros,

públicos de Conjunto Habitacional de Barreiros.

A data, dependendo ainda de confirmação pelo
Secretário dos Serviços Sociais, Cel. Marcelo Bandeira

Maia.
IPESC
O Diretor do Departamento de Previdência do IPESC,

Antônio Querino dos Santos, baixou ato administrativo

regulamentando o pagamento de Auxílio-Natalidade

pelos Órgãos descentralizados daquele Instituto.
,

SECRETÃRIO
O Engenheiro César Amim Ghanen Sobrinho,

Secretário dos Transportes e Obras do Estado, esteve em

São Paulo, onde participou de reunião de Conselho

Deliberativo da Comissão. Interestadual" da Bacia do

-faruná-Uraguai, nos dias 12 e 13 do corrente.

,NOITE NA ESPANHA

Bastante concorrido aconteceu o jantar sexta-feira, no
Qube Doze de Agosto, quando as senhoras da Barraca da

Espanha, promoveram a citada festa, em favor da

Mini-Feira. A apresentação de bailarinos espanhóis foi o
I ponto alto durante o jantar.

A.GONZAGA

Viajou pela Varig a Belo Horizonte, o Arquiteto da A.

Gonzaga, Sr. Wilson da Cunha Silveira, para ultimar a

vinda do maquinário de estaqueamento de A. Gonzaga
S.A. Com essa nova aquisição aquela empresa pretende
acelerar a entrega das obras, executando diretamente os

serviços de fundações.
CURSO
Teve início ontem na Universidade Federal de Santa

Catarina, o curso intensivo de Metodologia da Pesquisa
Histórica, ministrado pelo Professor José Honório

Rodrigues, da Universidade Federal da Guanabara.

TIRELLI
O tapeçeiro Tirelli, doou para Barraca de Minas Gerais,

e São Paulo, em favor da Mini-Feira, uma belissima

tapeçaria, no valor de dois mil cruzeiros.
. VERBAS <:

t

Em seu último despacho com o Secretário Prisco

CINEMA

'PARA
HOJE

S. JOSÉ 3
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Quem esteve de aniversário no último
sábado foi a bonita
Sra. RaquelMesquita.
Raquel e Douglas festejaram o

acontecimento na mais badalada
boate de Porto Alegre - ponto de

gente bem, a
"Encouraçado Butíkín"

Paraíso, da Saúde, o Governador Colombo Salles SEMINÃRIO
autorizou a liberação de recursos financeiros destinados O 'Diretor Técnico da Fundação Catarinense. de

a diversas Unidades Hospitalares de Santa Catarina. Educação Especial, Álvaro José de Oliveira, vai à

Ao Hospital São Cristovão, de Fachinal dos Guedes, será . Guanabara nos próximos dias 23 a 28 do corrente a

liberada verba especial, sob a forma de auxílio d� Estado convite da Pontifícia Universidade Católica do Rio de

para prosseguimento à construção. Jane iro. Participará do' I Seminário de Pessoal

As subvenções vão beneficiar ainda o Hospital Santa Especíalizado em Habilitação e Recuperação do'

Catarina, de Blumenau; Hospital Dona Lizete, deTaió e Excepcional.
Hospital Sagrada Familia, de Itapiranga. Estarão presentes técnicos em educação espectai de todo

EDUCAÇ�Q o País. Álvaro de Oliveira deverá apresentar, durante o-

O Instituto Estadual de Educação jápode contar com .Seminârio, o tema
"

Formação de Pessoal e

um moderno laboratório para ensino de idiomas. O Estimulação Precoce da Criança".
Professor Carlos Augusto C aminha, Secretário da GLAUCO OLINGER

Educação, inaugurou oficialmente aquela nova sala A convite do Governo da Áustria, o -Secretârio da

especial, que tem o seu nome. Ele declarou que o Agricultura, Glauco Olinger, viajou para aquele País.

laboratório do IEE é, apenas o primeiro passo para a Cumprirá um extenso programa de visitas a fazendas de
, • tI.. __ Iz:

montagem" de uma série de instalações idêntieas, "êm�;!i' ,''}f'�iiâ�ãorue gdf/,'(') bovino 4a'.taça Pinsgauer, e 'Vai assistir

outras cidades do Estado. exposições pecúârias.

7,45 - 9,45_ Hs,

HUNTPOWERS
c o M GORDON MITCHm - mN STRAnORD

• eem �[NN�S C�lT Dó",•• d., lU�Kr m�KIN�fi�1
II TEU SANGUE HOL .. TE MATAREI 1'10 CHIQUELRO!

ÊlES COBICAVAM OURO•••
,

ENCONTRARAM A MORTE!.. ,

RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs.

. 11',,11_
PISTé!EIRO IMPLACÁVEL

APRESENTAÇÃO DE

CINEMA CENTER FILMS

CO-EsTIRE LADO POR Patrick Wayne

Christopher Mitr.hum-Bobby Vinton-Bruce

Cebot-Glenu Corbett-John Douceth.

famafilmes EASTMANCOLOR

JohnWayne • Richard BoOnc

"Big Jake"·
Difdrib

�ureen O'Hara

. EXIBIDORA
,CENTROSUL LTDA

1»=,
L.:.::::.:..-

Escrita por Harry Julian Fink, and R,M, Fink, Dirigida por George Sherma�n ".

Produzida por Michael Wayne - Música de Elmer Bernstein - Technicolor Panavision

'CINE ROXY PROGRAMA- DUPLO. 2 - '8 Hs.'

./"
� \:'

"OS CAMINHOS DE KATMANDOU"
COM:
JANE BIRKIN '

. ELSA MARTlNELLI

SERGE GAINSBOURG PASCALE AUDRET

DlREÇAO 'DE ANDRÉ CAVATE

JALISCO 8 Hs.·

I .'\

1',/'

'AVE TURAS, DE UM
GA5AL NO ANO DOIS

I .', , r

I LAURA
' LES MARIES DI"eç};'.) DE

ANTONElLI I g��;t�j JEAN- PAUL RAPPfNEAU

i MICHEL I te?,,,) Lf"'1lJl1't?A:::r! AUCL,\IR I ãJflj,a!fv
�

CINE S. JOSÉ
5ªFEIRA

AS 8,30Hs.
PRÉ-ESTRÉIA

O objetivo principal da viagem é a viabilização de um

efetivo intercâmbio Áustria-Santa Catarina, em termos

de agricultura e pecuária. O Secretário deverá ficar
ausente por um período de 10 dias.

A FESTA

StellaBarros Turismo, 'show da Moda Dijon e

Barraca da Escócia, é o iassunto em 'sociedade

aguardando a festa de sábado próximo, com valioso�
prêmios, desfile de modas e sorteio .de uma viagem
Rio-Lisboa: A renda da promoção' será em favor da

, Sociedade Promocional do Menor Trabalhador.

ARTE
Com coquetel de. abertura marcado para às 20 horas

de hoje, será inaugurada mais uma exposição dos

belíssimos trabalhos de Ernesto Meyer Filho. A

promoção é doDepartamento ctt: Cultura do Governo do

Estado e doMuseu de Arte de Santa Catarina.

O chá na residência da
Sra. Ivone D 'Aquino
D 'Ávila contou

com a presença das
Sras. Maria Kotzias,
Neide Costa,
Margot Ganzo
Araújo, Maria Lapagesse,
ReginaD 'Ávila

Nascimento, Norma

Djiacomo Silva,
Carmen Santaella, .

Sônia Consoni,
Kety Merlin, Lourdes

da Silveira Assis
e LúciaD 'Ávila

Di Vicenzi:
O assunto que dominava

a reunião era a

Mini-Feira
de Pratos Típicos.

• Amanhã comentarei o

jantar realizado sábado na

residência do casal Scheyla
e Luciano Baron, em Porto

Alegre.
• O artista Antônio, Mir

esteve na Ilha e foi recebi

do pelo Deputado Nelson
,

Pedrini,: no gabinete do

presidente do Poder Legis
lativo.

• Num grupo de amigos,
o Sr. Rubens Nazareno Ne

ves, diretor do Departa-
mento Autônomo de Tu

rismo, comentava sobre o

convênio turístico celebra

do para estabelecer a pon

te Florianópolis-Buenos
Aires.

CORAL 3 - 8 - 10 Hs .

I

GLORIA 5 - 8 Hs.

/

INOEPENOÉNélA Õ-U MORTE salta das paginas da His tó ri a para as te las do Br a sil e d o m·u:ido!.
muitos morreram para, oswaldo massaini
que êsse grito fosse dado... AP·<SE·,"

rnuitos lutaram para Imantê-lo VIVO I
.

I
'

Sob ,o Patrocínio do �RANDE ORIENTE �'de Santa Catarina,

A venda será destinada ao LAR DOS VELHINHOS e

MATERNIDADE RURAL DA SERTE.

[Il0WSIO lIZi:.\'f.UU· KJ'7E l.!M�S��.i:.Mh'M�O :;:ki1C�
MANOEL DE NOBREGA. �ElOISA �iELE:Jl.. E (/'.�.1IS

F A�8UlOSO ELEr�(:O,jA REUNIDO NO MESMO f'1L,l1.(
,
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A moda

jovem

atual

•

amerlca,,"s

A ap resent ação dos

ROLLlNG STONES em

Nova Iorque provocou tu

multos dentro e fora das

salas de espetáculos e eles

receberam a mais formidá
vel consagração já prestada
a um conjunto de música

popular. Porém, a atração
extra dos concertos, foi o

verdadeiro desfile da rnoda
jovem, promovido pelos
espectadores. As garotas,
com suas roupas tran�pa
rentes, longos decotes; e

roupas exóticas, deram um

show tão excitante quanto
a 'sensual música dos Rol

ling Stones.

Indiferentes
aos ditames da alta

'costura, as meninas
de Nova Iorque
mostraram que
elas preferem a

inventividade.

Nunca o Madison

Square Garden

assistiu a um desfile
de moda

tão excitante

e exótico.

I
..

ellllDIOa

A transparência também
tomou conta da moda jovem

das americanas.
Este vestido branco,

'

em cima da pele, é
quase que nada.

Marisa Ramos

Shorts, calças Lee
e generosas frente-únicas
foi uma constante
entre as garotas
que foram aplaudir
os Rolling Stones.

Os jovens desfilaram
tranquilamente suas

roupas dando um show
à parte.

,.

Se a roupa
é bonita ou

esquisita,
o problema não

é dela. O que
realmente

quer é ser

diferente
e isso,
ela

conseguiu.

Muito na dela, a garota se esmerou para ir

assistir ao Show, sem querer saber se sua

roupa era.ou não elegante.
---

O seu oerao«

.Receita para

MOUSSE DE GALINHA

INGREDIENTES: 1 colher (de sopa) de gelatina em pó,
sem sabor.

1/4 de xícara de água
3/4 de xícara de caldo de galinha bem temperado

1 xícara de carne de galinha cozida e bem picada
1 xícara de creme de leite fresco ou em lata

sal e pimenta.
sal e pimen ta.

,
Modo de Fazer: Amoleça a gelatina em água fria durante 5

miou tos. Dissolva no caldo quente. Leve à geladeira e deixe

até que engrosse um pouco. Bata a gelatina até que espume.
Bata o creme de leite e junte à gelatina; batendo novamen-:

te. Adicione à carne de galinha e os temperos. Leve à gela
deira e deixe até que fique firme. Para variar, você pode
acrescentar pimentão verde oli vermelho.ipicado, ou então,

picles picado.

:I'lIoróscopo Omar C"rd�80

««
qdf.1/lIt reumatis��'

f)()t·� rins

llt� motivos .

•• •

}��·URODONAE"�·
que combate as dores musculares e

articulares ...
- tome UF.lODONAL e viva CONTENTE! ...

CONVITE AS' NOIVAS
ADQUIRAM SEU ENXOVAL EM

SEM MUITA PROCURA E PERDA DE TEMPO.

CAMA: VARIADA E SEMPRE RENOVADA COLEÇÃO DE

LENÇÓIS PARA TODOS OS GOSTOS E FAIXAS DE PRE·

ÇOS. DESDE O MODERNO AO TRADICIONAL. .

MESA: COMPLETO SORTIMENTO DE GUARNiÇÕES DE

MESA.
BANHO: O MELHOR DAS MELHORES INDÚSTRIAS EM

ART!GOS FELPUDOS.' .• •

MAIOS - SAlDAS - MALHAS FINAS JA ESTA A VENDA

A BELA COLEÇÃO VERÃ9 72/73.
PR(';ÇOS SEM COMPl;;TIÇAO.. •

CREDITO INSTANTANEO, SEM ACRESCIMO. HORARIO:
9 às 12 e 14 às 19 horas.

o o o

0,

,9:�0�
o

0000°
o o

o

o

ÁRIES - Marte em seu signo e

Sol em sua Sétima Casa Astral,
deverão lhe propiciar excelen
tes contatas pessoais e resulta

dos bastante favoráveis nos ne

gócios relacionados com minas

e construções.

TOURO - Dia em, que deverá
evitar questões e negócios com
pessoas nascidas sob o signo de

Áries, Leão ou Sagitário. Por

ou tro lado, haverá progressos

profissionais devido à influên
cia de pessoas nascidas em Li

bra, sua oposição zodiacal.

GÊMEOS - Nem tudo poderá
correr de acordo com 'seus de

sejos. Porém, se as pessoas de

suas relações sentimentais, co
merciais, industriais ou profis
sionais forem de Câncer, Pei

xes e Escorpião, terá suas van

tagens dobradas .

CÁNCER - Dia em que deve-
. rá evitar a indecisão e a incer- ,

tez a, pois poderia deixar de
re alizar excelentes negócios
com ferros, aços, metais, cobre
e ímohiliârios.

.

LEÃO - Melhores e maispro
pícias influências se apresenta
.rão hoje para você. Saiba tirar
proveito das mesmas que seu

êxito será maior do que ainda

espera.

VIRGEM - Todos os assuntos

importantes, particularmente
os, de ordem financeira, se tra

tados com interesse e in te li

gêncía hoje, obterão os mais

excelentes resultados.

LIBRA - Ótima influência pa
ra a elevação de seu magnetis
mo pessoal e de sua personali
d ade. Aproveite, pois disso

muito dependerão seu sucesso

e intenções com relação ao fu

turo.

ESCORPIÃO - Dia um tanto

quanto negativo que só deverá

passar para melhor depois de

seu aniversário. Por ora, seja
cauteloso, evite a precipitação
e as coisas prejudiciais ao seu

organismo e à moral;

SAG ITÁRIO - Muito bom dia

para você. Aproveite o bom

fluxo para tratar de assuntos

familiares em pendência, para
obter os melhores resultados

profissionais possíveis.

CAPRICÓRNIO - Ótima posi
ção astral para você. Estão pre

vistas, grandes possibil,ida�es
de lucro no setor comercial,
industrial e de ou tros negô
cios.

AQUÁRIO - Profissional, co-
. mercial, industrial e financeira

mente tudo deverá corre'r bem.
Terá por outro lado, muitas sa

tisfações proporcionadas por

amigos e haverá muita compre
.ensâo no setor familiar e amo

roso.

PEIXES - A influência não
lhe será das melhores. Terá al

gumas dificuldades financeiras,
profissionais e familiares. Por

tanto, tenha a cabeça no lugar
procurando a mais fácil solu

ção.

R. CONS. MAFRA. 47· FONE 4302

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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C. RAMOS S.A.,
REVENDEDORES AUTORizADOS VOLKSWAGE(9
R. João Pinto no. 9 Rua Cei. Pedro Demoro nq.1· 466

.

" Fnnp �AA' S=oolis. - 6381 Es,reitó,_. _

VOLKS 1964 ..•........•••••.....\.. Vermelho

VOLKS 1965 ..••...•...•.•.......•.... Pérola

VOLKS 1966 ••.•....••••.....•.......-. Pérola

VOLKS 1968 ..••.•..••.•..•...• Vermelho Grenã

VOLKS 1969 .•••.•••.. ,: •. , • • . • . •. Verde Folha

VOLKS 1969 .••••.•••.• i
••••••••••• Branco Lótus

VOLKS 1969 .••.••..••.•..•.....• Branco Lot�s
VOLKSS 1969 •...•...•••..•• � ..

Vermelho Cer-eJa

VOLKS 970 - 1.300 •.•••...••...... Branco Lot�s
VOLKS 1970 ..•.••....••..•.•.. Vermelho Cereja

VÔLKS 1970 - 1.300 ..•....••..•... Branco Lótus

VOLKS 1970 Bege Claro

VOLKS 1971 .•••...•..•.••..•••.... Bege Claro

VOLKS 1971 .•..••.•.......•. Vermelho Montana

VOLKS 1971 ; ..•. ;. Azul Diamante

VOLKS 1971 .. , •.•.•.•.....•.•••••.•... Azul

VOLl<S 1971 '.' ...•...••

'

•• , Branco Lótus

TL - 2 1970 ••....•....•.•..... , .•
Branco Lot�s

i TL - 2 1970/71 .......•.•...•.•. Vermelho Cereja

; IFI,NANCIÃMOS SEU vsrcui.o ATE 36 MESES

VElcULOS USADOS

Ailà Qualidade
Telefone':' 6389 e 6393

'

I .'

FINANCIAMOS'Art 36 MESES'
VEfcuLOS USADOS

OPALA 2500 4 marchas luxo TOPAZIÓ:. ; 1971

OPALA 2500 4 marchas luxo AZUL LE MANS/PRETO 1971

OPALA 2500 luxo VERMELHO SATURNO/PRETO ·1970
.

OPALA 3800 luxo VERMELHO : , 1969

VARIANT BRANCO POLAR ; • .. 1971

VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO 1966

VOLKSWAGEN SEDAN BRANCO ; 1962

DKW VEMAGUET AZUL.
·

··•• .. · 1966

CAMINHÃO F-650, � •• 1956

COMÉRCIO DE AUTOMO'VEIS
RUBENS ,ALVES ..

'

Rua São José 426
Balneário: -

.

Estreito
Fone� 6645 e 6687

1 CORCEL cupê LUXO - MARROM CANELA

1 CORCEL CUPÊ ST - MARROM CANELA

I CORCEL CUPÊ ST - BRANCO
1 OPALA $PECIAL CUPÊ. - VERMELHO
1 FUSCÃO - BRANCO
1 FUSCÃO - BEGE
1 WOLKS 1300 - BEÇ;E
1 VARIANT - AZUL DIAMANTE
1 VOLKS 1300 - AZUL
1 VOLKS 1300 - VERMELHO
1 VOLKS 1300 - VERDE
1 KOMBI - AZUL BRANCO "" I�

,

,

1 KOMBI _ BEGE
" _c'

1 RURAL LUXO - AZUL BRANCO
1 GALAXIE 500 - BRANCO

OK
OK'
OK
1970,
1970
1971
1969
1971
1969
1968
1967

, 1962·
1961" �

1969
1968

R.EV E N D E D o A AUTORiZADO,

RE;LAÇÁO DOS VEICULaS USADOS IA yENDA
.

Koeq Comércio. de AutomOV'ls
..

iKOERICI::1
�II" A,.m,,@"tIt Lemegg 109

. IjELACAO D9S VEICULCS USADOS 'A V�NDA

Sedan 1500 Azul Diamante .;;..................... 71

Sedan 1500 Verde F61ha •
,
••••.••.••••••••••••.••. 71

Sedan 1300 Branco Lotus .; .•.•..•••••••.••••.•.• 71

Sedan 1300 Azul Cobalto 70

Sedan' 1300 Bege Claro •••..••..•••.• "
•••••..•.•..• 70

Sedan 1300 Branco Lotus •..••.•••••••.••••.• ;•.•• 69

Sedan 1300 Bege NilQ ••••.••.•.••••.••..•••••• ., 67

Sedan 1300 Vermelho •.••••••..••••.•••••••••••• 67

Sedan 4 Portas Branco 70

Sedan 4 Portas Bege • ; ••.•.••.••••••••• � . • . • • . • •. 69

TL. 2 Portas Bege Claro .: 71

Variant Branco Lotus • • . • . • . • • • • • • . • • . . • • . • • • • • .• 70

Variant Azul Diamante. • • • . • • • • • • • • • • . • • • • • • • • • •• 70

Kombi Luxo Vermelha e Brancá
'

•• l ••••••••••••••. " 68

Kombi Luxo Vermelha e Branca •.••.•.•••••••••.••• 69
Ford Corcel Zero K .•...••.••..• �.•••...•• , ••.•.•.72

JENDIROBA .AUTOMOVEIS
.

.

R. Saldanhá Marinhei 'Esq. de João Pinto. '. )

FON,.ES: 4673 .;.. 2952 ,

.

CHEVROLET OPAPA OK vãrias cores •••••••••..• 1973
GALAXIE HIDR. c/ar condicionado •••••••••.•••. ,1971

CHE�ROLET OPAPA 4 p. LUXO •••••.• :•.•••..• 1971
CHEvROLETOPAPA.GRAN LUXQ4p•.•.••.••.. 1.97'1
DODGE DARTCUPÊ LUXO ••.••.. ; 1971
FORD GALAXIE •........•••••.•..••••.•.•.•. 1968,
FORD GALAXIE .••••••..••••••••.•••.••••••. 1967
FORD CORCEL ••••••••.•••.•••••..•••••••••• 1970
VOLKS TL várias cores •• : ••..•.••• : .••••••• " 70/71
VOLKS TL ••..•• , •• , •.• • • • • • • • • • • • . • • • • • • • . •• 1972
VOLKS VARIANT várias cores •••••.••••••••••• 70/71

_ LANCHAS À TURBINA

NAO FECHAMOS PARA AlMOÇO
COM�RCIO I)E AUTOMÓVEIS: BARCOS.

,

Financiamentos até 36 meses

VALDIR AUTOMOVEIS ,LTDA.
Ru:. Victor Meir�le,!;, 32 - Fon� 4739

Florianbnolis .;. se

:)Opa Ia Cupê Amar�l� Grand-Prix •. ..••.•••..••.•.•... 1973
� Opal,a Cupê Branco •

'

••••••••••• , • • • • • • • • • • • • . • • • . • •. 1973

Corc�1 Cupê Standard Ver.de Água •••••••••••..••.•.•.. 1972

Karmanghia Azul Super Equipado .•••••••••••..••..••. 1971

�Iks 1500 Vermelho •.••.••.••..• \ •••.•.....••..•.. 1971

Volks 1300 Branco ••••••••...........••..•...•.••.. 1970
('-- I 1'•• nA \/Arrn.:alhn

L 1'1NAM:LUI&Wro4R'�"'"
'

, b1S1JU)O 11 - 1'/ de Outubro de 19"/2 -, Página.=>

COM�RCIO DE
AUTOMOVEIS

Branco Ever1lst
-

Amarelo Manga
Verde Iguaçu

Amarelo Colonial
Branco LotuS

Vermelho Montana

Azul Diamante
Vermelho Ci!r1Ija
Amarelo AzteC8

Verde Folha

OPALA coupê STD - OK.

fUSCÃO- OK.
FUSCÃO - OK.

'

FUSCÃO- OK.
FUSCÃO 1 300 - OK.
FUSCÃO - 1972
,VARIANT - 1971/72
FUSCÃO - 1970/71
FORD CORCEL COUpe - 1971

TL-1970
VARIANT -,197Ó
VOLKS-1970
VOLKS-J967
VOLKS -1967
KOMBI - 1961 Verde Garrefa

POSSUIMOS CARROS ZE�O QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreitt'
Fones: 6632 e 6359.

F loriaoópolis.

Azul Diamante ,

Branco Lotus

Beije Nilo
Verde Claro

AUTO' VIAÇAO S. CRISTOvAO
End: R. MlÍrecnal Floriano Peixoto, 121

'.Fones: 2031 e 2327

Çriciúma Santa Catarina

-

[]J!lS::::;::::::::=:::;:;::::=:!===::, I
!�n.IJI_'.. KOE_RICH_'s.A·_II__u

'

.!� ComórCio de AUlomdve;,

HORÁRIOS
De Criciúma para: ,_ _

,.

' .

FLORIANÓPOLIS: ás 0,20 - 6,00 - 8,20 - 9,1,5 - 12,00 -

.

15,00 "'7 19.00 - e C. Leito: as 3,30 horas.,
, TUBARÃO: às 0,20 - 6,OU - tI,:.IU - 9,15 - .'2,00 -

15,00 - 18,00 - 19,00 - e C. Leito: 3,30

LAGUNA: �fb�20 - 8,20 - 18,00 .:_ e Carro Leito às

3.30 horas.
.

ARARANGUÁ: às 7,00 - 12,30 -14,30 -17,00 -19,1,ti
.

_ 23,00 - 24,00 - 1,15 e Carro Leito as

.' 2,30 horas.
,

SOMBRIO - VILA SÃ() JOÃO ..... OSÓRIO E '

,

PORTO ALEGRE: às 1,15 - 7,00 - 12,30 - 23,00 - e C.

Leito às 2 30 horas.

':

II, .'

�"
AUTOMOVEIS COMPRÁ VENDA e TROCA

,

FUSCÃO - OK - Verde Guarujá .•.•.•. /.
• • . •. 1972

FUSQUINHA - OK - Verde Guarujá •.•..•.• �. 1972

VARIANT - OK - Vermelho Montana •.•.••... 1972

VARIANT - Branco Lotus ..••••. .-......... 1972

VARIANT - Bege Claro ..•....•••.•.•••.•• 1971

GALAX1E - Cinza. . • . . • . • . . • . • . . • . . . • . .. 1967

BELlNA - Vermelho Cardeal . . . . . . . • . . . . • . •. 1971

CORCEL - Cupê - Kitímandjaro .•...•......• 1970

VOLKSWAGEN - Pérola. . • . . . . • • . . . . . • . . •. 1970

VOLKSWAGEN - Azul Cobalto. . . . • . . . . . . . .. 1969

VOLKSWAGEN - Vermelho Grená . . . • . . . • . . .. .1968
VOLKSWAGEN - Branco Lotus . . . • . . • ... • • . •. 1967

VOLKSWAGEN � 4 PORTAS - Vermelho/Preto .•. ,1969

KOMBI - Cinza Lobo •...••••.•.••..•.• -, .. 1963

F.N.M. - "JK" - Branco Espuma •• .' .....•..•.
' 1970

VEMAGUETE - Gelo. • . . • • . . • • . • • • • • • • • •• 1965

.IMEDIATO - TAXAS Rt:IJUZIIJAS - ATE.NDEMOS
EM 0015 ENDER�Ç.qS: .R.!JA�,F�LIPe_s.çHMID-':, 8�

_ RUA JOÃO PINTO :40 - FÓNES 2777 e ,�7_66, .'

IP,IRANGA AUTOMÓVEIS
R 7 de SetemDrO,13- Fone: 3886

-:

IltrlltrCIAMENTO Em�fJmesES,"
I

I VOLKSWAGEN OK ••••••.•••••.•••••.••••••.•. 72

I VOLKSWAGEN - 4 portas .•••..•....•.•••.•.••• 69

I VOLKSWAGEN - BRANCO ••..••...•.•.•.••••• , 70

1 VOLKSWAGEN - AZUL •••. ./..•...••.•••..•.•. 61 ,

1CORCEL-2PORTAS-AZUL •..••.••••••••..• 71l

1 CORCEL - 2 PORTAS - BRANCO , 7C

NOS PAGAMOS,MAIS��ELO SE.U CARRO.

ALVORADA-VE�ULOS
.

C()mdrcio de Automóveis em geral
COMPRA - VENDA"': TROCA
Carros Inteiramente rwisados

-End. Rue Joio Pinto. �1
Fone4291

Corcel 4 portas - azul turquesa
Volkswagen 1300 -·verd.e
Volkswagen - azul real

Volkswagen - verde

Volkswagen - azul metálico
Aero Wíllys - cinza

Jeep (Candango) - rosa

Kombi - azul diamante

Caminhão "CHEVROLET"
.

1971
1972
1968
1967
1965
1964
1960
1961
1958

- ,,_..-..;_--- �

o ESTADO'

/ .

,ANUNCIE

..

S [1011FONf,: • 411.,

NOVACAP VEfCULOS
2 FuScão Azul Nápoli • • • • • • • . • • • • • • • • • • . . • . • • . •. OK
Vol'ks 1300 •••.••••••••••••••••.• , •. '. . • • • • •. 10/71
Volk$_1300; •.•.••.•..•.•••.••••• ; .' 1967
Opala Luxo 19713
Kombi' .....••..••..•...•.•.••••..••.• l

•••••••• 1966
Kombi ..••••••••.. � ••••.•.••••••.•.•.•.••..• 1964
Rural Willvs •••••••••••••••••••••• ',' ., •••••.• 1964

A sua casa pode fic.ar tio bonita como aquela da revista

rlé decorações. Basta revesti·lá com

MARMOTEX

.
informe-se naHIDREL, pelo' fone 2.0()l, Rua Jerônimo

Coelho, 325.

RODOVIARIA ' EXPRESSO

BRusaUENSE S.A.
.

Partidas de FLORIANÓPOLIS pira
BLUMENAU - Direto às � 5,00 e 17,30 horas.

V\a Tijucas, Põrto Belo, Itaperna Camboriú
e Itajaí, às 01,30,- 10,()(}- 11 ,3Ó - 13,00

. e 18,00 horas. .

.

Nova Trento, .ãs 07,00 :_ 13,00 e 18,00 'horas,

EXPRESSO RIOSULENSE. LTDA. '

Flonanôpolis à Ri9 do Sul
às O4,30'- 10,00 e 16,30 horas

Rio do Sul à Flerlanôpolts
às 04,30 - 10,00 e 14,00 ho�

;:::::=========:= ..

EMfl-RESA· AUTO

VIAçAO CATARINENSE

PARTIDAS OlARIAS DE

FLORIAN'OPOLIS·
Para BLUMENAU DIRETO - 8,00; 12,00; 18,00 horas:
�a. Blumenau via BAL.Camboriú e Itajaí: 600; 7,30;
8,30; 10,00; 11,30; 12,00: 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;
18,30; e 21,30 horas.

'

Para Jaraguá do Sul: 6,00; e 16,4S horas.
Para MAFRA - Via Corupá, São BENTO DO SUL e

RIO NEGRINHO - 6,00 horas.'
.

Para Joinville DIRETO - 19,30 horas. ...',.
Para JOINVILLE - Via Bal. Camboriú - Itaja! - Píçar
ras - Barra Velha:5,30; 9,00; B,30;14,30; lb,30 horas.
Para Joinville - Via Bal. Camboríú e Itajaí: 5,00; 7,00;
11,00; 13,00 e 17,00 horas.
Para São Francisco do Sul - 17,15 horas. ,

ParaCURITIBA: 5,00; 7,00; 11,00; 13,00; lS,(l); 17,00
horas. ( e 19,00 horas horário suplementar durante o

verão). AI pioneira no transporte coletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de. encomendas para
as cidades supra. mencionadas e serviço de redespacho
para todo o Brasil. Qferece também modernos,e canfor-

e táveis ônibus para execução de viagens especíaís para
qualquer'parte do país eexterior.·, .

.
. Informações e vendas em nossa agência à Aveni

da ,Herdlio Luz ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua .

Cei-.Pedro Demoro Fone 64-02.
,

'

REUNIDAS S.A.· ,

,A EMPRESA DE 'INTEGRAÇAO'
CATARINENSE

I·

.
'

ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORlANÓPOLIS .

PARA: PORTO uNIÃO,passando por Balneário de Cam
boriú - ltajaí - Piçarras - Barra Velha - 101N
VILLE - Vila Dona Francisca ..... Campo Alegre -

-São Bento do Sul - RLo Negrinho ..- Mafra - Ca-
noinhas e PORTO UNIAO.

'
'

)\s 19,30. horas,
lO< �. Com, C0!'lEXÕES imediatas para' PALMA$ '-

CLEVELANDIAL PATO BRANCO - FRANCIS-
CO BELTRÃOe CAÇADOR. .:

PARA: SÃO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário
de Camboriú � Itajaí - BLUMENAU .:.. Rio dó Sul
- Pouso RedondQ - Cúritibanos - Campos NQYo�
-' JOAÇABA - Xanxerê - Xaxim - ÇHAPECÓ -

São Carlos -t- Palmitos - Mondai e SSAO MIGUEL
DO OESTE,

.

)\s 19,00 horas..
PARA: LAGES passando por São José - Palhoça - Santo

Amaro - Alfredo Wagnér.- Bom Retiro
,

..... Bocaí-
na do Sul e LAGES.

-

Às 5,00 -:-: 13,JO e 21,00horas.'.
.

PARA: ANITÁPOLIS e SANTA ROSA DE LIMA passan
dó por São José - Palhoça - Santo. Amaro - Ran-
cho Queimado e A.."IITAPOLIS.·

,

Às 15,30 horas, menos aos domingos.
DESPACHOS DE ENCOMENDAS PARA: Todo o Está

do CATARIN5NSE - Marcelino Ramos - Gau
ram - 'Viadutos .:.. Erechím e Iraí, no Estado.do

. Rio Grande do Sul;,,_. Todo o SUDOESTE PARA
NAENSE - CURITIBA e SÃO PAULO.

ONIBUS PARA: VIAGENS ESPECIAIS E EXcuRSõES
VENDAS E INFORMAÇÕES :

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercíllo Luz

TELEFONE 3727.

SEU TV ENGUiÇOU?
Conserto urgente a domicílio
Orçamento sem compromisso.
Atende-se até às 22 horas.

Peças Originais
AV. HERCfLlO LUZ, 241

Em frente à 'Penha; na rodoviária.

.

BANCA ESPECIALIZADA EM
.

ASSUNTOS. JUR[DICOS
ADVOGADOS:
PROF.' HENRIQUE STODIECK
A. H. B_U'lCÃO VIANA
ADERBAL � DA ROSA
AS S U N TOS: Trabalhistas, Administrativos, Sindica.I, Previ·

denciário, Comercial, Civil e Penal. Pareceres e acompa
nhamento em Instância Superiores.

EN D E R E ç O : Rua. Arcipreste Paiva s/n. Edifício Praça XV -

Conj. 305/306 - TeL 2246. CPFs: 002.627.499 -

006.64;';,199 .:_ 002.-660.869

I ADVOGADOS
DR. EVILASIO CAON
OAS:St 0165.':'" CPF 007896239

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
.
OAB'SC 2338 - CPF 18282079

..

Das 9 às 1 2 e das 14 às 17 horas

Rua dos Ilhéus, 22 -:- Ed. Jorge Daux, Conj. 5

Fones 4515 e 4219

.

DR. EUGENIO DOIN VIEIRA
Secretário da Fazenda do Estado (1962-19641

.

Inspetor Fi!ICal de Rendas Internas (1965-1966•.
Membro da Câmara Federal (1966-1968)

ADVOGADO E ECONOMISTA ,

Registrol OAB-SC 1.231, CREP - 7a REGIÃO 0128, CRC
0739, CPF ... 006645709. Escritório de advocacia Especlell.
zeda em DIREITO TRIBUTAFUO. I. Renda, IPI, ECM, RE·
CLAMAÇOES - DEFES.A.S --: RECURSOS. FUSOe,
TRANSFORMAÇÕES E DIVISOES DE EMPRESAS Rua
doslihéus, 8 - EdiHcio Aplub - Conj.· 85/86, Fone: .4731 '

Florienc!1DOlis - SC.

,DRS. '-JSAD1 LIMA e
UBIRAJARA DIAS !FALCÃO

.' - ADVOGADOS -

Cobranças Judiciais para Emprêsas, Causas Civei�
.

Trabalhistas e Criminais
, -';

.
Rua Cei. Pedro Demoro, 1.548 - Fone 6352

ESTREITO':" FLORIANOPOLl5:

DR. ALDO 'AVILA, DA '-LUZ
ADVOGADO
CPF Ô01776628\ .

,edlf(clo Praca XV. 1.0. and r· Sala 108

"GAR IBAlO I, RA O 10 FEITA 'CO M
MU ITO AMOR"

ZYH-60 - 1250 Khz - ondas medias
LAGUNA.

240. ms.

OSMUNDO WANDERLEY DA
NOBREGA
(CPF,.. 001(44209).

Pareceres eConsultas Jurídicas,

C. A. SILVIEIRA LENZI
,

(CPF - 001948329)
Advocacia de la.,e 2a. Instância - Justiça do Trabalho

Atendimento ao Interior
.

�ório: PràÇIIÍXVde Novembro, 31 - Conj. 362
Telefone'251I - Florianópolis

'

ADVOGADOS
PROF. W •..\LDEMIRO CASCAES
PROF. OSNI DE MEDEIROS REGIS
PROF. MARIO CUMACO DA SILVA
DR; RICARDO MAC'IEL CASCAES
DR� PEDRO OITTRICH JUNIOR

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAiS
E TRABALHISTAS. .

E�:Jorge Daux. - Conj. 4 (Sobreloja)
Rua dos Ilhéus., '22 - fone 43-03
.Expediente: das 9,30 às 11,30 e

das 15 às 1,!,OQ tlpras. ,

,
Cp'Fs.: ,083136449, 000100491,002671129,
082606219 e 001943529 •

" MAJESTIC HOTEL
Rua Traj�no, 4 - Fone, 2n"
�o centro comercial da cidade

. MARIO, HOTEL
.

-A tRdiçlo da hospedagem nori�oPoIlt�na

Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

OSCAR PALACEHOTEL
Sente-se honrado em-hospedá-lo

Apartamentos - Suites- f'*fl.o para estacionamertto
,

bar musical
Telefone 3286.- 3638 - rede interna

Florianópolii,- Ilha de Santa Catarina.

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do' Estado
.

.

.

SUa de leitura - t�dos os quartos com tel,efone

Rua Felipe Schmidt, 9 - Florianópolis,

SWENSON - PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
'

, Estacionamento para 50 veículos
•

'.
COM AQUELE CAF� MATINAL

Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385. e 6685

EndereçO Telegráfico SWENSON - Florianópolis
'Preços es�ciais para viajantes

, ,

" HOTEL BRUGGEMANN
AIOra totalmente remodelajo.
70 novos aptoS. e 50 quartos. .

Gara\em e eStacionamento pata 100 veículos.
.

Amplo salio de estar com televisão. _

'Rua Santos Saraiva, no. 300 - CX. P., 0-81 e D-82
.

Fónes 6230 e 6665.
'.

Estr,eito - Florianópolis,

"OT�L.

Rt1VAL,
AU", JOIO .. INTel _ ,ONY, ,." • a • I'R•••

.

"LO.UANÓPOLI•••ANTA CAT..... INA - ."U'L.'
APARTAMENTOS - IUITEI

8Aa � JARDIM DE INIIERNO • ·.ALlo DE aCOEPCOD
mll'oNl . IAOIO ',uvIIAo. aUA.O'''''' AI (0.....1(10.....
"Oll,(I",,,no CI"''''' .' �"'V"MOIIIA;)� '11(11'0110 'Alk MO,"",
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EXPRESSO RIOSUlENSE LTDA'.

DR. SERGIO DE' CARVALHO I'

Endocrínotegta
Curso de cspecialízação' pela Pontifíca Universí-

fade Católica do Rio de Janeiro. .

Residência Médica (2 anos) no Instituto Esta
dual de Diabetes e Endocrinologia - GB.

OBESIúADE - MAGREZA - DIABETES
TIREOIDE - ESTERILlDADgE INFERtILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
.

-"
'
__ " (Baixa Estatura)

,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 _: sala
36'- Ed: da A�ociação Catarinense de Medicina -'Fone
4304 -:- Diariamente ii partir das 12,30 hora.s.

DRA. LÉA S. DA NOVA
Ginecologia e Obstetricia

Atende diariamente no consultório edificio Associação de Medi
cina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54, das 15 ás
18 horas.

.

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM·SC 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com. Residência em Ginecologia e Obstetricia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio no Hospital dos ServIdo
res Públícos �ErnestQ Dornelles. do Rio Grande do Sul.
Cursos de Especialização na Maternidade Escola do Rio de

Janeiro.
.'

Consultas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E�
xecutlvo Miguel Daux. Rua Anita Garibaldi. esquina Sl!l
danha Marinho,' 19 andar - Conjunto 104 - fone 36-83 -

Florianópolis - SC.

DR. ANtONIO SANTAELLA
Professor de'Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório': E(i..�iação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

..,. Florianópolis -

.

Dr. CarJos Alberto Barbosa Pinto'
LKM 7" 583.SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Oínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diàriamente.

Consultório - Ed. APLUQ - sala 76 - 70. andar.

.

DR. RODRIGO D'ECA NEVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO,
Curso' de: especialização de dois anos no Hospital das

Oínicas de SãoPaulo. ,

Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas
� Nariz .:... Cicatrizes - Transplante de Cabelo.

Atende no Hospital Governador Celso Ramos às terças,
e quintas, após às 15 horas.

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM
DOENÇAS DA PELE

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
_ Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Oínicas da Universidade

de ,Sio Paulo.
CONSULTAS: Díâriamente, à partir das 15 horas

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho,325 - Edifício
Jdtje.ta - 20. andar ..

- sala 205 - Fone.4438.
.

DR. HENRIQUE JOSÉ FONTES
CUNICA E CIRURGIA DE OLHOS

Curso de especialização no Hospital São Geraldo, Serviço do

Prof. Hilton Rocha � Belo Horizonte - M.G.
Curso de especialização no Instituto Penido Burnier -

Campinas � S.P. .

Consultório: Hospital de Caridade - Fone 2036 e 2037

Atende diariamente com hora marcada de 2a. à 6a. feira das

15 às 19hs e aos sábados das 9 às 11 hs.

FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

Cirurgião Dentista

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
. !

Horário: de 2a. Ua. feira das 14 ás 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia 13.

DR. CLOVIS PRUDÊNCIO
CIRURGIÃO DENTISTA

CRO/SC -: 315

Ortodontia (Correção de Dentes)'

'Clínica Geral

HORÁRIO
das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa .; 90. andar - conj. 904
Florianópolis.

DR. RAUL F. KLEIN

CIRURGIÃO DENTISTA
Horário das 14 às 20 hs.

.

Rua Anita Garibaldi
Edifício Executivo Miguel Daux
30. Andar - sala 306

H A VOZ DA· PROFECIA ".
i

OUÇA ESTA VOZ QUE
ORIENTA E ,DÁ CERtEZA

FPOLIS. - Rádio Santa Catarin�·
Sábados às 19,30 horas.

BLUMENAU - Rádio Oube de Blumenau Ltda.
Domingos às 13,00 horas. .

CAÇADOR - Rádio Difusora Caçanjud.
Domingos às- 8,30 horas:"

.

.cRICIUMA - Rádio Eldorado
Sábados às 18,45 horas.

.

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste
Domingos às 19,30 horas.

.

INDAIAL - Rádio Clube de Indaial
. Domingo às 12,30 horas.s,

ITAJAi' _:'Rácllo DlfuS()m V3te do Itajaí
Sábados às 15,30 horas.

.

.TARAGUÁ,DO SUL - Rádio de Jaraguá Ltda.
Sábados às 16,1)5 horas.

JOAÇAB4, - Rádio Soc. Catarinense de JOaça�
Sábados às 17,30 horas.

.'

LAGUNA - Rádio Difusora de LágUna
Têrças-Feiras às 8,30 horas.

LAGES - Rádío'Çlube'de Lages
Domingos às'H,OO horas.

PALM:ITOS -.�dio Entre Rios Ltda.

Domingos às 11,00 horas.
RIO NEGRO....: Rádio Difusora'de Rio Negro

�mingós às 13,05 horas.
S. JOAO BATIsrA - Rádio Oube

São João Batista Ltda.
Domingos às 12,'30 horas.

S. MIGUEL D'OESTE ., Rádio Colméia de
São M�gu�l d'Oeste

.

Domingos âs 13,QO horas.
S� FRANCISCO DO SUL - Rádio Difusora

'Sábados às 12,45 horas.
TUBARÃO - Rádio Santa Catarina

.

Sábados às 15,00 horas.
XAXIM - Rádio Cultura de Xaxim Ltda.

Sábados às 17,00 horaS.
XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste Ltda.

Domingos às 7,15 horas.
CUPOM DE INSCRIçÃO

Pe�lhe inscrever-me, sem qualquer compromisso de
minha parte, no curso gratuito de 20 liçoes.

��:.::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::����:::.:::::::::::::::::::�
"

Recorte êste cupom e envie-o à Voz da
Profecia, Caixa Postal 1189 ZC·OO, 20.000

Rio de Janeiro GUANABARA

/.

EDIFíCIO' SANTOS DUMONT
CR$ 350,00

Mensais situado ao, lado da Praça Santos Andrade de
prazo de entrega, março de 1972, com as mensali- dades acima
sem entrada, financiado em 15 anos as suas ordens.

, ED. SANTOS ANDRADE - ED. VENEZA � ED•

AUGUSTO ( PRONTO ) - ED. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA - ED. PASSEIO -

ED. TANGARÁ -, ED. MURICI - ED. DOM. IGNÁCIO - ED.
ARAUCÁRIA - ED. PERNAMBUCO - ED. DUCA DE
LACERDA'

- Para informações e vendas A Vencedora de Apar
tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n. 39 - 1-
andar - Fones 23-33-53, 24-14-88, 24-14"91, 24-14-93 e

24-44-62 - Curitiba. .

Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados do

lJIÍngos e feriados. Não fechamos nas refeições. Em I"I0tianó�Olis.
aR; .oeputad? Edú Vieira, 24 - Pantanal com Otávio A. do

,
ESPlrlt9 Santo. '.

.

ANUNCIE

SIGA ESTA SETA.
VOC�VAl

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.
D�partamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade

Rua Conselheiro Mafra, 28

'IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS:
n.�18í::"'GãieriaJ�

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
.

ININTERRUPTAMEfllT&"
êASAS SEM HÀBITE-SE

TRINDADE
L fase de acabamento - 90 m2
2. faSe de acabamento � 80 m2
BOM ABRIGO

.

..
1. em construção � 194 m2

PALHOÇA (Ponte ImaruO
,1. pronta - 108 m2

,PosSUDJOS OUTRAS CAsAS EM NOsS� itELÃçi6'
APARTAMENTOS'

LANÇAMENTO EDIF(CIO BOM ABRIGo
PRONTA ENTREGA
• 1 apartamento por pavimento
· 3 dormitórios - sala � copa-cozinha banheiro
dependência ele empregada - área de serviço - garagem.

.

.' atenção pI acabamento � armários embutidos - carpete nos

quartos � sala - cortinas - cózinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto - piso paviflex

.

: NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA
çÃO DE IMOVEIS JÁ.ESTÁ TRABALHANDO. SE
V()�� POSSUI' ALG,t.1M IMOVEL RESIDENCIAL
'OU COMERCIAL, dtJE:t;ESEJA·ALUGAA� ESTA
MOS A SUA INTEIRÀ'obISPOSIÇÃO.·'pfêRECE.
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSiST�N-;
CIA JUR(DICA.

.' . I

,

PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER EM
_SERVI-=-LO.

'. "

D'IVERS<)S APA�'1'AMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

• .Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico � Capoeiras
'- Beira Mar Norte - Balneério de Camooriul

.'

. . salas para comércio
· granja
• fazenda

..arEAMENTO

'� PRAIA DE PALMAS
.

• excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

ExCELENTE' PLANo À. SUA DISPOSIÇÃO
• Constru Imos casas a seU'gc;>sto � Trindade
· Totelmente financiadas, inclusive terreno
· Comece a pagar. somente após receber as chaves.

. SE VOC� PRETENDE' CONSTRUtR, PROCURE"'::"NÓS;
UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARA
.DÃr�n�.Q�Voçe. CQN,I.;iEÇA NOSSOS PRECOS.

.

RESIDÊNCIAS, E LOTES"
LOTES - Vendem-se, ótimos lotes, situados no

.JARDIM lTAGUAÇÚ com água'instalada, ruas calçadas e-drená, ,

gem pluvial.
.

"

·

DIRIGIR-SE a rua Urbano Salles, n, 37 - Fone 2981.

. .

a Tubarão: 4.00 - 7.00 - 8.30 � 10,00 "'- 12,00 � 13,00-
14,30 - 14,45 � 17,30 � 18.00 � 20.00 - 22,OÓ - 24,00.

a Sombrio: 4,00 - 7,00 - 8,30 -12.00 � 17,30 � 20.00-
22,00.

, Você, vai descobrir que cf muito,melhor comptu' ..� � _

MATERIAIS DE' CONSTRUÇAO na ':'IDREL'

HIDREL: R:, Jerônimo: COe!hp, 325, Fone" 2.0011

.

\

o ESTADO

EM

Fene 31-17

Opala - CuPê - Verde Sevilha : ;,
72

Opala - Especial - Cinza Prata : .71

Opala - Luxo - Branco Polar 70

Opala - Luxo - Bege Esporte , · · .. ,
69

Opala - Luxo - Amarelo Safira e Teto Vinil · · •· 69

- Vol kswagen � 4 portas � Branco Polar � 70

VOlkswagen - Vermelho Cereja ,'
··

70

Volkswagen � Vermelho Careja · ··· .. ·· .. ··· .. ··
70

Volkswagen � Variant - Branco Lótus 70

VolksWagen - 4 portas � Vennelho e Preto · � · 69

Vol.kswagen � Pérola :
: ··· .. ·

::: �
66

Ford Corcel - Cupê - Verde Paineira 70

Ford Galaxie - Cinza Teto vinil Preto ,.J • • • .. • 68

Ford Caminhão - Marlin Azul ,
62

Ford Caminhão � Verde ··· .. · .. · ··.......................... 63

Forq Caminhão � Azul Naval Marlin · .. · · · • .. · 67

ltarnaretv � Preto Bali · · ·.•
70

Regente - Branco · .. · · .. ·· .. ·
68

AeroWillys � Preto e BranCO ,
64

Dodge Camionet - Azul Universal ·
·· 69

Chevrolet Caminhão - Verde Prado 67

Hotel Royal
'São hóSpedes do Hotel Royal os srs.
Adlio Fontana - Diretor da Sadia
Dr. Zoá' O'Ávila I
Ad ílio Mitenberg J

Dr. Geraldo M. Gunter
Simão Laginski
I racilde Bíanchin,
Todos influentes poHticos de Concórdia.

'Comunica cornorqulho aos usuários em geral que mantém
.

d iar iarne n te uma linha de ônibus entre Rio. doi
Sul;_Florianópolis. via Blumenau-Itajar.

.
.

.

Sarda de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 eml
':Blumenau, 10h 45m em Itajar, J t horas em Balneário:

.

unboriú e chegada em Florianópolis às.12h30m.
.

. I

Sarda de Florianópolis às 18h30m, passagem em Balneário'
eamboriú

..

às 20 horas. 20h15m em ltaia], 21hl0m 'eHic
.Blumenau e çhegada em Rio do Sul às 23 horas. Esta novai
linha da Riosulense é servida, com o que há de mais moderno
em trans�rte co letivo de passagei�os. �o ônibus MercedeJ
Benz, equipados com motor trazeiro, tipo OH. carrocertasl
,Marcopo.lo II. dotadas de toilete e demais requisitos ..de1 .

conforto', 'luxo e segurança. garantindo viagens agradáveís � .

pontuais.
.' • ,

Auto Viação IMPERATRIZ Ltda

Horários de Florianópolis para: "'-.
SANTO AMARO:-Dias Úteis:
6.50,8.20.9,30,11,00.12,00,13.50,14,30,15.10.16,00,
16.20. 17.00. 17.30. 18,00. 18,20, 18,40, 20.30 e 22.10
período escolar.

Domingos e Feriados:

6;50,' 8.20. 10.00, 12.00. 12,40, 13,50, 14,30, 16,20, 17,00,
17,40, 18.00. 19;20. 19.45L20,00. 20,30e 21.00.

._ .-
.

- ... -"'-7

.
.

CALDAS DA IMP,EflATR I ?,:_D_!ariamente às'ª,?O e 16,20.'

QUEÇABA: =Dias Úteis: 11.30 e 15.10. - Domingos: 12.40
e 18.00.

·Atende escursões a qualquer parte do Brasil.

Endereço: Praça da Bandeira � FI�ri�n��o�s - se.

:fMPR[SA:
.

SANTO ANJO DA- GUARDA·,.
HORÁRIOS - PARTIDAS DE FLQfHANOP01..LS

a Porto Alegre: 4,00 - 7,00 � 8,30 - 12,00 - 17,30 -

'20,00 � 22.00 - Carro leito às 22,15 horas.

a Araranguá: 4.00 - 7,00 � 8,30 � 12,00 � 17,30 - 20,00
- 22,00 .

a Criciúma: 4,00 -7,00 - 8.30 - 12,00 � 14,45 � 17.30-
2O,OQ � 22.00 � 24,00.

.

a Imaruí: 14,45,

a Imbituba: 6,30 � 7.00 - 10,00 -14,00 -17,00'-17,15
�18.00.

a Laguna: 4.00 � 6.30 � 10,00 � 12,00 -14.00 -17,00-
18.00 - 20.00 � 22,00.

a Lauro MuDer: 6,00 - 14,30.

. JOALHERIA E OTICA S,ILVESTRE
O maior sortimento de iõlas e

_relógios. Especializada no
aviamento da receita do seu
ocul ista. Rua João Pessoa 16-
Criciuma - se.

t

•

KREMER & cu LTDA

Fábrica de Esquadrias e Madeiras em geral
.
Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976 - .Estreito - Fpolis - se
fone 6583

M�deiram�nto �e Pinho e Lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Janlt
.

Ias venezranas, TlOo VIdro e acabamentos de madeiras em .geral. Soalhos, tacos e'
parquet.. Kremer possui máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com

$ntes de V(DIAS. A única na praça Kremer & Cia� Ltda. agor.a revendendo os

famosos produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas de qualq ... er bitola.

/ _//

CULTURA
f;I melhor

.aIII&r
HOEPCKE VEICUlOS SIA

program�ao
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Andrada e

Tostão vão

fortalecer

o Vasco

Na Grande
,

Area

,ROMA - '�É tão inacreditável que .no Campeonato
Italiano de Futebol, se façam gols. E uma idéia tão

fantástica, ao ponto de justificar uma estranha reação da
gente mal habituoda. Imagina-se logo uma desgraça ou

que Rivera tenha comprado o árbitro.
É a reàçãa mais compreensível: 28 gols numa rodada

de campeonato não se viam desde os tempos em que

meu pai era menino, 12 numa só partida, só o velho

Ptola (maior goleador da Itália) qs viu uma vez, mas

tinha febre alta e delirava. E absurdo, portanto
misterioso, em consequência perigoso: Uma prova a mais

de que Milão é uma cidade infiel, possuída pelas forças
do mal".

Roubo este trecho de crônica ao jornalista Kim, de
"L 'UNITA", porque, nele encontro o testemunho,mais

insuspeito do "ESTADO DE CHOQUE" em que se

encontra toda a torcida italiana depois da terceira rodada

do seu principal campeonato de futebol, jogada ontem.
Há trinta anos não acontecia coisa tão fantástica: 12 gols
numa partida, um Milan 9 x Atalanta 3 como o que se

viu domingo em San Siro. Não só o homem dos estádios
_ pobre diabo obrigado as alegrias contidas, a festa bem

racionadas, a gols saídos de um contagotas - não estava

preparado e foi surpreendido pelo "escândalo" de Milão.
Os 9 x 3 fundiram a cuca até no eletrônico, preciso,

sóbrio, judicioso placar no estádio de San siro. A partir,
do- oitavo gol do Milan, o placar eletrônico endoidou.
Não disse mais coisa com coisa. Pôs-se a misturar,
concedendo e roubando gols a torto e direito. O caos

vivido por suas milhares de lâmpadas e válvulas chegou a

assustar boa parte da multidão. Houve torcedores que se

afastaram, correndo, do placar' insano. Receando que a

sua ira eletrocutasse pacatos cidadãos que se divertiam
com o show da máquina "baratinada".
A discussão de hoje, porém, supera o interesse e o

orgulho clubistico, procura esquecer sa recordações
alegres do último, domingo maluco. Como todo torcedor

que se preza, o Italiano é desconfiado e superticioso.
Os 28 gols da terceira rodada, os 9 x 3 do Milan serão

ou não um bom indtcio para o próximo sábado em

Berna, quando a seleção daItália enfrentará o time suíço
- este, sim, um jogo válido, para a classificação das finais
com Copa doMundo de 1974. -

Por-se em evidência toda a modéstia da grande torcida

italiana" incondicional no, entusiasmo é na paixão pelo
joguinho de seus "esquadrões" e de seus (dolos

inflacionados: Bem que este público gostaria de acreditar
num momento encantado vivido pelo seu futebol. Que a

enxurrada de gols, em seu campeonato nacional, .é de

bom presságio. Não seria uma fartura enganadora:
véspera de vacas magras.

As notícias que"éhegam da Suíça agravam a

insegurança Italiana. Há muito tempo, a imprensa Suíça
não se demonstrava confiante, até audaciosa, no julgar
uma seleção nacional. "Depois se tantos anos de

humilhação esportiva, o futebol suiço tem tudo para
chegar' a 'Munich com dignidade e esperanças. Está

jogando melhor do que os italianos dos tempos de ouro"
- dizem os jornalistas.

Vozes que são secundadas pela do novo treinador de
um time, meio-amador: "No próximo didZla Itália sérã •

derrotada de maneira implacável" - promete o

selecionadorMichaud.

"Jornalismo Inoportuno"
Crise mais curiosa é aquela do futebol alemão, o

melhor da Europa e - para a grande crítica - imbativel.
no momento, por qu.alquer dos "grandes do mundo".

'Ouço de um colega Alemão um relatório
desconcertante. Custo a acreditar no que me diz:

"tecnicamente, o futebol alemão nunca esteve melhor,
Gerd Mueller acaba de superar a quota dos 200 gols em

partidas pelo campeonato nacional O Bayem deMunich
me fez recordar o Honved, a realMadrid e o Santos em

seus dias mais gloriosos. Não acredito que, no Brasil

vocês com todos aqueles "rapazes enfeitiçados e

feiticeiros" consigam formar um time e criar uma

organização de defesa capazes de resistir a força e a

harmonia de jogo que Bayern deMunich nos exibe hoje;
E o Bayern não é um caso isolado, o único a jogar bem,

e irressistivelmen te. O Dussedeldorf e o Offenbach,
mesmo o Colonia, são equipes admiráveis, jogando um

futebol maiúsculo.

Araujo Neto

TV. TV. TV: TV. TV. TV. TV.

• AUTORIZADO �
.;< CONSERTO A DOMICILIO
* ORCAMENTO SEM COMPROMISSO
*'ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, em frente
à Penha na rodoviária.

'

(atendemos outras-marcas)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Servico.

Escalados iuizes da 12a. rodad�

O Vasco estará mais

fortalecido com

a volta de Tostão e

Andrada à sua equipe
na próxima rodada.

Esportiva teve

569,ganhadores
Apesar da "zebra" Internacional X América Mineiro,

"569 apostadores fizeram 13 pontos na Loteria Esportiva,
cabendo a cada um Cr$ 27.851,48. Santa Catarina teve 6

acertadores. Bahia 10, Brasília 11, Ceará 4, Espírito Santo

3, Mato Grosso 2, Rio Grande do Su140, Pará 1, Paraíba 2,
Paraná 29, Pernambuco 7, Piaui 1, Guanabara 35 e São

Paulo 309.
A partir do teste 109 todos os Estados brasileiros estão

jogando na Loteria Esportiva.
O teste 110 com jogos sábado e domingo tem a

participação dos times que disputam o Campeonato
Nacional.

O Campeonato Nacional prossegue quarta e quinta-feira
em sua na. rodada com os seguintes jogos: Quarta-feira em

Belo Horizonte - Atlético Mineiro x Palmeiras, Juiz

Arnaldo César Coelho; na Guanabara -, Fluminense x

Portuguesa de Desportos' com arbitragem de Maun1io

Santiago; em Porto Alegre - Grêmio x Cruzeiro, Juiz José

Favile Neto; em São Paulo - Coríntians x São Paulo.com

arbitragem de Dulcidio Wanderley Boschila; em Curitiba -

Coritiba x Flamengo, tendo como juiz o paulista Emídio

Marques Mesquita; em Salvador - Vitória x Náutico, na
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Tostão ',ri Andrada já estão escalados para jogar
quinta-feira contra o América mineiro, Além de confirmar a

.volta de ambos, o técnico Mário Travaglini fez questão de

responder 'as críticas sobre os empates sucessivos,

explicando que os jogos seguidos do campeonato nacional

impedem um rendimento total dos jogadores,
'

que
naturalmente se poupam, eliminando a possibilidade de

,uma partida mais disputada, como o torcedor gosta de ver.

Luiz Vilal&a no

Santos em brevl!,
Ó,Santos deverá '8>ntratar nas próximas horas o atacante

uruguaio Luiz Vilalba do Penharol. Dirigentes do Penharol
de Montevidéu informaram que nas próximas horas vai ser
oficializada a transferência do atacante Luiz Vilalba para o

Santos.

,

Vilalba, com 20 anos, é uma das revelações do
'

futebol uruguaio este ano" jogando bem seja de
centro-avante ou ponta-de-lança.

arbitragem Carlos Costa; em Alagoas - C.R. Brasil x Bahia,
juiz Renato de Oliveira Braga; em Recife - Santa Cruz x

, Nacional, José de Assis Aragão será o juiz; em Belém -

Remo x Ceará com Armindo Tavares no apito; em Aracaju
- Sergipe x ABC, juiz Anivaldo Seixas Magalhães.
Quinta-feira jogam em Porto Alegre - Internacional x

Botafogo tendo, o paulista Romualdo Arpí Filho na

arbitragem; em Belo Horizonte América x Vasco da Gama,
com Agomar Martins na arbitragem e na Guanabara

América x Santos, tendo como juiz Sílvio Davi.

Muito conforto pordentro e urna
cara linda para não sujar·a paisagem.

..

Edifício ltepoã,
Praia de Itaguacú.

._--------_
......-�-:---

-.
.

>':"�

Com muito respeito a beleza de Itaguaçu,
a Construtora Alliança começa construir

o Edifício Itapoã.
A filosofia do projeto ao ser

encomendado aos arqu itetos, era: Um
edifício com muito conforto e uma cara

linda para não sujar a paisagem de

Itaguaçu.
O l tapoã será assim.

Uma verdadeira casa grande em autêntico

estilo colonial. Dois Blocos. Cada bloco
com entrada independente. Dois Pavimentos.

Sacadas de frente para o mar. E garagens

para todos os apartamentos.
Porém, preocupados com tanto conforto

e beleza, os arquitetos cometeram uma

terrível injustiça:
O Itapoã só terá 15 apartamentos e

daqui a doze meses, apenas 15 famílias

poderão desfrutar de toda esta maravilha.

Se depois de uma espiadinha pela
janela, você tiver vontade de ir trabalhar,
considere-se apto a ser um dos pretendentes
ao privilégio de morar no Itapoã. Porque
morar em Itaguaçu é um estado de espírito.
É viver em férias.

Mas apartamento no Itapoã, não é

apartamentinho para veraneio. É para morar

bem, mesmo. O menor apartamento tem 105
metros quadrados.

Apesar de serem poucos os apartamentos,
os preços e financiamentos são suaves e

acessíveis a muitos.
Os prazos, nem se fala, vão até 240

meses. Isto é, 20 anos e pequenas prestações
para pagar muito conforto, uma linda moradia
e a mais bela paisagem desta terra.

O soh-a praia e o mar estão a sua espera.
Vá morar em Itaguaçu. No Itapoã.

I

ncorporoonstrucão
ALLlANCA

construtora alliança Itda
Rua Fúlvio Aducci, 930
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Depois de 20 minutos de aquecimento'
com exercícios físicos, Miraglia determinou
20 corridas na pista castigada do Adolfo
Konder.

Rubens, visitando familiares, em Criciú
ma, foi o único jogador ausente dos traba
lhos de ontem, Amauri e Jacaré fizeram 30
minutos de treinamentos especiais coman

dados por Miraglia, que serviu para aumen

tar-lhes a elasticidade e senso de colocação.
Mas a maior preocupação do treinador

foi para os barrigudos do plantel, e Milti
nho, Lica, Batista, Michila, Lili e Celso não
tiveram uma tarde muito, agradável. Pires
deu duro nos jogadores com trabalhos
abdominais sob' a vigilância de Miraglia, pa
ra eles perderem peso e barriga.

�

, O treinador está satisfeito com a recupe
ração rápida de Michila de sua forma física,

já que o Jogador esteve 90 dias parado sem
jogar.

'

Ismael, com a perna engessada e de mu,
letas, foi pela 'primeira vez rever os seus
companheiros e, com muita vontade de vo],
tar apreciou todo o treinamento. No vestíj,
rio, tomando uma limonada servida por
Janga, comentava que só poderá voltar a
treinar em 73, março ou abril e, que está se

recuperando gradativamente.
Raulzinho fez trabalhos de recuperação

no vestiário com Pires e, está cornpletamen.
te recuperada da atrofia, podendo ser aproo
veitado por Miraglia nos próximos jogos.

Hoje a tarde, os jogadores farão treino
tático-técnico e física e para amanhã, de.
pendendo do estado do gramado, pretende
o treinador realizar o primeiro coletivo da
semana.

Figueira
retornar

Adiamento foi bani paraMiraglia

I,

TESTE No. 109
Resultado provisório do Concurso-teste no., 1 09 apurado em,
16.1'J.72.
Total l íquido a ratear: 15,8471492.12
569 apostas ganhadoras com 13 pontos. cabendo a cada uma

c-s 27 851,48.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Bahia , , , .. , , .. , , .. , .. , ",.", .. , , .. " .. " .. , 1 O

Bras llia : , , 11

Ceará , , .. , , , , , , ,.,., .. ,., , ,....... '4

Esp írito Santo .. , 3
Estado do Rio , .. , , ,' : 11

Goiás , ,:, ,. 5
Minas Gerais , , , , , " , 90
Maranhão , .. , , ' '" .. , .. , .. , .. ,.,., ,.,., ,....... 3

Mato Grosso , ,'...... 2
Rio Grande do Sul. , 40

Pará , ",." .. , , , " , ,., , ,.. 1

Paraíba , ,..................... 2

Paraná , , , , , , 29
Pernambuco .. , .. , ,., , , ".,., " 7

P.iaul. , , , 1

Guanabara ,: , .. , , , , , , , .. ", .. , .. 35

Santa Catarina , 6
São Paulo , .. , ", ,.' , , " ,. 309

De acordo com o artigo 17 da Norm a Geral dos Concursos de

Prognósticos Esportivos. haverá um prazo' de recurso de 10

dias a contar do dia 17/10/72.
As reclamações devem ser formalizadas mediante

preenchimento de formulário prpprio. nos locais abaixo

ind icados até 10 dias a contar do dia 26.10.72.
Não serão aêeitas reclamações por via postal.

.

Amazonas: Gilberto 'Moreira. 356/366 - Manaus;
Bahia/Sergipe: Rua Lima e Silva. 359 - Salvador;
Brasília: Av. W 3 --q 512 - lojas '2/B e 3/B - 'Distrito Federal;
Ceará: 24 de Maio. 584 - Praça José de Alencar - Fortaleza;
Maranhão: Nina Rodrigues, 23 - São Luiz;
Esp ínto Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Mato Grosso: Rua Barão de Melgaço. 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena. 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araquari, 489 - Belo Horizonte;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitíba;
Pernambuco/Paraíba/Alagoas/Rio Grande> do Norte: Rua

Marques do Amorim, 549 - Recife;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Piau I: Rua Areolino de Abreu, 1173 - Terezina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira. 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Hiachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catar ina.; Rua Fúlvio Aducci .1221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os números dos bilhetes vencedores do teste no. 109, no
Estado de Santa Catarina são os segui ntes:
COO. REV. No. CARTÃO
2�10015 8a�5
20-10019 179.109
2�10023 92.640

2�10030 65313
20-10033 190 452
20-10033 190 862

OBSERVAÇÃO: para recebimento dos prerruos os

ganhadores deverão aguardar a ratificeçâo ou retificação deste
resultado neste mesmo jornal.

Caixa Econômica Federal

Loteria'Esportiva

Para Valter Miraglia, a transferência da
partida com o Figueirense, poderá resol-

,

ver-lhe um problema, que só o tempo pode
rá comprovar. Com vários jogadores recém
chegados ao clube e sem um tempo neces

sário de adaptação, a chuva de domingo
veio em boa hora para o treinador: "até

, certo ponto foi bom a transferência, apesar
'de estarmos bem preparados. Quanto mais
tempo tivermos para treinar, melhor será,
pois agora que começamos realmente a tra
balhar. Com o decorrer dos exercícios físi
cos e- táticos, os jogadores assimilarão me

lhor os meus métodos de trabalho."
Como não teve jogo domingo, Miraglia

iniciou os trabalhos no Avaí na-tarde de
ontem e não deu moleza para os jogadores,
acostumados a descansarem na segunda
feira.

Ismael, com a perna engessada assistiuotreino do AvaL

cer-
Caixa I;c,onômica Federal

Loteria Esportiva
TESTE 107 (ratificaçâo do resultado),
A CÁIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF - comunica

que não houve reclamação relativa ao resultado do concurso

teste no. 107.

'Assim. na forma do que determina o artigo 16 da Norma
Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos • fica
ratificado em caráter definitivo '0 rêsultado publicado no dia

03.10.72. cujo valor para cada aposta vencedora é de

Cr$ 33660.59.
O pagamento aos gànhadores será efetuado a partir do dia

17.10.72. nos seguintes locais:
Bahia/Sergipe - Rua Lima e Silva, 359 - Salvador;
Brasília: Av. Vv 3 - q 512 - lojas 2/B e 3/B - 'I - Distrito
Federal;

.

Espfrito Santo: Av. Jerônimo Monteiro. 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 178 - Niterói;
Minas Gerais: Rua Araguari .48� - Belo Horizonte;
Mato Grosso: Rua Barão de Melgaço. 732 - Cuiabá
Mato Grosso: Av. Afonso Pena. 142 - Campo Grande;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 28'68 - Curitiba;
Pernambuco/Paraíba/Rio Grande dJ Norte: Rua Marques do

Amorim, 549 - Recife;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Hio.de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aduci ,,1 221 - Florianópolis
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
17.10.72.

OBSE RVAÇOES:
1 - às sextas-feiras não haverá pagamento, por se tratar de

dia em que são feitas as prestações de contas dos
revendedores.

2 - Os pagamentos na Guanabara e São Paulo obedecerão
ao horário de '13Ji30min às 17h30min e 12h30min às
16h30min, respetivarnente,

treina e Quincas pode
posição no clássico

"

a
A exemplo de Miraglia; Jorge Ferreira iniciou os

trabalhos da semana na tarde de ontem com 45 minutos de
física considerada puxada pelos jogadores.

Quincas, voltando aos treinamentos, foi a novidade de
ontem e existe possibilidade do jogador voltar à meia
cancha na partida de domingo contra o Avaí. O jogador está
bastante satisfeito em poder voltar ao time e treinou com

precaução no gramado pesado do Orlando Scarpelli.
Antes da física, Jorge Ferreira reuniu todo o plantel no

centro do gramado e fez rápida preleção, alertando-os sobre
a transferência da partida e para tomarem cuidado com o

campo escorregadio.
O adiamento da partida, também foi bom para o

Figueira, já que Carlos Roberto, que vem treinando a parte
com Iberê Rosa vem se recuperando da lesão no joelho e

Jogando bem

poderá. voltar a lateral esquerda contra o Avaí. Adailton
entregue ao departamento médico está recuperado e seu
retorno à meia cancha ao lado de Almir ou Quincas é quase
certo.

Com tempo para treinar e recuperar os jogadores
lesionados, Jorge Ferreira não terá necessidade de
improvisar jogadores e o Figueirense na partida do clássico,
estará com o qu� de melhor possui no momento.

Jailson, devido a problemas particulares, autorizado pela
diretoria, não participou dos treinamentos no período da
tarde, fazendo-os pela manhã com Iberê Rosa.

Egon e Jocely foram bastante exigidos por Jorge Ferreira
e Iberê com chutes a gol e trabalhos com bola, além de
treinarem cobrança de penalidades.

Hoje pela manhã, o treinador determinou física e

trabalhos táticos com bola.

o América ·empatou
O América de Joinville, apresentando um futebol rápido

e objetivo surpreendeu a todos os torcedores que
• compareceram ao estádio do Iguaçu na tarde de domingo,
empatando em 1 a 1.

-Apesar do gramado estar pesado devido ao mau tempo, o
time de Lauro Búrigo não se acovardou com o adversário e

já nos primeiros minutos da partida levava nítida vantagem
sobre o time paranaense. Chico Samara e Veneza
dominaram a meia cancha e o América só não abriu a

contagem no primeiro tempo devido a boa apresentação do
goleiro R'ock. Fontam que fez sua extréia no time de Lauro,
apesar de bem marcado por Chavala, jogou bem e dos seus,

pés saiu o gol do América.
O primeiro tempo terminou com o resultado em branco

com o América jogando mais do que o União. N a e tapa
complementar, o .Améríca veio mais agressivo e aos 5 Jair
perdia gol certo. O Iguaçu ,surpreso com o Dom futebol do
time joinvilense, não 'se encontrava em campo e' cedeu o

primeiro gol aos 23 minutos. A defesa americana jogava
apoiando o ataque com Cunha e Magno ponteiros do Iguaçu
recuados auxiliando a defesa. Num contra-ataque, Fontan

CONJUNTO
RESIDENCIAL

ALVES DE \BRITO
o DOM de bem morar

LIVING- /

-

3 - DORMIT,ÓRIOS
.- BANHEIRO;
- COPA-'COZINHA
- DEP.COMP� DE SERViÇO
-, GARAGE OPCIONAL

E A ALEGRIA DE MORAR NUM EDI FICIO DE SONHO, TÃO
ADMIRAVELMENTE LOCALIZADO, ESTÁ AO SEU I;\LCANCE.

O EDIFICIO *NÃO SERÁ CONSTRUIDO; *SERÁ ENTREGUE DENTRO DE

2 MESES:

E VOC� JÁ PENSOU EM SE DESPEDIR DÓS SEUS VIZINHOS? NA SUA.

MUDANÇA? QUE TRABALHÃO VOCÊ VAI TER, HEIN?

IMAGINE Só, VOCÊ TEM APENAS 2 MESES PARA FAZER TUDO ISTO!

QUE, FELICIDADE A SUA! AGORA, SE VOCÊ NÃO 'SE APRESSAR NÓ.S
ACABAREMOS VENDENDO O "SEU" APARTAMENTO; VEJA SÓ: RESTAM
APENAS 10 UNIDADES

MBSES PAB4 PADAB

PARA SE MUDAI·

deu para Ladinho que chutou bem, sem chances a Rock.
Aníéríca 1 a O.
Com a vantagem no marcador, o América se recolheu em

seu campo, passando o Iguaçu daí em diante a domina a

partida.
Aos 38, depois de perderem boas oportunidades de

marcar, Rota empatou a partida,numa falha de defesa do
América. 'Com os dois times satisfeitos com o resultado e

fazendo o tempo passar, Alvir Renzi, que foi um bom juiz,
termina a partida que rendeu Cr$ 12.124,00.

Os times jogaram assim: América - Da Costa; Nelinho,
Ladinho, Hamilton e Bebeco; Chico Samara e Veneza; Jair,
Fontan, Tonho e João Carlos (Paulo Cesar). Iguaçu - Rock;
Bugrão, Chavala, Belga e Gentil; Indio e Toni Magno,
Lourival, Rota e Cunha (Jorginho).
PRÓXIMA RODADA

O Torneio Integração prossegue no domingo com quatro
partidas. Nesta capital em jogo transferido do último
domingo, Avaí x Figueirense; em Tubarão, -também adiado
devido ao mau tempo, Hercílio Luz .x Colorado; em

Joinville, América x Pinheiros e em União da Vitória,
Iguaçu x Atlético.

LOCALIZAÇAo
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TIRE A ÓÚVIDA AGORA
MESMO, "FAÇA UMA VISI
TA AO' LOCAL E VENHA
CORRENDO �ALAR C�
NOSCO OU TELEFONE PA-
RA 34-50 ou 35-26.
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Definidos os finalistas
nacategoria de basquete

Porto União, Itajaí, Blurnenau'
Florianópolis, Joinville

.e Lages são as seis
equ ipes de basquete
classificadas para as

finais. Porto União foi a
surpresa na classificação.

As vitórias de Joinville sobre, Caçador e de
Florianópolis sobre São Bento, 'ontem à, n pite, no Ivo

Silveira, definiram as seis equipes finalistas do basquete.
A surpresa deste ano foi a classificação de Porto União,

que progrediu bastante desde os Jogos Abertos de Rio do
Sul. As outras cinco equipes são: Itajaí, Blumenau,
Florianópolis. Joinville e .Lages,
JOG0RUlM

Guerra de papel e casca de laranja foi a solução
encontrada pela torcida que esteve no Ginásio Ivo Silveira à

noite, para assistir o basquete entre Joinville e Caçador.
A disparidade entre os dois times era muito grande e os

poucos que se arriscaram a ir até o Ginásio devem ter se

decepcionado com a situação das equipes, uma delas
finalistas na modalidade do basquete.

O time de Caçador, um dos mais fracos que se

apresentaram nestes Jogos Abertos, pecou também pela
displiscência de alguns atletas, 'que sentindo a força de
Joinville, pouca coisa faziam na quadra para superar suas

deficiências.
O primeiro tempo terminou com a vantagem

joinvilense, por 45 a 18. No segundo nada podia mudar e

esta etapa serviu apenas para o, técnico de Joinville,
movimentar seus jogadores que estavam no banco. Final: 86
a 41.

'-

Pelos vencedores jogaram Vilela, Coutinho, Álvaro,
Aldo, Damas, Dirceu" Romeu, Leo, Paulo, Ruy e João
Mário. Caçador perdeu com José, Moreira, Márcio, Jaime,
Osmar, Mauricio, Nelson e Luiz. O cestinha do jogo foi

Aldo, de Joinville, com 22 pontos. Nilton Pacheco e

Leônidas Castro estiveram na arbitragem de Joinville 86 x

41 Caçador.

.Join_ille garante as finais,
eFlorianapolis ganha outra
Tênisreiniciou ontem
Florianópolisdeu
umgrandepassonatentativa
deconquistarotftulode
'tênisdecampo,aovencerBlumenau,
umadasfavoritasdacompetição.
Emjogosrealizadosnacancha
doMarcílioDias,Florianópolis
ganhouportrêsadois,na
decisãoporduplas.
JúlioCamargoperdeuaterceirasimples
eLindomarPereiraaquarta;
masFlorianópolisdescontou
comIvanGentilna
'

primeirasimplese
CarlosAlvesnasegunda.
Aí,IvanGentil
eCarlosAlves
foramparaadecisão
deduplas,
garantindoavitória
darepresentaçãodacapitaldoEstado.
Outrosresultados:
Florianópolis2-Brusque
zero;Brusque2
-Florianópoliszero,
_simples.Dupla,
Florianópolis2-Brusque1;
simples,Blumenau2
contraJoinvillezero,
duasvezes;dupla,Itajaí2,
Blumenauzero;simples,-
Itajaí2Blumenau
zeroemtrês
partidasédoisaumemoutra.

Vencendo Tubarão nos penaltis, Joinville garantiu sua

classificação para as finais/de futebol de salão, ontem à '

noite na quadra do ginásio / Ivo Silveira. O tempo
regulamentar terminou empatado em dois tentos, sendo

dada uma prorrogação de dez minutos. Como persistiu o

escore, a decisão veio nos penaltis, favorecendo à equipe de

Joinville.

-Florianópolis, dando mais um importante passo,
derrotou a equipe de Blumenau por 2 tentos a um, num

jogo que quase foi tumultuado pelo jogo violento e a má

atuação do juiz Bolivar Salmoria. Neste jogo, o empate
também prevaleceu após o tempo regulamentar, com um

ponto para cada lado, sendo necessária uma prorrogação;
quando Florianópolis desempatou. A equipe da capital
começou bem contra Joinville, fez um a zero mas uma

orientação tática falhou, quando Lázaro foi substituído. O

número dez estava desempenhando um bom trabalho e com

sua saída a equipe caiu de produção, tendo Blume+

aproveitado-se para empatar. Na prorrogação, Lázaro voltou
e Florianópolis ganhou. Blumenau perdeu mas jogou bem.

Itajaí, Terçe-telre, 17 de Outubro de 1972 - Suplemento Especial- Não pode ser vendido separadamente

C�pital, bal� recorde
'nos dez "11,lIIIelros

oESTADO
suplemento especial

JOGOS ABERTOS

Florianópolis ganhou medalha de
ouro no Atletismo, batendo o recorde dos dez

. mil metros ontem à noite na pista
do estádio do Marcílio Dias. Resultados
completos das provas, incluindo
os 800 metros rasos na página 3.

Slumenau ganhou
Punhobol comno

Joinville atrás
J

�ina71
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Blumenaulideraa
classificação
geraldosJogosAbertos
com20pontos(não
foramcomputadosos
pontosdeatletismo,cujo
noticiáriovainapágina
três),seguidapor
Joinvillecom19,
Florianópoliscomnove,
Indaialcomsete,
Videiratambémcomsete,
PortoUnião,RiodoSule
Saletecomdoise

Itajaícomumponto.
I

�

na
BASQUETEBOL

Chapecó 63 x 66 Tubarão

Brusque 52 x 65 Porto União

Lages 89 x 31 Camboriú
Joinville 86 x 41 Caçador

BOCHA
Blumenau 2 x 1 Camboriú

Tubarão 2 x l S, Bento do Sul

Braço do Norte x.WO Caçador
Curitibanos 2 x 1 Indaial I

Rio Negrinho 2 x 1 Preso Getúlio
Capinzal 2 x 1 Concórdia

BOLÃO
FEMININO

São Bento do Sul1154 x 1030 Florianópolis
Jaraguá do Sul 1233 x 1200 Bal. Camboriú

Gaspar 1226 x 1304 Brusque
Canoinhas 1305 x 1220 Videira
Rio do Sul 1256 x 1310 Ibirama

MASCULINO
Rio Negrinho 1347 x 1398 Jaraguá do Sul

Caçador 1370 x 1299 Saudade

Brusque 1395 x 1381 Bal. Camboriú
Concórdia 1386 x 1333 Ituporanga

Pres..Getúlio 1353 x 1343 Florianóp�lis

TÊNIS DE MESA
Curitibanos WO x 5 Lages

Itaj Í25 x 1 Mafra
Joinville 5 x O S. Bento

Salete 5 x 4 Bal. Camboriú
Três Barras O x 5 Chapecó
Joaçaba 5 X O S. Francisco
Br. do Norte x WO Jaraguá

FEMININO
P. União 3 x 5 Joinville

Jaraguã do SuiS xl Blumenau
S,. Joaquim 5 xiS. Francisco

VOLEIBOL
FEMININO

Videira O x 2 Caçador
Preso Getúlio 2 x O S. Bento do Sul

Guaramirim O x 2 São Joaquim .

MASCULINO
Ituporanga O x 2 Caçador

Braço do Norte 2 x O Guaramirim

Brusque WO x Criciúma

Florianópolis 2 x O Timbó
Rio do Sul 2 x O S. Joaquim -

Mafra O x 2 Joinville
FEMININO

Brusque 2 x O Rio tio Sul
Joaçaba 2 'J'. O Criciúma

Joinville O x 2 Blumenau
FEMININO

Joinville O x 2 Blumenau
Concórdia2 x O Florianópolis

Porto União 2 x O São Joaquim
MASCULINO

Florianópolis 2 x O Preso Getúlio
XADREZ

3a.RODADA
Joaçaba 1 x 2 Florianópolis

Rio do Sul 1 x 2 Jaraguá do Sul
Indaial1 x 2 Brusque

Camboriú 0,5 x 2,5 Joinville
Blumenau 2,5 x 0,5 Tubarão

Itajaí 1 x'2 Canoinhas
Capinzal O x 3 S. Bento do Sul

Salete O x 3 Chapecó
Caçador 1,5 x 1,5 Rio Negrinho
Navegantes 1 x 2 Bal. Camboriú

Curitibanos 1 x 2 Três Barras
Ituporanga O x 3 Guaramirim

São Joaquim O x 3 Gaspar

liderança

ITAJAI: 16-10-72
Ao MMó Conselho de Julgamento

PREZADOS SENHORES' _,

O Município de S. Bento do Sul, por.,;&��.,l'ep!�sentante
legal abaixo, vem mui respeitosamente �ohc1tàr a este
colendo Conselho de Julgamento, se digne apreciar a causa
da perda de pontos da partida de volei- feminino para
Chapecó, baseado no seguinte:

.

1 - Este Município tendo - se classificado para jogar no
'período da manhã do dia 16 do corrente, contra a Cidade
de Presidente Getúlio conforme boletim oficial no. 3.

2 - Realizado o jogo do item 1. fomos vencidos e

automaticamente desclassificados.' ."

3 - Ora, uma vez desclassificados concedemos dispensa
as nossas atletãs permitindo as mesmas uma visita ao
Balneário de Camboriú, isto na tarde do dia 16.

4. - Posteriormente ou seja precisamente às 15,45 horas;
um componente de nossa delegação fora informado. pelo
árbitro, isto no Colégio S. José, nosso alojamento, de que a

partida São Bento do Sul x Presidente Getúlio Fôra
Anulada, tendo em vista que Presidente Getúlio já havia
sido desclassificada isto antes do jogo, consequentemente o

adversário de S. Bento do Sul seria Chapecó e não
Presidente Getúlio, fato que ignorávamos.
5,- Apenas para elucidação de V.Sas. dia 15 pelas 22

horas aproximadamente nosso Voleibol masculino deveria
jogar segundo cremos por imaginação de alguém contra
Chapecó, pois no Boletim Oficial da CCO nada consta desta
partida. Ora se neste nada consta, ou neste não podemos

. basear perguntamos a V.Sas. pela reicidência do lapso por
parte da CCO.

Senhores componentes do igregio conselho de
julgamento, diante do acima. exposto, vimos a presenças de
V.Sas. que compõe este ilucidado tribunal, para que se

digne julgar o presente instrumento do Protesto, confiando
como sempre confiamos em vosso alto espírito de justiça.

Cordialmente nossos respeitosos cumprimentos.
Por S. Bento do Sul
Alcy Carvalho César

,

Notadeprotestode
SãoBentodoSul
novo/eifeminino
FUTEBOLDESALÃO
Bal.CamboriúOx1Criciúma
SãoFrancisco1x4Capinzal
Concórdia4x2G8Sp�
Mafra3x5Joaçaba
Camboriú6x1Criciúma
Gaspar2x5RiodoSul
JaraguádoSul1x4Concórdia
R.Negrinho3x1Ibirama
SãoJoaquim2x4Brusque
SãoCarlos1x7Ibirama
Navegantes1x3RiodoSul
Joinville6x1RioNegrinho
Florianópolis2x1Blumenau
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XIII JASC_

Blumenau confirmou e

saiu 'camp,eã .de punhobol
Conf·irmando o franco favoritismo,

Blumenau sagrou-se campeã de punhobol dos
Jogos Abertos, com as disputas sendo

realizadas no campo do Marcílio Dias. Em
segundo lugar ficou a equipe de Joinville,
outra muito bem cotada entre as demais

, Nactaçã.'come�a
COm eliminatórias
hoje pela'manhã

As provas eliminatóriasde natação. programadas para a

piscina da Sociedade Vasconcelos Drumond, começarão
hoje pela manhã, a partir das' 7h$0min. As finais estão

marcadas para as 14 horas, no mesmo local. '

O programa: - 1 - 800 m livre masculino; 2 - 400-ni

livre femininc; 3 - 100-m: peito masculino; 4 - 100 m

peito feminino; 5 - 100 m costa masculino; 6 - 100 m

costa feminino; 7 - 200 m livre masculino; 8 - 200 m

feminino; 9 - 100 m borboleta; 10 '- 100 m borboleta

feminino; 11- 100 m livre masculino; 12 - 100 m livre

feminino; 13 - revesamento 4 x 200 livre masculino; 14 -

,

revesamento 4 x 200 livre feminino; 15 - revesamento 4 x

100 estilos masculino e 16 - revesamento 4 x 100 estilos

feminino.

Para amanhã, no mesmo local e horário, estão

programadas �s seguintes provas: 1 - 4 x lÚO medley
masculino; 2 - 4 x 50 med1ey feminino; 3 - 200 m peito
masculino; 4 - 200 m peito feminino; 5 - 200 m costas

masculino; 6 - 200 m costas feminino; 7 - 1 500 livres

masculino; 8 - 800'livre feminino; 9 - 200 m borboleta

masculino; 10 - 200 borboleta feminino; 11 - 400 livre

masculino; 12 - 4 x-l00 revesamento feminino livre e 13 -

4 x 100,revesamento masculino livre.
Por determinação do regulamento dos JASC, para a

modalidade de natação, -cada atleta poderá participar de três

provas individuais e dos revesamentos, mas a nenhum será

permiti�o participar em mais de três competições no

mesmo dia.

No punhobol, esporte pouco difundido e praticado
somente nas regiões de colonização alemã, o número de

participantes aumentou este ano, com a inclusão de

Florianópolis e Itajaí.
E a vitória final acabou ficando mesmo com Blumenau,

um dos favoritos, que decidiu com Joinville ontem à tarde,
no campo do Almirante Barroso.

• Joinville ganhou no ano passado, numa partida que deu

muita confusão por causa de uma sinalização dos mesários.

Este ano Blumenau veio melhor preparada, com jogadores
de maior mobilidade e que souberam aproveitar as falhas
dos gordinhos joinvillenses,

Ralf Fuhrman, técnico do time campêao, assistiu o

jogo ao lado do campo, incentivando e orientando seus

atletas, com gestos e uma gritaria que deve tê-lo cansado

mais que aos jogadores.
Apesar da superioridade técnica a vitória de Blumenau

aconteceu' com diferença de somente um ponto: 33 a 32. O

padre Bruno de Salete, foi o juiz e as duas equipes contaram
com estes jogadores: Blumenau - Haroldo, Jaime, Guenter,
Aloísio, Raul mais os reservas Carlitos e Mário .. Joinville

ganhou a medalha de prata com Heinz, Rodolpho, Adolar,
Norberto e Rolando. Os reservas foram Ângelo e Jaime.

O terceiro lugar e a medalha de prata ficaram com

Salete, que venceu Florianópolis por 33 a 26. Jogaram por

Salete,. Waldir, Celeste, Bruno, Brás, Gildo, Clemente e

Arlindo. Florianópolis contou durante toda a competição,
com apenas estes cinco' jogadores: Edson, Diamantino,

<;
.

Nilton, Geraldo e Orlando.
Pela manhã, também no campo do Barroso, jogaram

Blumenâu 55 x 16 Florianópolis, Joinville 46 x 31 ltajaí e
Joinville 45 x 21 Salete. I
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com uma série de problemas.
Alguns deles são encarados com tranqui

lidade pelo padre Bruno Trachther, alemão

de Murg, uma pequena cidadezinha situada

na fronteira com a Suíça. Outros ele
-

nem

gosta de comentar.

Para que seu município pudesse partici
par dos Jogos Abertos deste imo, o padre,
que além de treinador-de atletismo, exce

lente jogador d� punhobol e diretor do semi

nário de Salete, teve que comprar material

para tretnamento e para os atletas, com di

nheiro do seu próprio bolso. Ele não pôde
contar com mais do que dois mil cruzeiros -

contribuição da Prefeitura - e com o auxílio

de algumas firmas.

Comparada a Blumenau, Salete fica mui

to longe em condições financeiras e técnicas..

A prefeitura do município penta campeão
dos Jogos contribui com perto de 120 mil.

rapazes, que estão disputando xadrez, tênis

de mesa, punhobol e atletismo, mas sem as.

mesmas condições do ano passado, quando
levaram 21 medalhas de Rio do Sul.

Por motivos disciplinares, o padre Bruno

deixou em Salete a Karin, campeã dos 800 e

400 metros rasos femininos. Para substituí-la

veio sua prima, Ilka Hetdler, logicamente
ainda sem as mesmas chances de Karin.

Mesmo assim o "cartola" de Salete espe-.
.

ra a classificação de todas as suas atletas e .

um bom índice no masculino. Mas o global
padre Bruno não está muito otimista: consi

derando todos problemas enfrentados pelo
município, mais o tempo que esteve em Mu

nique assistindo os Jogos e sem poder treinar
o seu pessoal, ele espera levar de Itajaí 7

.

medalhas, sem contar com a de bronze, con-

seguida com o terceiro lugar em punhoboI
ontem à tarde.

Padre Bruno, além de um excelente jogador de
Punhobol é o chefe e o incentivador da delegaçãó de Salete,
a menor de todas as 39 que vieram a estes XIII Jogos Abertos de
Santa Catarina em Itajaí. Salete, com suas vinte pessoas,
ainda é capaz de grandes coisas e atualmente
tenta resolver seus vários problemas. O máximo que a Prefeitura
pôde contribuir foi com dois mil cruzeiros, o que evidentemente
não deu. Padre Bruno ajudou e a delegação veio. Para competir

NojogoentreBlumenaueBrusque, valei masculino, houve
umpequenoincidentequeaprincípiomagoou uma das alunas de Educação Física,
masdepoisfoiesclarecidoetudoacaboubem. Orilda Buaretto funcionava
comoauxiliardelinhadeWilsondeLimaquando uma bola lançada pela equipe
deBrusquecriouaconfusão.Orildadeu linha, dentro, mas Wilson não
aceitou,dandofora.Adecisãodojuizésoberana e valeu a opinião de Wilson. Orilda
.

ficoumagoada,achandotalvezquetivesse sido desprestigiada.
Nofinal,tudoficouesclarecidoeosdoiscontinuaram trabalhando juntos,
integrados.WilsonCosta,sabendodocasoeconversando com algumas alunas da
.EducaçãoFísica,resolveu então que o

.

maisracionaleraoauxiliardarabandeirada apenas quando
ojuizpedir.Quandoeleestiver em dúvida.

Arrombaram o carro do Dias

"
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Recorde de Florianópoli.s
na pro.a de 10 mil metros

o estádio do Marcílío- Dias lotou ontem à noite, no
início das competições de atletismo, com as finais de 800 e

10 mil metros.
'

Na prova de 10 mil, primeira da noite; José Maria

Nunes, de Florianópolis, confirmou o favoritismo e ganhou
fácil, com o tempo de 32m13s9d, récorde para os Jogos
Abertos. O segundo lugar foi também da capital, com José

Luis da Silva fazendo 33m16s6d e o terceiro de Itajaí, com
o atleta Bartolomeu Ismael Martins.

APROVA
Dos 35 inscritos, largaram 31, sendo que a primeira

volta foi de Hitochl Suzuki, de Curitibanos. Mas a partir da
segunda passagem, José Maria Nunes tomou conta da prova

. e correu tranquiló até o final. Ele disputou Os lü míl metros

com uma gripe muito forte e teve que usar um gorrinho na

cabeça e um lenço na mão direita.

O japonês Suzuki, representante de Curitibanos, deixou
muita gente preocupada no estádio e roubou todas as

atenções para si, a partir dos 15 minutos de prova. Suzuki,
.

com o número 244 às costas, camiseta branca e calção
branco com listras vermelhas, começou a sentir-se mal mais
ou menos na metade da provi Daí até o final ele correu

sempre com as mãos na barriga, fazendo exercícios

respiratórios e com o Tosto contorcido pela dor. Mas ele

conseguiu aguentar até o fim, e explicou que teve

problemas durante a prova porque veio para Itajaí sem

treinar. Suzuki é fruticultor em Curitibanos e quase não

tem tempo para pensar em atletismo.

Outro atleta muito aplaudido foi o de número 446, de
Guàramirim, que chegou em· último lugar, bastante

distanciado de todos, mas completando o percurso.
ORGANIZAÇÃO
O controle das provas esteve a cargo de Nilton Pereira,

árbitro geral da modalidade, auxiliado pela equipe das

escolas de Educação Física do Exército e de Joinville.

Nestas duas provas iniciais, Nilton Pereira, o Dedeco,

conseguiu cumprir o horário estabelecido e levar tudo .

tranquilo até o final, ameaçando repetir o que ele fez no

ano passado em Rio do Sul, apesar do grande número de

competições e de atletas: realizar todas as provas dentro dos i

horários previstos e sem nenhuma confusão.

Leocádio e sua
. Zorba verde

para a corrida
No início da prova de 800 metros, um loiro

baixinho, de redezinha na cabeça, apareceu para
a largada, com um fardamento esportivo até ho

je nunca utilizado nos Jogos Abertos: cueca.

Com o número 1201, camiseta branca e

cueca Zorba verde, Leocádio Shuika, represen
tante de Três Barras, achou que estava pronto
para competir. Mas um juiz de pista enxergou

logo que o rapaz estava com os "calções" um
pouco curtos e mandou-o para o vestiário.

A explicação do Shuika para o inusitado

uniforme foi tão simples e ingênua quanto sua

atitude de aparecer de cuecas verdes e camiseta

branca para. correr os 800 metros: "eu fui com

prar um calção em Canoinhas e o vendedor dis

se que este tipo era o ideal, pois não atrapalhava
o movimento das pernas"

Muita gente nos 800

metros. Árbitro

Florianópolis bateu o recorde
da prova de atletismo, 10

mil metros, disputada ontem à
noite em Itajaí. A prova

de 800 metros foi dividida em

duas séries. Muita gente

XIII - JASC

determinou duas séries
O grande número de inscritos para a prova de 800

metros - 53 -. obrigou ao árbitro geral de atletismo a

fazê-la em duas séries, indicando os vencedores por tempo.
O represel'\tante de Jaraguá do Sul, José Augusto

Caglioni, era o favorito da prova' mas não confirmou,

deixando de 2 minutos, 3 segundos e 5 décimos. Caglioni
ficou em segurido lugar, percorrendo a distância em 2

minutos e cinco segundos.

Leocádio, cueca por calção

PadreBruno, salete· e sua
delegacão de vinte·pessoas

.

L'·

\
cM"é,'..••..•.•1liiít,,_Wi x,,",é!iY1]- 10 município:' de Salete veio para os Jo- cruzeiros, enquanto o orçamento da pretei-

Ab t d I
-

20
tura de Salete, para o ano inteiro, não ultra-

gos er os com a menor e egaçao -

pessoas: entre .atletas e dirigentes - com passa aos 220 mil.
muita vontade de superar seus feitos surpre- POSSIBILIDADES
endentes do ano passado em Rio do Sul,

.

. Salete trouxe para Itajaí, 4 moças e 15

o juiz de valei Francisco Dias Filho, teve seu

carro arrombado na madrugada de ontem, em fren
te ao hotel Moura. O prejuizo compreendeu um

toca fitas no valor aproximado de 1.800 cruzeiros,
e toda a documentação de Dias. Para ele, este foi o
maior problema. No porta luvas de seu Corcel esta
vam todos os documentos pessoais como carteira

.. de identidade, titulo de eleitor e etc., sem falar nos
documentos do carro. A foto, que Dias nos em

prestou, mostra o tocafita roubado. Foi tirada por
um amigo no domingo à tardemesmo. Seria bom

que as autoridades de Itajai revisassem bem o pro
blema do policiamento, pois numa promoção co

mo estas, reunindo muita gente de fora, com mui-
.

to movimento, os descuidistas sempre estão pron-
I tos para agir. Dias foi o primeiro grande prejudi
cado.

A terceira colocação ficou para Celeste Lucas, de

Salete, que ganhou sua segunda medalha no dia. À tarde,

jogando pelo time de Salete, o garoto ganhou uma medalha

de bronze, com o terceiro lugar na modalidade. de

punhobol.

Na segunda série o .atleta Jorge Luis, de São Francisco
•

do Sul teve que ser retirado da pista e carregado para o

vestiário. Ele largou correndo muito e não aguentou nem

até a metade da segunda volta. Desmaiou e foi atendido

pelos médicos que estavam no estádio.

Os três primeiros colocados nas duas provas, após o

final, forneceram material para a Comissão Anti-Dopping,
presidida pelo médico Jacyr Pegorin. Este material (sangue),
será enviado a Florianópolis, para a Polícia Científica, que

posstii o equipamento necessário para este tipo de trabalho.
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•CCOmelhoróutrobalho

Sentindoarealidadedoproblema,aComissãoCentral
Organizadora,atravésdeWilsonFilomeno,resolveuadotar
umasériedemedidasparamelhorarefacilitaroacesso da
ImprensaaosváriosresultadosdosJogosAbertos.Inclusive
naconfecçãodasnovastabelasdevôleienadefutebol de
salão,otrabalhodaCCOfoirápido.Àtarde,Filomeno
andavapreocupado,querendosabersetinhamelhorado.
Melhoroumuito,apesardeexistiremaindaalgumasfalhas
perfeitamenteconfortáveis.

Prefeitonatorcidà

DepoisqueLazinho,prefeitodeBlumenau,foi
"flagrado"natorcidadovôlei,asarquibancadasdo
JAP!começaramarecebermaisautoridades.JúlioCe
sar,prefeitodeItajai,resolveudarumafolgaemseu
expedienteparaapreciaralgumaspartidasdevôleife
minino,gostandodalutaentreJoinvilleeBlumenau,
naquadraenastorcidas.OPrefeitode-SãoFrancisco
doSultambémandavaporlá.

.'Veioosolmasfaltaluz

BraçodoNorteeTimbójogavamvôlei'com'l�a19para a
primeiraequipe,quandoapagoualuz.Nãosesabedequem
éaculpa.Masapesardosoltersurgido,osJogosAbertos
aindaestãosendoprejudicadospelafaltadeluz.Domingo,
interrupçõesinterromperamosjogosdefuteboldesalão na
SociedadeTiradentes.Ontem,Ósolvoltou,masquando
começouaanoitecer,aluzandoufaltando,interrompendo
algunsjogos.

•Torcidapelacapital

ApósavitóriasobreJoinville,quasetodaaequipe de
Blumenauficousentadanofundodaguadra,olhando o
jogoentreConcórdiaeFlorianópoliaDuandoaequipe da
capitalperdeuoprimeirosetevirou,Ingrid,deBlumenau,
quaselevantouparairconversarcomAlva.Opessoalestava
todotorcendoporFlorianópoliseIngridqueriadara sua .

ajuda,orientando.Nãolevantou,masquandoAlvavirou
paraoseulado,escutouaobservaçãoeconversoucom sua
equipe.

•Nó�ícia"auspissareira"
NossoamigoSeixasNettoteráquetomarmaiscuidado
deagoraemdiante.Suasprevisõesandamemocionando
muitagente.ApósdoisdiasdemuitachuvaemItajaí, o
nossometeorolistaanunciousol,bom.solparaodiamuita
chuvaemItajaí,onosso,meteorologistaanunciousol,bom
solparaodialocutorapressadoeemocionadodeumrádio
locallascouesta:"Atençãoprezadosouvintes,emprimeira
mãoeutragopravocêsumanotíciamuitoauspissareira." A
notícia"auspissareira"(misturadeauspiciosacom
alvissareira)eraadicadoSeixasanunciandoo sol.
Neologismo,irmão.

Blumenau venceu .Join_ille
.

\
-

., .

e vai em busca da título
Um';uiz internacional fala dos',
problemas do, volei catarinense

A partida atrasou, o négó_cio é treinar um pouco

Com gestos largos mas discretos e sempre um sorriso
compreensivo para o atleta que cometeu falta, Wilson Costa apita
volei há 16 anos, tendo começado na Guanabara e participadajá
de sete Jogos Abertos de Santa Catarina. E um dos juízes
internacionais que valorizam as disputas nos JASC dentro tíesta
categoria, já tendo participado, de olimpíadas em Calli, Colômbia,

•

Wílípeg e Canadá. Uniforme sempre muito branco e impecável,.
Wilson acompanha há muito tempo o voleibol catarinense e tem
suas opiniões pessoais sobre ele:

\ '

- O volei melhorou muito, tem evoluído em Santa Catarina,
mas de um modo geral há ainda muitas coisas a fazer. Esta
melhora tem sua razão de ser na constante renovação das equipes Ique empregam atletas jovens. , .

E nas coisas que há por fazer,Wilson cita principalmente um!
cuidado maior com certos detalhes CNe para alguns podem'
parecer secundários, mas são importantes.

- A rede faz' parte do jogo, ela devolve a bola. Aqui ainda
não temos ... rede com faixa, e existem ainda alguns outros
problemas. A rede não deve ser apenas extendida entre dois paus.'
Ela é importante. Ou tra coisa, é o placar dos resultados. E lógico
que não se pode pedir um placar eletrônico, mas um pouco
melhor que este, onde todos possam' ver bem como anda a

partida.
'

De um modo geral, na sua opinião, o que o brasileiro precisa
é um pouco mais de organização. O europeu e o 1atino-americano
são muito eficientes nisso. .

- Para você ver a importância da organização, da necessidade
de novas técnicas, de aprender mais, nós participamos de um

míni-rnundial de volei antes de Munich, nos organizamos,
trabalhamos e conseguimos apenas o nono lugar. _

A evolução do voleí, principalmente, é um ponto queWilson
acha importante e que, de:ve ser analisado. Gostou de observar em

algumas equipes técnicas mais modernas de esquema, como 04-2
e o 5-1, este na equipe masculina de Blumenau. Mas, de um

modo geral, muitas equipes apresentam ainda um sistema arcáico,
baseado no superado 3-3.

'

.

- O que falta, para muitas, equipes, é banco. E técnico, uma
boa orientação. Há um excelente material humano que deve ser

aproveitado. Nós precisamos, então, é de profissionais
especializados, e aí está o grande trabalho da Escola Nacional de
Educação Física e outras entidades semelhantes.

Em termos de renovação e bom trabalho, Wilson citou o caso

de Valmor na equipe feminina de Blumenau, uma das mais fortes
candidatas ao título. A conversa com ele antes do jogo contra
Joinville e nela Wilson apontou Blumenau como su favorita para
decidir com, Brusque. Dando suas preferências por chave, indicou
Brusque na chave A do feminino, Blumenau na B e Concórdia na

C. No lado masculino, gostou mais de Blumenau na-chave A,
Concórdia e Porto União na B e Joinville na C.

Blurnenau deu um passo decisivo
rumo às finais e à disputa do título de voleibol
feminino ao derrotar com certa tranquilidade

a equipe de Joinville ontem à tarde
por dois zets a zero. Marli e Ingrid foram os maiores

destaques por Blume_nau, enquanto Ana fazia
o melhor trabalho na equipe perdedora ... _

Wjlson Costa, um pouco mais de organização

Tabelas confusas., com
erros atrasaram
as p�rtidas de volei

As disputas de volei masculino e feminino atrasaram
bastante ontem, em consequência de uma confusão nas,

tabelas. Na primeira, houve uma confusão com mistura de
equipes femininas com masculinas além da inclusão, para
novos jogos, de equipes que já tinham sido eliminadas. No
sistema de dupla eliminatória, a equipe derrotada duas vezes
é eliminada. Na primeira tabela, algumas destas eliminadas -

com duas derrotadas - estavam escaladas para novos jogos.
Era o caso de Guaramirim, com duas derrotas, escalada para
jogar na terceira partida. Com esta confusão, os jogos foram
suspensos e a CCO reuniu-se para resolver o assunto. Saíram
duas novas e exatas tabelas, a primeira para volei feminino e

a segunda pata masculino. Como ninguém mais depois disso
sabia com quem ia jogar, nem a que horas nem onde, a CCO
acertadamente resolveu abolir a derrota por WO. Assim,
alguns dos jogos demoraram um pouco para começar, pois
sempre uma das equipes estava em outro lugar.
NOVAS TABELAS

Após as correções, as tabelas de voleí para os jogosde
ontem ficaram assim:

'

FEMININQ
Concórdia contra Florianópolis
Mafra contra Lages
Timbó contra Braço do Norte
Caçador contra Rio do Sul
Vencedor de S. Bento e Chapecó contra
Perdedor de Joinville e Florianópolis
Vencedor de Porto União e São Joaquim
contra perdedor de Concórdia e Florianópolis.

MASCULINO
Rio do Sul e Gaspar; São Francisco e Joaçaba;

Blumenau e Camboriú; Concórdia e Lages; Tubarão e.

Joinville; Caçador e Braço do Norte; Chapecó e Porto
União'; vencedor de S. Francisco e Joaçaba contra Mafra;
Brusque contra perdedor de Blumenau e Camboriú;
vencedor de Florianópolis e Preso Getúlio contra perdedor
de Concórdia e Lages; vencedor de Rio do Sul e Gaspar
contra perdedor de Tubarão e Joinville.

Para o Colégio São José, ainda foram programaddos os

jogos São Bento e Chapecó e São Joaquim e Porto União
pelo feminino, e Florianópolis e Presidente Getúlio pelo
masculino.

A guerra na torcida
mais barulhenta

Blumenau derrotou Joinville num

dos jogos mais importantes de volei femi
nino por 2 a zero, com 15 a 7 e 15 a 3.
Com uma torcida muito grande e baru
lhenta, o jogo apresentou um resultado
lógico: Blumenau trouxe uma equipe jo�

,�

vem, bem preparada, bem organizada, que
inclusive andou no Campeonato brasilei
ro. Joinville tem individualmente excelen
tes atletas, mas sem um bom esquema tá
tico.

Blumenau, ao lado de um bom esque
ma tático, trazia Marli em grande apresen
tação, com cortes violentos e precisos, fa
turando pontos seguidos. Além disso, es
tava sempre firme no bloqueio e exercen

do um trabalho tranquilizador em toda a

equipe. Ingrid, apesar da pouca estatura,
também dava excelentes cortadas com a

esquerda.
Blumenau começou .perdendo numa

falha na resposta do saque de Joinville.
Mas logo em seguida Marli respondeu com

um saque violento, revertendo, e logo
adiante bloqueando bem e empatando.
Blumenau então fez quatro a um, quando
Joinville pediu tempo. Até ali, Ana de
sempenhava o melhor para sua equipe.

Foi ela quem conseguiu uma recupe
ração parcial de Joinville, que chegoua 5
a 3 no primeiro set. Mas novamente Marli
conseguiu melhorar um pouco de produ
ção, e perdia de 13 a 7, sempre crescendo,
quando Valmor pediu tempo. A bola vol-.
tou ao jogo' e mais dois pontos encerra-

ram o primeiro set com 15 a 7 'para Blu
menau.

No segundo set, quando esperava-se
melhor produção de Joinville, Blumenau
largou firme na frente fazendo 4 a O. Três
pontos perdidos' em falhas na recepção de
saque, prejudicaram bastante a equipe de
Joinville. Até a metade do segundo set,
ainda conseguiu realizar um bom traba
lho, principalmente no bloqueio, mas a

superioridade de Blulnenau era bem ma

ior e a partida terminou com 15 a 3 de
vantagem, vitória de 2 a zero para a equi
pe de Valmor.

Blumenau ganhou com Liege, Marli,
Maria, Leila, Ingrid e Rosana, trazendo
ainda no banco Rita, Cristina, Marlene,
Maria da Graça, Maria Nazaré e Beni.
Joinville perdeu com Ana, Zilda, Ladi, Vi
vian, Rosvita, Tânia, Vilma, Diana, Shiz
ne, Maracristina e Mariza.
JOINVILLE

À noite, algumas atletas de Joinville
vieram falar com a nossa equipe, magoa
das com a acusação de "máscara" no jogo
contra Mafra. O sentido dado pela maté
ria não pretendeu ser pejorativo ou ofen
sivo .. Nós achamos apenas que Joinville
entrou em campo com excesso de confi
ança. E isso a perturbou quando Mafra
reagiu e chegou a ameaçar uma virada.
Aceitamos que talvez o título fosse um

pouco "j-esado", mas a intenção não foi
agredir, pelo contrário, apenas valorizar o
volei com uma boa cobertura;

A maior guerra de torcidas, por enquanto, pertence ao

jogo Blumenau e Joinvílle, vôlei feminino, ontem à tarde na

quadra da JAPI. As arquibancadas estav�in lotadas e de um
lado, Joinville com o batuque de uma pequena bandinha.
Do. outro, Blumenau. Quando, gritava por sua equipe, a

outra respondia mais alto. O interessante é que as outras

delegações dividiram-se entre as duas torcidas. Caçador, por
exemplo, estava junto com Blumenau, ajudando no coro.
Joinville tinha a colaboração vocal de Porto União 'e

. Brusque. O pessoal do vôlei feminino de Brusque estava
torcendo para Joinville, que perdeu, e procuroalgumas
gozações do pessoal de Blurnenau. Quando estava embalado
o coro, Blumenau surpreendentemente largou um "viva
Brusque", mas antes que as adversárias se recuperassem,
emendaram um "puxa-saco" bem alto. O que, na verdade,
não se justifica, já que Blumenau também tinha os seus

"puxas", como o pessoal da delegação de Caçador. De

qualquer maneira foi bonito, e quando acabou o jogo, as�
arquibancadas da JAPI esvaziaram. Muita gente foi embora
antes que começasse a partida entre Florianópolise. . . . .

Concórdia, também pelas' eliminatórias de vôlei feminino. Torcidas barulhentas animaram a partida entre Joinville e Blumenau
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